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Bf(c^i¡da pot concejales del CDS 

Denuncias, 
por injurias, 
contra Alonso

o aju 
pro- 

ivas. V 
¡núes- 
rías y 
Kupa-

y Cencerrado
los dos concejales del CDS, Vicente Gallego y Manuel 
jluñoz, presentaron ayer en el Juzgado denuncias contra 
d director de La Atalaya, Santiago Alonso, y contra el 
idegado de Bienestar Social, Antonio Sánchez Cencerrado, 
por lo que consideran delitos de calumnias e injurias, 
forllamarles “racistas de mierda” y “cretinos”.

s

ayudas 
3.0 

ncluso 
ansa, 
adrai-

Estas calificaciones, vertidas 
en varios medios de comuni
cación, fueron la respuesta de 
Alonso y Sánchez Cencerrado 
a la abstención del CDS en 
la votación para la concesión 

adores 
en de 
los en 
siendo 
nador. 
cartas 
o pro-

de la licencia de las obras de 
rehabilitación de las Adoratri- 
ces. al que serán trasladados 
los internos del centro de La 
Atalaya. El portavoz del CDS, 
Vicente Gallego, explicó que 
el traslado es una “mera cues- 
ión ahorro”, ya que las 
te de rehabilitación y los 
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costes de mantenimiento de La 
Atalaya serían mayores que los 
de las Adoratrices. Gallego 
afirma que otras consideracio
nes, como la integración de los 
minusválidos en la ciudad, son 
“adorno y careta”, y añadió que 
“no parece ético ahorrar a cos
ta de los minusválidos”. Por 
otra parte, Ramón Alén, dijo 
que Alonso y Sánchez Cen
cerrado no son los más indi
cados para descalificar.

(Pág. 5)

La comparsa y carroza de Villafranca fue la ganadora RUEDA

Villafranca ganó el 
desfile de Carnaval 
de Valdepeñas

La comparsa y carroza de 
Villafranca de los Caballeros 
fue la ganadora del desfile de 
Carnaval de Valdepeñas, cele
brado en la tarde de ayer.

“Los Atildados” de Valde
peñas fueron los que se lle
varon el primer premio en 
carrozas y en comparsas corres
pondió a los también valdepe- 

ñeros: “Los Ojonudos”.
Un total de 63 grupos par

ticiparon en el desfile de Car
naval que recorrió las calles de 
Valdepeñas, que congregó a 
numerosos vecinos de la loca
lidad y de poblaciones cer
canas.

(Pág. 13)

► El PP propone 
rebajar un 5% el 
IRPF para 
reactivar la 
economía

(Pág. 20)

► El PSOE 
apoyará la 
creación de 
comisiones sobre 
el “caso Roldán” 
y Banesto

(Pág. 21)

►Yeltsin se 
pronuncia en 
contra de los 
bombardeos 
contra Sarajevo 
ante Major

(Pág. 25)

María Luisa Cabañero.

1

indujeron coincidencias con lUy CC

Los sindicatos se reúnen
con los grupos políticos

RECONOCIMIENTOS
CAZADORESCONDUCTORES

de UGT y 
k u -^ *‘®unió a lo largo 

*^^ ^y^^ con dis- 
Tim ’^^P’^esentantes de los 

^nn^^^’^^cntarios del 
.^ PSOE y CiU. En 

pasado lunes, se 
ció /'""'^° ^0" y Coa
llos (CC). A todos 
•ara P',^'^’'on “más tiempo” 
IcI ^ •'eforma que salga 
Í^ento sea “equilibra-

Arción Sindical 
■os sind’ "Apolinar Rodríguez, 

'catos también pudie

ron conocer los apoyos que 
encontrarán entre los grupos 
parlamentarios a su “alterna
tiva a la reforma laboral”.

IU y CC recogerán prácti
camente todos sus criterios, el 
PNV defenderá algunos de los 
puntos en materia de contratos 
de aprendizaje, despidos y 
negociación colectiva, mientras 
que el PP, PSOE y CiU, pese 
haberles escuchado no parece 
que vaya a modificar sus pun
tos de vista iniciales.

(Pág. 19)

iCENTRO MANCHEGO DE RECONOCIMIENTOS)

JUNTO AL GOBIERNO CIVIL

B. Mulleras, 2-1® C - Teléfono; 212683
CIUDAD REAL

María Luisa 
Cabañero irá a los 
Mundiales de Larga 
Distancia en Italia

La nadadora puertollanense, 
María Luisa Cabañero, ha 
pasado unas horas en su pueblo 
para bautizar a sus dos hijas 
mellizas, María y Alejandra. 
LA TRIBUNA entrevistó a la 
campeona que expresó su 
intención de participar en los 
Campeonatos del Mundo de 
Larga Distancia que se cele
brarán en Italia e intentará 
completar la travesía Penínsu
la-Baleares, en el mes de 
septiembre.

(Pág. 27)
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Semblanza de Alcalá Zamora

► Empieza su 

carrera 
política en 
1905, al ser 
elegido 
diputado por 
La Carolina, 
repitiendo 
escaño en 
1907

RAFAEL YZQUIERDO PERRIN

S
e cumple el 45 aniversario de la muerte de Niceto Alcalá 
Zamora y Torres, ocurrida en Buenos Aires el 18 de 
febrero de 1949. Era natural de Priego (Córdoba), en 

donde nació el 6 de julio de 1877. Destacó sobresalientemente 
en los estudios, terminando la carrera de abogado a los 17 
años de edad, cursada en la Universidad de Granada, para 
doctorarse en la de Madrid. A los 22 años ya pertenecía 
al Consejo de Estado y trabajaba de pasante en el despacho 
del prestigioso jurisconsulto Diaz Cobeña. Desde sus comienzos 
se afilió al Partido Liberal. Con ocasión del debate sobre 
el proyecto de Administración Local, puso de manifiesto sus 
profundos conocimientos Y sus grandes dotes de orador. Ocu
pó el cargo de Director de Administración Local, dimitiendo 
en 1913. Volvió a demostrar sus cualidades en la discusión 
del proyecto de ley sobre las Mancomunidades, combatiéndolo 
brillantemente. Dejó el Partido Liberal de Romanones, para 
engrosar las filas del Partido Liberal Democrático de García 
Prieto.

En 1917, encargado García Prieto de formar Gobierno, 
le nombró ministro de Fomento, para a finales de 1922, 
serlo de Guerra, bajo el mandato del Marqués de Alhucemas. 
Se pronunció en todo momento contrario a la dictadura y 
así lo hizo patente en conferencias y escritos. El 13 de abril 
de 1930, estando en Valencia, dejó perfectamente clara su 
postura política, declarándose abiertamente republicano. Estan
do involucrado en los acontecimientos de sublevación de Jaca

y Cuatro Vientos, constituyéndose él y otras significadas 
sonalidades en Gobierno Republicano, fue encarcelado 
dolé ofrecida, en tal situación, y a la caida de Bere^'^ 
al que debía sustituirie Aznar, la libertad y formar''^'*' 
del nuevo Gobierno con el fin de mantener a Don AI^ 
XIII, pero lo rechazó. En el juicio que se le siguió 
condenado a seis meses de prisión, que cumplió en lib 
condicional. Las elecciones municipales del 12 de abril 
1931, le llevaron a ocupar la Presidencia de la Renúbr 
aunque contando con los socialistas y partidos de exir/ 
izquierda, ante la escasez de republicanos, siendo excepciot 
el discurso pronunciado por él con motivo de la apertu 
de las Cortes Constituyente.s el 14 de julio de 193| p^ 
desde este instante empezaron las desilusiones para Afe 
Zamora, debido a una larga serie de razones, de entredi 
la aprobación de la expulsión de los Jesuitas y el reglanien 
para el resto de las Ordenes Religiosas, por lo que dimitj

El 11 de diciembre del mismo año, sin apenas votos 
contra, fue nuevamente elegido Presidente, demostrando 
hondo respeto por la Constitución, aún no estando de acuen 
con la Carta Magna. Constituido el Frente Popular y, 
una maniobra parlamentaria sin precedentes, protagoniza) 
por Prieto, el nuevo Parlamento acordó que las anterior 
Cortes no estaban disueltas, por lo que Alcalá Zamora fi 
destituido. Esto fue la gota de agua que colmó el vasoi 
su paciencia. Malhumorado y desengañado decidió aband 
narlo todo, marchándose a París y de allí a Buenos Airt

CARMEN 
FERRERAS

Mancos laborales Carnaval

M
e encanta que las 
cosas comiencen 
a ponerse en su 

sitio. La mujer en su puesto 
de trabajo con la dignidi- 
dad que corresponde y el 
hombre con las manos 
quietas o metidas en los 
bolsillos. Porque al paso 
que va el acoso sexual, a 
los castrados matrimoniales 
habrá que añadir lo mancos 
laborales. Algunos parecen 
pulpos. Entre las miraditas, 
los chistes guarros, los ges
tos, las insinuaciones y las 
manazas que no paran 
quietas, se ponen de un 
borde que para qué le voy 
a contar. La cosa esta del 
acoso sexual, gracias a 
Dios, no me ha afectado 
nunca, ni falta que me ha 
hecho, a buena parte iban 
a venir los acosadores, tie
ne la nena un repris que 
ya, ya. Sin embargo a una 
amiga mía, una subjefe -en
cima eso, un “sub- la trajo 
frita hasta que se le hin
charon los ovarios, que tie
ne muy bien puestos por 
cierto, y la cosa desembocó 
en escándalo y en el divor
cio del “sub del que al pare
cer su mujer estaba hasta 
los mismísimos. A tanto 
libidinoso como anda por

ahí suelto hay que encerrar
lo o, a base de duchas frías, 
bajarle la líbido. No creo 
que a ellos les sentara muy 
bien que la mujer hiciera 
lo propio. Fíjese usted que, 
por cualquier circunstancia, 
las mujeres ascendiéramos 
y el mundo estuviera en 
nuestras manos en lugar de 
en las manos de ellos. Imá- 
ginese que nos dedicára
mos a traerlos fritos. Bien 
es verdad que ellos son 
unos facilones. Se dejan 
querer enseguida. En el 
fondo, todos o casi todos 
tienen carencias, algunos 
agravadas por un claro 
complejo de Edipo. Pero 
tampoco se pueden escudar 
en eso. Menos mal que el 
acoso sexual se va a acabar. 
Por lo menos se van a 
poner los medios para ello. 
Porque mientras el hombre 
tenga la dotación que tiene 
y la naturaleza sea tan 
caprichosa, la mujer no se 
verá libre de su “perver
sidad” sexual. El' caso es 
que el Pleno del Parlamen
to Europeo ha debatido un 
informe sobre este tipo de 
agresiones en el ámbito 
laboral que puede desem
bocar en el fin de tan deni
grante comportamiento.

ANIAGO GAGO E
l Carnaval ya no es 

lo que era. Es cierto 
que el follón que se 

monta es muy superior al 
de hace años, pero es un 
follón organizdo. Todo está 
encasillado en charangas, 
murgas, peñas y cuadrillas. 
Todos los que cambian de 
hábito por unos días o por 
unas hora.s dependen de un 
manijero que les ordena el 
gusto, qué tienen que hacer, 
cómo deben actuar y cuál 
es el baile que han de bailar. 
Bien es verdad que el Mar
tes de Carnaval surgen 
muchos espontáneos que se 
animan a cambiar de pro
fesión, pero el Carnaval que 
ahora tenemos asumido es 
el otro: el que pretendiendo 
romper moldes se queda en 
algo rutinario. El colmo es 
ya la imitación a la que se 
está llegando: incluso en 
Soria hay murgas gaditanas.

La moda es la fuerza 
motriz que mueve al hom
bre a cambiar de chaqueta, 
y en esa misma línea puede 
entenderse que el “riaurriau 
o los encierros de los San
fermines pamplonicas tien
da a imitarse en todos los 
rincones españoles, inclui
das las canciones. Ya sabe

mos que los encierros ( 
Cuéllar, según los propii 
del lugar, son más antigui 
que los navarros, pero r 
es eso ahora el motivo i 
la cuestión.

Los carnavales, intrínsic 
mente, deben ser espont 
neos al satisfacer un desí 
individual, aunque despui 
trasciende a lo colecliv 
Pero es que ahora se ha coi 
vertido en una pasare 
popular por donde desfik 
los mejores trajes, los atuei 
dos más sorprendentes y I( 
disparates más simpático 
Tal vez, por su tradición,! 
Castilla, los carnavales í 
Toro, Ciudad Rodrigo y l 
Bañeza aún tengan eleniei 
tos distintos, al estar raí 
encardinados en los habita: 
tes del lugar. Pero la ni« 
también les ha invadido, 
igual que en otros muctn 
lugares donde se esh 
haciendo espertentos gui 
dos por modas tipo “Tí 
5’, estereotipadas, vulgar 
y carentes de originalida

Con esto no quiero arr' 
meter contra esa gc” 
inquieta que busca am® 
a sus conciudadanos; i* 
sólo reclamo un poco^ 
sentido común y huir 
absurdo.
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Otra de catalanes
ay gente que, por su forma 
de ser, se hacen antipáticos 
a los ojos de los demás y 

envuelven a muchos en ese paquete 
sin que tengan culpa de nada. La 
antipatía, que en muchos casos se 
siente hacia los catalanes, es injusta 
porque muchos de ellos son víctimas 
de los desmanes o estupideces de 
una minoría, que arrastra al abismo 
de la estulticia a quienes no son 
sino simples y buenos catalanes, 
dicho sea en el mejor sentido.

En el aspecto taurino, esta región 
española tiene dos o tres “incordies” 
entre sus habitantes, que hacen que, 
quienes amamos la Fiesta Nacional, 
sintamos hacia los catalanes cierta 
grima, injusta en la generalización, 
porque todos conocemos a excelen
tes aficionados taurinos catalanes y, 
por citar algunos hablemos de Luis 
Elberdin, Pedro Grau o de sus sím
bolos en los ruedos, los diestros 
Mario Cabré y Joaquín Bernadó.

Pero también hay gente que, no 
sabiendo destacar en otros planos 
de la vida, se proponen hacerlo tra
tando de hacer daño a la Fiesta, 
como el ínclito y paranóico Salvador 
Raich Ullán, que se ha pasado la 
vida amenzando con querellas a 
quienes escribimos o hablamos de 
toros, y ahora la diputada republi
cana Pilar Rahola, que pide al Con
greso que dicte una Ley que prohíba 
las retransmisiones taurinas por TV 
en horario de “franja infantil”.

Yo no se si es que esta catalana 
de pro, tan trasnochada en sus ideas 
políticas como taurinas, no ve la tele 
o es. que su afán de notoriedad le 
ha hecho, como a tantos otros, 
agarrarse al toro para destacar. Pien-

so que debería antes fijarse en esas 
películas de violencia -que bien lo 
escribía en esta misma página mi 
compañero Carlos Muñoz de Luna 
hace unos días- que nos atosigan, 
nos acongojan, nos entristecen y nos 
atontan. Tiros a miles, bombas infer
nales, armas letales, monstruos dia
bólicos, todo esto que hace de los 
niños un semillero de malas ten
taciones que, desde saltar encima 
del sofá y destrozarlo como un Ram- 
bo cualquiera, hasta darse el terrible 
caso de Inglaterra de secuetrar y 
asesinar a un niño por otros dos 
de cortísma edad, todo es posible.

Ni esos niños ingleses, ni Pilar 
Rahola, estamos seguros, han visto 
en su vida una corrida de toros. 
Ver una media verónica de Curro, 
un natural de frente de Emilio 
Muñoz, o una estocada de Cala
traveño, ensancha el alma y alegra 
el corazón. Pilar Rahola es de alma 
estrecha y corazón triste y por eso, 
igual prefiere que los niños vean 
esas monstruosidades de tiros, bom
bas y monstruitos, que el aroma del 
romero y la albahaca que despren
den las corridas de toros. ¡Allá ella 
y quien le haga caso!. Esperemos 
que, en el Congreso, su propuesta 
no sea tenida en cuenta por los 
diputados.

En esto, los vascos son bastante 
más inteligentes. Nunca se han meti
do con los toros y hasta el impre
sentable Jon Idígoras quiso ser tore
ro en sus años mozos. Pilar Rahola 
podía haber sido una buena rejo
neadora; pero se ha quedado en 
“protestante” para ser famosa a cos
ta de los toros porque, hasta ahora, 
en política, no la conoce ni su santa 
madre.

Sombras y ascensos

M. LOPEZ 
CAMARENA

uizás el primer clarinazo de alar
ma de lo que estaba por venir 
fuese la instauración, por parte 

del entonces recién estrenado régimen 
felipista, de unos nuevos modos y bare
mos de ascenso dentro del amplio y sen
sible panorama de la Judicatura española. 
Fue cuando Manuel Fraga echó el resto 
en el Congreso de los Diputados y Alfon
so Guerra dijo aquello de que Montes- 
quieu había muerto. Como consecuencia 
de aquello, más de una sombra y más 
de dos se han abatido sobre nuestro sis
tema judicial —Tribunal Constitucional, 
Tribunal de Cuentas...—como si se tratase 
de algo con lo que pudiésemos permi
timos el lujo, insensato y peligroso, de 
jugar. Luego, esas mismas sombras, y más, 
se han cernido sobre actuaciones de ins
tituciones como la Guardia Civil, la Poli
cía, el Banco de España, la Comisión 
de Valores, las Fuerzas Armadas, etc, 
etc, etc. (Sobre los partidos, el PSOE 
en especial, mejor no hablar, ya que es 
principio y fin de demasiadas cosas). 

Esas sombras han tenido un solo moti
vo: la nueva manera de llegar y ascender 
a, y dentro de, algunos de los más impor
tantes e influyentes puestos de institu
ciones claves. El miedo a no llegar, o 
a quedarse a mitad de camino, ha obrado 
milagros. Es una vieja táctica, que ha 
sido manejada de manera demoníaca en 
España en los últimos años.

A Luis Roldán le está investigando un 
general de División de la Guardia Civil, 
ascendido, al parecer, desde coronel, en 
solo cuatro años, por el investigado.

Sin poner en duda su valía, habrá que 
convenir que el PSOE sigue llenándonos 
de sombras, nocivas y perversas, el hori
zonte democrático.

P¡UR 
CERNUDA

Asunción
ste ministro Asunción va a provocar 

más polémicas que su antecesor Cor- 
cuera, que ya es decir. El nombra

miento de Garzón ya sirvió para que se afi
laran muchas espadas, y algunas de sus decla
raciones han sido también objeto de crítica 
no sólo de los siempre críticos periodistas, 
sino también de gentes de su propio partido. 
Y no digamos de la oposición.

A Antonio Asunción se le puede acusar 
de muchas cosas, pero desde luego no se 
le podrá acusar de tomar decisiones sin anun
ciarías previamente. En su mandato, hasta 
ahora, no existe el factor sorpresa, como si

estuviera dispuesto a que le partieran dia
lécticamente la cara antes de poner en prác
tica las medidas que pretende poner en prác
tica. Sus declaraciones advirtiendo que es par
tidario de que a Amedo y Domínguez se 
les aplique el tercer grado -días libres, noches 
en prisión- y advirtiendo también que es par
tidario del indulto a los guardias civiles impli
cados en el caso Linaza no se sabe si son 
un avance de algo que vamos a ver de inme
diato, no se sabe si son un globo sonda, 
una provocación o una convicción, pero 
sabiendo ya perfectamente cuales son los 
esquemas en los que se mueve el señor Asun-

ción parece más bien que su anuncio tiene 
mucho de lo primero. Y que veremos a Ame
do y Domínguez muy pronto en casi libertad 
y a los guardias civiles del caso Linaza en 
libertad. De los indultos a Amedo y Domín
guez se ha hablado hasta la saciedad, y siem
pre ha habido la sensación de que un día 
les veríamos en la calle porque el consejo 
de ministros así lo había decidido de tapadillo. 
Pero no, Asunción lo ha dicho de antemano, 
y parece ¡mportarle poco el chaparrón que 
se le viene encima. Al menos podremos decir 
de este peculiar ministro que el que avisa 
no es traidor.

Sin Vd., él será leproso

C.P.

Nombre
Calle___  
N’. 
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AMIGOS DE LOS 
^ENFERMOS DE LEPRA
Fundación Raoul Follerwu
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En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
No obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falta 3-000 ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3.000 ptas. es el precio de su 
curación.

Sí. yo quiero salvar a un niño de la lepra 
y les envío una ayuda para costear
Íos medicamentos necesanos.
0 3-000 ptas d 4 000 ptas.
0 5 000 ptas D Otros
Mediante D Cheque .nominativo, que 

envío junto con este cupón.
0 Ingreso o transferencia 

C/c .N«01-2?4200-8 
Banco Bilbao Vizcaya
Gran Vía, 58-28013 MADRID
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Memoria al escultor Antonio L. García
Coronado (1906-61)

on el entusiasmo de 
todo embeleso, elevo 
para cantar las lindezas 

artísticas ofrecidas en las pro
ducciones de este artista que, 
en silencio, se abre el fructífero 
surco en el campo de la 
popularidad.

Antonio Lorenzo es un pere
grino del arte que materializa, 
con el cincel, lo espiritual, ofre
ce palpable el espíritu al hacer 
invisible la materia, hasta con
seguir que sólo palpite la 
imprescindible idealidad de 
todo ensueño.

Conoce el secreto del arte 
porque es un atacado de la 
incurable enfermedad del 
amor, tan necesaria al que 
nació artista y tan aficionada 
a lograr que se encienda, en 
periódica continuidad, las luces 
del ideal en las tinieblas de 
toda ignorancia... Así prodiga 
su arte llevándolo hasta donde 
el cielo no puede realizar que 
se apaguen las luces del egoís
mo.

Si este profesor hubiera vivi
do en el siglo XVI, sería igual 
a los grupos maestros de aquel 
tiempo; pero nació en el peor 
que tuvo España para las escul
turas, y en una ciudad que no 
había modelos que imitar ni 
maestros que enseñasen.

Pocos españoles, a excepción. 
de los hijos de Ciudad Real, 
conocerán a Antonio Lorenzo, 
al modesto escultor, cuya vida 
tranquila se deslizó siempre sin 
salir de los muros de la ciudad 
que le vio nacer, prefiriendo 
el manso arrullo de las aguas 
del Guadiana al atronador 
estruendo de la fama, y el cielo 
de su patria, el cariño de su 
familia, el aprecio de sus con
ciudadanos, al falso brillo de 
una existencia más gloriosa, 
pero más agitada.

El escultor Antonio Lorenzo 
es una gloria de nuestra patria, 
uno de esos predilectos hijos 
del arte, honra y orgullo de 
las naciones que tienen la glo
ria de poseerlos; si hoy no está 
a la altura de los grandes maes
tros no es culpa suya, las joyas 
de su genio, las maravillas de 
su buril, claman por él muy

alto; quieren romper con 
desesperada fuerza las puertas 
del olvido, para hacerle un dig
no lugar en la historia; pero 
la desidia de sus conciudada
nos, el abandono de sus com
patriotas que han escondido 
esas joyas y han ocultado esas 
maravillas, es únicamente res
ponsable del olvido en que yace 
sus nombres... Así pues, icuán
to amor, cuánta admiración 
debemos testimoniarle para 
vengar de tan largo e injusto 
olvido a este artista prodigio
so...!

Era Antonio Lorenzo un 
hombre modesto, de costum
bres sencillas de vida ejemplar; 
modelo de hijo de familia, 
recogió a su madre enferma. 
No quiso ir a Sevilla después 
de haber conseguido muy meri
toriamente su oposición, a 
pesar de sus vivísimos deseos, 
por no abandonar los cuidados 
de su casa; por esta misma 
razón, y por el cariño que le 
inspiraban sus paisanos, rehusó 
ir a Buenos Aires a trabajar 
en importantes proyectos, y lo 
rehusó a pesar de las grandes 
ventajas pecuniarias que se le 
ofrecían. Hasta allí había lle
gado el esplendor de su fama 
y el ruido de su mérito.

Mucho amor debía tener 
García Coronado a su familia 
y mucho cariño a los ciudarrea- 
leños, cuando rechazó tan bri
llantes seducciones, cuando no 
vaciló en encerrar en tan estre
cho recinto, no ya su ambición 
de hombre, sino su gloria de 
escultor; pero así fue, su único 
deseo consistió en inspirar a 
sus conciudadanos el senti
miento artístico que le ani
maba...

No teniendo maestros que 
imitar, imitó al gran maestro 
del arte, Antonio Lorenzo 
arrancó de sí mismo un soplo 
de su genio y brotaron de sus 
manos obras como “El caba
llero de la blanca luna”, “Pie
dad”, “Vieja Saráchaga”, 
“Campesino”, “Las bodas de 
Camacho”, “Don Quijote”, 
“Figura de Mujer” entre otras 
muchas obras...

M* NIEVES GARCIA FERNANDEZ

^Quijote de .Antonio Lorenzo García Coronado.
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El canon de su arte lleva 
la esencia del realismo, el 
romanticismo y el simbolismo. 
Ya establecida esta triple 
orientación, señaladas estas 
tres grandes tendencias, trian- 
gularizada así la capacidad 
creadora de Antonio Lorenzo, 
no resulta, sin embargo, tan 
fácil separarías y aislarías en 
la totalidad de su obra. No hay 
modo de agrupar las esculturas 
de este artista, según respon
dan determinadamente a cadét 
una de estas tendencias. A 
menudo, los tres modos dis
tintos influyen en una sola 
obra.

En este modo de trabajar, 
en esta preparacicón para sus 
obras, la trayectoria artística de 
Antonio Lorenzo se acentúa 
con vigor. “La belleza —decla
ró él mismo—es el carácter y 
la expresión. En la lucha entre 
lo feo y lo bello, lo bello acaba 
siempre por triunfar”. Provocar 
esta lucha, estimularía, acica- 
tarla y después triunfar es toda 
la traza artística de Antonio 
Lorenzo. Sus obras están todas 
ellas —temblorosas de fervor 
y de afán—empapadas de esta 
luz que viene de lo alto y que 
al quebrarse en ellas, descubre 
la irisación de mil matices

diversos.
En este orden de realizaci®p| 

nes, destaca sobresaliente,- or 
mi concepto, su grupo 1 ,ta 
caballero de la blanca Iw «li 
donde parecen aunarse y tris ue 
far todas las diversas caraf le 
rísticas, todos los distiiis ¡ni 
modos que hasta ahora hí3 ue 
observado a través de .c ro 
obras. Cada una de las lijifi ( 
de este grupo es, por sí mí® itii
la expresión de un sentimiei» na 
pero es, al mismo tiempo, 
“grado”, por decirlo así, 
momento, un matiz de la w ^i

ei

lidad poemática que el a 
ha querido expresar. A-

Ei Seminario ese ¿desconocido? (y II) nos

ENRIQUE RICHARD RODRIGUEZ
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52, 9, 40..., son simples núme

ros que apenas nos dicen nada 
a nadie, si a ellos añadimos 
EGB, BUP, COU, Fundamen
tación, Mayor, ya conocemos 
que se trata de un centro de 
estudios, si además le ponemos 
detrás: Daimiel, Villahermosa, 
Manzanares..., reconocemos 
que es un centro de internado 
y si finalmente identificamos 
nombres como Antonio, Jesús, 
Carlos, Juan..., muchos de noso
tros caeremos en la cuenta de 
que se trata del Seminario y 
de las comunidades que lo for
man y de los que en él viven.

Esos números que señalo al 

principio, tras los cuales 
encuentran personas más 
menos cercanas a muchos 

se 
o 

de
nosotros pero de extraordinaria 
importancia para la vida de 
nuestra Iglesia y de nuestra fé, 
son los que dan vida a esas 
paredes, a esta Institución, por 
que, habiendo recibido la lla
mada de Dios han sabido decir 
SI y han decidido prepararse 
para su entrega y servicio 
mediante el Ministerio Sacer
dotal.

Pero ¿cuántos los conoce
mos? ¿cuántos de los que par
ticipamos en la vida de nuestras 
parroquias, de nuestra Iglesia

Diocesana, lo sabemos? ¿cuán
tos estamos medianamente cer
canos a los hechos que acaecen 
dentro de él y a quiénes han 
aceptado la posibilidad de llegar 
a ser, dentro de un tiempo, los 
servidores de la comunidad?...., 
y esto es necesario para que, 
de verdad, el Seminario y nues
tros sacerdotes estén, desde 
siempre, integrados en toda la 
vida de nuestra iglesia local.

Ahora lo que sí es seguro, 
y no son pocas las veces que 
así lo expresamos, todos pedi
mos sacerdotes que atiendan las 
necesidades que como cristia
nos experimentamos —cuando 

no pedimos también que nos 
atiendan en funciones que no 
les son tan propias a su minis
terio ¿verdad?—, pero ya no 
somos tantos los que nos preo
cupamos por suscitar vocacio
nes, por pedir a Dios que envíe 
pastores según su corazón tal 
y como nos dice Juan Pablo 
II en su exhortación pastoral 
“Pastores Dabo Vobis”, de 
tener este asunto como algo 
personal ya que a todos nos 
concierne. Y no valen excusas 
sobre el qué podemos hacer 
porque son muchas y variadas 
las oportunidades que tenemos 
para mostrar nuestro interés y 

cercanía, tanto a través de®' 
tros sacerdotes —a *® íí! 
tenemos muy cerca-co®*’
través de los semmarisia-'? E 
viven nuestro Seminario. 
ra se acerca una tecna sd • 
para ello. El Día del Sem® , 
jornada en que toda la P 
se ocupa y preocupa de _ 
tema y en la que todos esia® 
llamados a colaborar, w

ira
<11

jóvenes y adultos. (10.

Hagamos el esfuerzo 
ticipemosentopro^ ¿ 
nuestros grupos, en r 
parroquias. La Iglesia los 
sita y nosotros también. tan
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wEl CD^ considera que no es ético 
F ahorrar a costa de los minusválidos, 

y que otras consideraciones, como 
integración en la ciudad, son 
‘‘adorno y careta”

I
^jCDS considera que el traslado a las Adoratrices es una cuestión de ahorro

enuncias contra Alonso
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Cencerrado por injurias
os dos concejales del CDS, Vicente Gallego 
Manuel Muñoz, han presentado una denuncia 
te el Juzgado contra el director del Centro 
Monal La Atalaya, Santiago Alonso, y contra 
delegado de Bienestar Social, Antonio Sánchez 
encerrado, por lo que consideran delitos de

calumnias e injurias. Los denunciados califí- 
caron a los concejales de CDS (también a los 
del PP) de ‘‘racistas de mierda” y “cretinos” 
en varios medios de comunicación, por su abs
tención en la votación para la licencia de obras 
del edifício de las Adoratrices, previsto para

albergar a los internos de La Atalaya. El CDS, 
según explicó ayer Vicente Gallego, considera 
que el traslado es una “mera cuestión de 
ahorro”, y otras consideraciones son “adorno 
y careta”. Por este motivo, afirmó que “no parece 
ético ahorrar a costa de los minusválidos”.

El presidente provincial del 
S, Ramón Alén, explicó que 
denuncias obedecen a la 

puiación de una conducta 
tictiva, el racismo, a los con
jales del CDS. También des
oque las manifestaciones de 
chez Cencerrado, al llamar 

retinos” a estos concejales, 
a injuriosas y atentan a su 
nidad.
Según Vicente Gallego, la 
acción del director de La 
alaya, Santiago Alonso, y del 
legado de Bienestar Social, 
inchez Cencerrado, ha sido 
sproporcionada y “han fal- 
do al respeto; el insulto no 
pie a la razón”. Ramón Alén, 
r su parte, insistió en que 
las personas “no son las más 
icadas para descalificar”, ya 

e Santiago Alonso, como 
rector de La Atalaya, tiene 
ndiente el proceso por la 
uerte de un interno, que se 
ó por una ventana rota de 
cuarta planta, cristal cuya 

tura había sido comunicada 
a semana antes. Sobre Sán- 
ez Cencerrado, Alén dijo que 
le deberían exigir respon- 

hilidades por temas como las 
rencias denunciadas en la 
ludad de Matrimonios Ancla
se o por la contratación j unto 
t la viceconsejera de la 
fjer, Charo Tapia, de beca
ren ‘fraude de ley”. El pre
note provincial del CDS 
ucluyó señalando que estas 

Muaciones van a costar al era- 
“ público muchos millones.

^ll^l^m^profundo

^'concejal del CDS, Vicente 
®go, explicó que la absten- 
d ’a Comi-

; * Urbanismo, en la vota- 
1 * licencia de obras 

se debió 
n" echando en falta 

r'griroso que jus- 
I. ^^’^^rnente el trasla- 

considera que la 
litar^ería la rehala "^^' ^^’^P'o de La Ata- 

Pero ^'^^ cueste más 

1 "'aliento serán menores

Los concejales del CDS han denunciado a Santiago Alonso y a Antonio Sánchez Cencerrado por calumnias e injurias.
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El CDS considera mejor reformar La Atalaya.
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^ “La asamblea de padres, 

con pocas garantías’^

en las Adoratrices. Por este 
motivo, Vicente Gallego con
sidera que el problema es de 
ahorro, y las demás conside
raciones (“han descubierto des

pues de 20 años que el entorno 
de La Atalaya es restrictivo y 
que prima la integración en la 
ciudad “), “son adornos y care
ta”.

Por otra parte, Vicente Gallego señaló que la asamblea de 
padres en la que se aprobó el traslado fue realizada con pocas 
garantías democráticas. En este sentido, dijo que la votación 
fue a mano alzada, y el contenido que fue aprobado eran 
unas condiciones mínimas para el traslado desde La Atalaya 
a las Adoratrices. Gallego añadió que estas condiciones ya se 
sabe que no pueden ser cumplidas, como anunció el consejero 
de Bienestar Social, Fidel Martínez.

Por este motivo, el concejal del Centro Democrático y Social 
considera que los padres deberían volver a reunirse, y votar 
en secreto.

En cuanto a los trabajadores, Vicente Gallego señala que 
el sentir general es contrario al traslado, a pesar de que a 
ellos les vendría mejor estar en las Adoratrices. Los sindicatos, 
excepto USO, tampoco estamparon su firma en el documento 
de petición de traslado, donde sí firmaron el director, la 
presidenta de la Asociación de Padres y el mencionado 
representante de USO.
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UGTy CCOO presentarán, de forma conjunta, sus plataformas en marzo

Los próximos convenios 
serán los más difíciles

Pelayo MARTIN

Los convenios colectivos que 
deberán ser revisados durante 
el presente año se presentan 
como los más difíciles de llevar 
a cabo con la actual situación, 
manifestaron los secretarios 
provinciales de UGT, Angel 
Ramos, y de Comisiones Obre
ras, Marcelino Félix.

Angel Ramos, declaró a LA 
TRIBUNA, que las platafor
mas están ya siendo elaboradas 
por su sindicato, “y pretende
mos que las diferentes mesas 
de negociación estén abiertas 
durante la segunda quincena 
del próximo mes de marzo”. 
Este año deberán ser renova
dos la práctica totalidad de los 
convenios provinciales, añadió 
Ramos y destacó que van a 
ser problemáticos, “porque las 
empresas van a achcar a la cri
sis una rebaja en las condicio
nes de los trabajadores”.

El objetivo de UGT, agregó, 
es que los trabajadores de la 
provincia no pierdan poder 
adquisitivo y destacó que habrá 
contactos con Comisiones 
Obreras para presentar plata
formas conjuntas en la mayor 
parte de ellos, Pues no puede 
ser de otra forma: hay que bus
car la unidad en este tema”.

mantenimiento del poder adquisitivo será el “caballo de batalla” de los sindicatos.

Quince convenios

Por su parte, Marcelino 
Félix, era de la misma opinión, 
ya que señaló que este año 
deberán ser estudiados un total 
de 15 convenios y dos revisio
nes salariales, “prácticamente 
el cien por cien, por lo que 
nuestro sindicato ya está tra
bajando en este aspecto”.

CCOO tiene previsto fina
lizar sus plataformas en el mes 
de marzo y al igual que indica 
Angel Ramos, habrá unidad 
sindical, “hay que ponerlo todo 
en común con UGT en este 
capítulo”. También resaltó que 
espera que para el próximo 
mes ya se comiencen a trarar

los primeros convenios con la 
patronal, “para que de esta for
ma, no ocurra como en años 
anteriores que hasta el verano 
o pasado éste no se empezaban 
a tratar”.

Abiertos al diálogo

Por último, dijo que serán 
los más complicados y que el 
fin es que no se pierda el poder 
adquisitivo de los trabajadores, 
“pero esto no significa que no 
estemos abiertos al diálogo; eso 
sí, sin tensiones gratuitas”.

Juan Antonio León, presi
dente de la Confederación Pro
vincial de Empresarios, mani
festó a este diario sobre estos 
futuros convenios colectivos, 
que aún no han comenzado las 
negociaciones, “pero la meta, 
en algunos de ellos, es más 
pensando en el mantenimien
tos del puesto de trabajo que 
en lo que concierne a la subida 
salarial”.

^ ^^La reforma de trabajo nos 

da la razón ”
Los secretarios provinciales 

de ambos sindicatos valoraron 
los resultados del paro en 
enero, señalando que la 
reforma del mercado laboral 
les ha dado la razón para que 
este número se haya ampliado. 
Para ambos se ha dado ya en 
este primer mes una de las 
reivindicaciones que 
solicitaban los sindicatos al 
convocar la huelga general del 
27 de enero: la sustitución de 
empleo fijo por el precario, 
“lo que supone, además, un 
beneficio para los empresarios, 
que no haya una reactivación 
económica y que cada vez nos

alejemos más de la 
Comunidad Europea”.

Por su parte, Juan Antonio 
León, dijo que estos 
resultados se debe a que los 
empresarios no se han 
atrevido a contratar más 
personal por la presión 
ejercida por los sindicatos, 
sobre todo, a raíz de la huega 
general. Pero, añadió, que a 
ver que pasa en febrero, “pues 
ya veo alguna animación en 
nuevas contrataciones en este 
mes”.

Por otro lado, la CPE va a 
realizar cursos de formación a 
los trabajadores.

Posible ampliación para 
aparcamientos de residentes

Pelayo MARTIN

El concejal de Tráfico del 
Ayuntamiento de Ciudad 
Real, Juan Pablo Yepes, decla
ró a LA TRIBUNA, que con
forme vayan surgiendo las 
peticiones de las tarjetas de 
residentes para poder aparcar 
en las zonas delimitadas y “si 
vemos que el número es 
importante respecto a las 
calles diseñadas para ello, ten
dremos que ampiar la zona”.

Yepes manifestó que no hay 
datos sobre el número de veci
nos que accederán a esta nue

va modalidad de aparcamien
to, “pero si hace falta ampliar
lo, se hará”.

Por otra parte, ayer comen
zó la tramitación de estas nue
vas tarjetas para residentes y 
minusválidos en el Ayunta
miento de Ciudad Real.

Según informó el gabinete 
de prensa, numerosos vecinos 
de las zonas afectadas se acer
caron para solicitar informa
ción sobre las calles incluidas, 
la documentación que es nece
saria y sobre las fechas para 
tramitar estas tarjetas; e inclu
so, ya se han tramitado las 
primeras tarjetas, añadieron. Numerosos vecinos se acercaron al Ayuntamiento.

Juan Alberto Belloch,

¡etí 
^ei 
IR 
Ilie: 
JOS

N

Los delegados de 
CSI-CSIFse 
reunieron con J 
Alberto Belloch

Los delegados de la 
Provincial del sindica 
CSI-CSIF y otros miembd 
la Junta de Personal dej 
Administración de Justicial 
reunieron, el pasado lunes 
Ciudad Real, con el m 
de Justicia, Juan AlM 
Belloch, atendiendo así al 
solicitud cursada por CM 
la semana anterior. A la !s 
nión también asistieron di 
sidente de la Audiencia J 
presidente del Tribunal^ 
rior de Justicia de Castilla] 
Mancha. 1

Belloch estuvo en Cialj 
Real para imponer la medii 
de San Raimundo de Peñaa 
en el Palacio de Justicia,) 
abogado y ex-decano deiy 
gio, Federico Castejón; j 
secretario de la Audieni 
Manuel López Pozas, yj 
médico forense, Jesús Ma 
Tabernero. !

Durante la entrevista, leh 
ron expuestas al ministro j 
Justicia las preocupacia 
profesionales del persoffill 
servicio de esta Admid 
ción, así como la revisiónl 
Reglamento de los cuerpo- 
justicia, interinos, oposiwj 
y promoción profesional, 
una nota de prensa ddj 
dicato de funcionarios re¿ 
a este diario. J

Igualmente, se le int^ 
por la duración de la 
lación salarial que, deeSj 
por el Gobierno, afecta 
el sector público. Los ra 
sentantes de CSI-CSIF W 
hincapié en la falta de 
materiales y personales® 
que se desarrolla el trabaA 
los juzgados de la 
En este sentido, los del®! 
sindicales manifesta®! 
ministro la necesidad 
truir un nuevo Palacio 
ticía por la insuficien®' 
actual. J

Belloch estuvo de 
en la necesidad de inipa' j 
sos de perfeccionan^ 
funcionarios, dada la 
jidad de las pareas re 
por éstos en los ámbi .. 
C’^leS- j ira

CSI-CSIF quiere deM 
el tono distendido y anj J 
presidió la reunión' J 
de la gravedad de «O 
mas que aquejan a J 
de los funcionarios p j
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CILDAD REAL

Para la empresa está claro el cierre^ según el comité intercentros

Simago: posible
solución el viernes I

Pelayo MARTIN

FI futuro del centro comer- 
Ínue tiene Simago en Ciu- 
d Real será debatido el 

Lmo viernes entre repre- 
Stantes de los sindicatos y 
empresa, según declaro a LA 
RIBUNA, Nieves León, 
liembro del comité intercen-

Nieves León señalo que, en 
reunión celebrada el pasado 
mes, no se iba a debatir la 
„nPT^ivencia de los centros 

iindit

híi ¡ectados (entre los que se 
Kuentra el de Ciudad Real) 

la Ui sino que en principio íbamos 
tratar todo los relacionado 

enibroi 
nal de

on el nuevo convenio, pero 

la empresa salió con este tema 
y nos pilló de sorpresa”.

La representante en el comi
té intercentros añadió que en 
la reunión del próximo viernes 
“se tiene que sacar ya algo en 
claro sobre el futuro del centro 
de Ciudad Real”.

León criticó la actitud segui
da por la empresa durante el 
pasado año, “ya que los sin
dicatos le comunicamos que 
para hacer viable Simago de 
Ciudad Real tendrían que lle
var a cabo un plan y la sociedad 
no ha hecho nada al respecto”.

En este sentido, dijo que las 
medidas para hacerlo viable no 
se han llevado a efecto durante 

todo el pasado ejercicio, “lo 
único que han realizado y esto 
no es un plan ni es nada es 
que han pintado, por ejemplo, 
los muebles de la sección de 
cosmética; con esto 
intenta relanzar el 
comercial”.

También destacó. 

no se 
centro

que a
pesar de no hacer frente la 
empresa este plan de viabili
dad, los resultados que se 
habían marcado para el pasado 
año no han quedado lejos de 
las expectativas creadas, “con 
estos parches no se pueden 
aumentar las ventas”.

Por su parte, Nieves León 
agregó que la postura de la 
empresa es clara respecto al

EI futuro de Simago no es halagüeño

cierre del centro comercial de 
Ciudad Real, “pero creemos 
que sería un error y seguiremos 
luchando para que no se cierre, 
como ya lo hemos hecho cuan
do se anunció que Simago de 
Ciudad Real estaba entre los 
centros afectados por el cierre 
inmediato y se consiguió una 
prórroga”. Como publicó ayer

LA TRIBUNA, la sociedad 
informó que los resultados de 
Simago Ciudad Real no habían 
sido los marcados, por lo que 
se abre, de nuevo, una ronda 
de conversaciones para estu
diar la viabilidad de este cen
tro, al igual que los otros cinco 
que estaban afectados en el 
resto de España.
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CURSO DE PSICOLOGIA 
COMUNITARIA APLICADA 
A LA DESVIACION SOCIAL

Organiza: Departamento de Psicología
GANADORES DEL SORTEO MENSUAL DE LA
SUPERLIBRETA DEL 10 DE FEBRERO DE 1994

Dirigido a: Psicólogos-Pedagogos (y estudiantes de 
segundo ciclo de estas carreras), Trabajadores Sociales, 
Educadores, Animadores Socioculturales, Profesores de

E.G.B., Diplomados en Enfermería.

Provincia de Albacete Provincia de Ciudad Real

ersoni 
.dmins 
¡visión 
¡ueipes 
iposra 
mala 
a deli

El curso pretende enseñar estrategias de intervención 
psicoló^ca centradas en la preparación para la vida en 
comunidad, utilizables en grupos y personas con un 

comportamiento antisocial, los que presentan abuso de 
alcohol y drogas y comportamientos violentos.

)S re"' 

inteis

Clases Teóricas: 32 hs.
Clases Prácticas (en centros de la Comunidad): 8 hs. 

El curso se realiza como un Módulo completola M vmou 5C iccuiza cumu mi iviuuuiu vuiiipicLO 
deciít perteneciente al Máster en Criminología, organizados en.

da al la Facultad de Derecho.

Profesor: Dr. D. Vicente GARRIDO GENOVES
lescM 
trabají 
pro'i® 
dele? 

itaroJ 
Ideas 
io de) 
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Horario: 2, 3, 4, 9,10,11 de Marzo y 
13,14,15 de Abril de 17 a 21 hs. 
el día 14 y 15 de Abril de 10 a 14 hs.

Precio: 20.000 Ptas.

Plazas: Limitadas

ADAN LARA RICARDO
ARANDA LOPEZ MANUEL
ARMERO RIVERA MARIA ANGELES
BERRIALES CID RICARDO
BLANCO CHARCO VIRIATO
DIAZ GARCIA JOSE
FUENTES CONDE DIEGO
GARCIA ORTEGA PEDRO
GARCIA RODRIGUEZ VICTOR
GARRIDO ROSALES FELIPE
LOPEZ NAVARRO MARIA
LUJAN GONZALEZ MERCEDES
MARTINEZ BLEDA LEOVOGILDO
MORAGA CANDEL JUAN
MORATALLA GARCIA GASCO NATIVIDAD
PEDROSA CANO JOSE ANTONIO
PICAZO HERNANDEZ EMILIO
PICAZO VILLENA IGNACIO
PIQUERAS CARRILERO MATILDE
QUINTANILLA LARA MARCELO
SALTO CASTILLO MARIA JOSE
SANCHEZ MAESTRE ROSA MARIA
SEMPERE MATARREDONA CABOT MARIA PILAR
VEGA CAMPOS MANUEL MARTIN

ALCAIDE JIMENEZ ANTONIO
BARRIGA CHAPARRO MARIANO 
CABALLERO CERRATO SEVERIANO
CACERES MONROY DOLORES
CALAHORRA ALVAREZ JOAQUINA 
CARRETERO HUERTAS ANGELA 
DIAZ BENITEZ VICENTE
DIEZ BELINCHON JOSE LUIS
GARCIA FOGEDA CABANES MANUEL 
GOMEZ DEL VALLE JUAN
LENDRINO SANCHEZ MANUEL
MARTIN SALVADOR ALVARO MIGUEL 
MORENO ALCAIDE SANTIAGA
MOTILLA RUIZ DOLORES
NIETO BELDAD JESUS
PUEBLA MARIN FRANCISCO JAVIER 
RAMIREZ RUBIO JESUS
RODRIGUEZ SERRANO MANUELA
RODRIGUEZ HUESCA SARRION FRANCISCO 
RUBIO CEPEDA IRENE
SAN ROMAN MORALEJO JAVIER JOSE 
SANCHEZ MERLO ESTEBAN
SERNA FERNANDEZ PACHECO TEODORO 
SILVESTRE JARABA IGNACIO
TORRES MARTINEZ JESUS
VOZMEDIANO TORRES ENRIQUE

; arces 
pariit! 
enia^ 
a co®í 
realii^ 
hitos.'

d** ^ U a 14 hs. y de 16 a 19 hs. Facultad
rte Derecho de Albacete, Departamento de Ciencia 
undica (Area de Derecho Penal-Psicología Jurídica) 

^Pus Universitario, s/n. 'flf. 967- 22 86 38, ext. 234

^reinscripción: del 21 al 25 de Febrero 
(en lugar y horario citados)

Matrícula: 28 de Febrero y 1 de Marzo 
(en lugar y horario citados)

Sorteo realizado ante el Notario del Colegio de Madrid, Ilmo. Sr Don Pedro de la Herrán Matorras.

Banco
SantaiMÍ



Un 56% podría optar a alsún tipo de intesradón laboral o formación ocupacional

La provincia de Ciudad Real 
tiene 10.000 minusválidos

É

La Diputación ¡

87 millones
actividades
culturales

Francisco Javier PEÑA

La provincia de Ciudad Real 
tiene en la actualidad, aproxi
madamente, 10.000 minusváli
dos registrados, según los datos 
facilitados a LA TRIBUNA 
por el Centro Base de Minus
válidos del Inserso (centro 
encargado de la valoración de 
las situaciones de minusvalía). 
Del total, un 70 por ciento son 
discapacitados físicos, un 18 
por ciento son psíquicos, y un 
12 por ciento son mixtos, es 
decir, con los dos tipos de 
minusvalías.

Según los baremos estable
cidos por el Inserso para obte
ner la calificación de minus
válido, o bien, para establecer 
el grado de minusvalía, un 56 
por ciento están entre el grado 
33 (mínimo establecido para 
poder optar a las prestaciones 
técnicas y económicas de la 
Administración) y el 64. A par
tir del grado 65 (44 por ciento 
de los minusválidos de la pro
vincia), se pueden obtener pen
siones de invalidez no contri
butivas, sólo si los recursos eco
nómicos de la unidad familiar 
no alcanzan los topes fijados 
legalmente.

Acciones formativas

Para las personas cuya 
minusvalía está entre los gra
dos 33 y 64 se convocan una 
serie de acciones formativas, 
encaminadas a la integración 
en el mercado laboral y en cen
tros especiales de empleo, por 
una parte, y para la adquisición 
de- habilidades personales y 
sociales en el marco de un pro
ceso recuperador, en los casos 
en los que no hay posibilidad 
de integración laboral.

El director del Centro Base 
del Inserso, Luis Francisco 
García, explicó a este diario 
que hay mucha gente que, a 
pesar de su discapacidad, pue
de utilizar sus habilidades. Por 
este motivo, los cursos orga
nizados por el Inserso tienen 
como objetivo “formar a las 
personas y desterrar la concien
cia y la mentalidad de vivir de 
la pensión'’. En este sentido, 
el pasado año fueron organi
zados cursos de formación ocu
pacional y para este año se ha 
propuesto para su aprobación 
por el Inserso un catálogo de 
nueve cursos, de materias 
como horticultura, encuaderna
ción, artes gráficas, auxiliar 
administrativo, etc.

Algunos de estos cursos 
están orientados directamente 
a la creación de empleo, para 
lo que cuentan con subvencio
nes para instalar y equipar cen
tros de empleo de minusváli
dos, “en los que se intenta que 
la actividad sea productiva”, 
según Luis Francisco García. 
Un ejemplo fue el dedicado a 
artes gráficas en Miguelturra.

Dificultades para la

«5

I
La integración laboral de los minusválidos es difícil, y más en tiempos de crisis como el actual.

Cada vez más edificios públicos eliminan las barreras arquitectónicas.

integración laboral

Sin embargo, el director del 
Centro Base del Inserso de 
Ciudad Real señala que la 
colocación de minusválidos en 
centros de trabajo es muy difí
cil, especialmente ahora que 
estamos en un momento en el 
que resulta también complica
do encontrar trabajo a las per
sonas normales.

El Centro Base del Inserso 
realiza un seguimiento poste
rior a la finalización de los cur
sos de formación ocupacional, 
para analizar la inserción pro
fesional de los alumnos, aun
que el director, Luis Francisco 
García, explica que el segui
miento es mediante contactos 
directos y no documental.

^ Eliminación de obstáculos y 

barreras arquitectónicas
El director del Centro Base del Inserso de Ciudad Real, 

Luis Francisco García, considera que se está trabajando en 
la eliminación de obstáculos y barreras arquitectónicas, sobre 
todo en los centros públicos. García añade que el Inserso 
también concede ayudas para adaptar viviendas privadas de 
minusválidos.

Por otra parte, el Inserso también convoca todos los años 
en el mes de marzo un programa de ayudas para todo el 
colectivo de minusválidos.

Estas ayudas, económicas y técnicas, pueden ser individuales 
e institucionales. Para su concesión se tienen en cuenta los 
recursos netos de la unidad familiar y el grado de 
discapacidad.

La Comisión de r. 
de la Diputactó, fe 
aprobo. en su reunió * ’ 
una paquete de 
relacionadas con el • 
Bienestar Social, y .J* 
geto de los departaS 
Cultura y Deportes p actividades ctítutnle^ 
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Telefónica invirtió dos mil 
millones en Ciudad Real

La Tribuna

Telefónica ha invertido en 
h orovincia de Ciudad Real 

n total de dos mil treinta y 
millones de pesetas en el 
1993 y ha instalado nueve 

5 ciento sesenta y cuatro 
nuevas líneas con lo que pasa 

jer la empresa de mayor 
inversión de dinero en la 
provincia.

Entre las actuaciones mas 
destacas de Telefónica figura 
el haber dado servicio a casi 
medio millar de habitantes del 
medio rural, gracias a la tec
nología celular que hasta aho
ra estaba reservada a los ser
vicios móviles. Igualmente la 
compañía ha reducido el tiem
po de instalación de líneas a 
ocho días por lo que las listas 
de espera han desaparecido,

Red dieitai inmediata

Como proyecto inmediato 
está prevista la inmediata 
puesta en servicio en Ciudad 
Real de la red digital de ser
vicios integrados.

Otro de los servicios que ha 
puesto en práctica Telefónica 
es el de “factura detallada” 
que llega en la actualidad a 
más de treinta mil abonados. 
La tecnología digital llega ya 
a cincuenta mil clientes y la 
instalación de líneas supera en 
mucho a la demanda, pues si 
en 1993 se han instalado más 
de nueve mil, la demanda fue 
de cinco mil noventa y nueve. 
Esto trae como consecuencia 
que en los próximos años se 
atenderá con prontitud la 
demanda que se produzca y 
que se acelere el proceso de 
sustitución de líneas analógi- 

por otras digitales.
La redución del tiempo de 

espera a ocho días contrasta 
con los cuarenta que había el 
año pasado y es sensiblente 
inferior a los veinte que esta
blece el contrado con el Esta
do; esto y otras actuaciones 
en el medio rural se ha podido 
levar a cabo merced a un con- 

J^enio suscrito con la Junta de 
Comunidades de Castilla - La 

ancha, lo que va a hacer 
posible que al finalizar el pre
sente año toda la provincia sea 
na inmensa “zona urbana” 
°n un servicio ofrecido en 
enbticas condiciones de pre- 

y calidad.
fnn^”refiere al telé- 

telefónica tiene 
®” *^ provincia dos- 

jesenta teléfonos de 
, 8 indistinto con tarjeta, de 
cin ^^^ -^^ ^^'^ vendido unas 

^^ ^ ^^3 y monedas, 
contral^^^ ^^ ^^ firmado un 
de 1 ^os empresarios 
Dara ^°’istrucción (APEC) 
de m^^^ todos los edificios 

construcción estén 
teléfnn^ '^^ viviendas con 
bueda^H- ^^ ^^’ forma que se 

Imponer de servicio de 

manera inmediata, una vez 
contratado.

Servicios móviles

Este servicio de telefonía 
móvil ha tenido un incremen
to, en 1993, de un treinta y 
cinco por ciento lo que supone 

IC

de tu vida
MILLONES

íiiiiii

SEMANAL

casi dos mil abonados que ya 
tienen una cobertura de un 
ochenta y cinci por ciento de 
la población y un sesenta por 
ciento de la superficie de la 
provincia de Ciudad Real.

Igualmente la oferta de ser
vicios digitales a empresas han 
tenido un incremento y los

bancos y grandes empresas 
han sido los principales bene
ficiados de ellos. Todo esto da 
como consecuencia el que 
Telefónica haya sido la empre
sa que más ha invertido en 
la provincia de Ciudad Real 
y que haya llegado a una tasa 
de autofinanciación del 110%. Telefónica invirtió dos mil millones.
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Hasta el día 15 de marzo, sesún señaló ayer el delesado de Asrícultura y Medio Ambiente, Antonio Mompó

Ampliado el plazo para solicitar 
ayudas a los cultivos herbáceos

Marisa G^ CARRETERO

El plazo para que los agri
cultores presenten las solicitu
des de ayudas a los cultivos her
báceos y proteaginosás, que en 
principio finalizaba el día 28 
de este mes de febrero, ha sido 
ampliado hasta el próximo día 
15 de marzo, según señaló ayer 
Antonio Mompó, delegado de 
Agricultura y Medio Ambiente 
de la Junta de Comunidades. 
Mompó señaló que ya se han 
tramitado muchos expedientes 
de solicitud de subvenciones 
para cultivos herbáceos, aunque 
todavía son pocas las que han 
llegado a la Delegación de 
Agricultura y Medio Ambiente, 
debido a que las entidades ban
carias normalmente retienen 
los expedientes y posteriormen
te los llevan en bloque a la 
Delegación.

Mayor número de solicitudes 
a partir de ahora

El delegado de Agricultura 
y Medio Ambiente señaló que 
a partir de ahora es cuando 
se espera que sea presentado 
un mayor numero de solicitu
des, ya que los agricultores nor
malmente esperan hasta los 
últimos días para presentarías, 
aunque muchos titulares han 
retrasado también la entrega de 
la documentación hasta cono

cer la normativa sobre barbe
cho. Mompó manifestó final
mente que espera que el núme
ro de solicitudes tramitadas 
este año sea semejante al ante
rior, en el que fueron presen
tadas alrededor de 14.000.

Una ampliación de plazo 
realmente necesaria

Por su parte, el secretario 
provincial de ASAJA, Floren
cio Rodríguez, se mostró ayer 
satisfecho por la ampliación del 
plazo para solicitar las ayudas 
a los cultivos herbáceos, algo 
que considera importante y 
realmente necesario “ampliar 
este plazo era una propuesta 
de'ASAJA, porque las norma
tivas salieron tarde y después 
hubo alguna.s modificaciones en 
las mismas, por lo que no había 
tiempo tramitar las solicitudes 
antes del 28 de febrero, fecha 
en la que terminaba el plazo”. 
Rodríguez sd señaló que espe
ran que en este año el número 
de solicitante de las ayudas sea 
similar al anterior y que incluso 
se acojan algunos pequeños 
agricultores que no lo hicieron 
el pasado año por desconoci
miento, ya que estas ayudas han 
tenido una buena divulgación 
y cuentan con el precedente del 
año anterior.

La línea de ayuda a cultivos 
herbáceos se divide en tres

Sí
”

1
Los agricultores que deseen pedir las ayudas para cultivos herbáceos pueden hacerio hasta el 15 de marzo.

apartados: cereales, oleaginosas 
y proteaginosas, y las ayudas 
son diferentes según sea secano 
o regadío, y si el rendimiento 
medio teórico comarcal supera 
las 92 toneladas en ’su explo
tación, el agricultor estará obli
gado a dejar barbecho retirado 
con derecho a ayuda entre un

15 y un 30% en secano y rega
dío, mientras que por el sistema 
simplificado no tiene esa obli
gación. Rodríguez señaló tam
bién que, como novedad, ha 
salido publicado en el Diario 
Oficial de la LÍE la ampliación 
del barbecho retirado, que en 
principio era de 15% rotativo

o 20% fijo por un periodo i 
5 años y que a partir de aho 
si se desarrolla este 15 o 2(1 
voluntariamente, se pue( 
ampliar al 50% de retiradaco 
tando con una ayuda de57eci 
por tonelada, es decir, un; 
10.900 pesetas por tonelat 
teórica.

Mercedes Barba muestra 
sus obras en la capital

Pilar MUÑOZ

La pintora pacense Merce
des Barba inauguró ayer su 
exposición de pintura en la 
galería de arte de Caja Madrid. 
Integran la muestra, que se 
podrá visitar hasta el día 26 
de febrero, un total de vein
tiocho óleos sobre lienzo, de 
pequeño y gran formato, que 
se encuendran dentro del estilo 
naif. Mercedes Barba pinta con 
espontaneidad sus vivencias, 
con el dibujo justo para com
poner la estructura simple de 
una realidad emocional. Le 
interesa, sobre todo, plasmar 
el paisaje rural, motivos flo
rales y escenas cotidianas. Así, 
en sus óleos, repro<luce cele- 
bracione.s como bodas, bauti
zos, despedidas y la alegría de 
familias paseando por un par
que o jugando con sus hijos. 
En la muestra también están 
expuestos una serie de cuadros 
en los que ha plasmado los 
molinos de viento, aunque con 
un estilo propio.

Los cuadros de Mercedes 
Barba son muy luminosos y 
coloristas. La pintora trabaja 
con colores puros. Suele 
emplear toda la gama cromá
tica, mezclando los tonos guar
dando un riguroso orden, aun

que los colores que predomi
nan en sus obras son los verdes, 
ocres, amarillos, violetas, azu
les y blancos.

Las pinturas de Barba son 
muy agradable de contemplar, 
producen una gran sensación 
de paz. En este sentido, la artis
ta indicó a este diario que dis
fruta pintando y que le produce 
una gran paz espiritual, ya que 
para ella es muy importante 
abrir los ojos a todo lo que 
le rodea y reflejar a través de 
sus pinceles la belleza de los 
campos, flores y escenas ani
madas en un parque o paseo. 
También manifestó que “mis 
pinturas son sobre todo paci
fistas. Pinto lo que siento con 
espontaneidad y sin copiar, por 
lo que mi estilo, en mi opinión, 
es muy personal”.

Comenzó a pintar a los 52 
años

Mercedes Barba, muy unida 
a Ciudad Real por fuertes vín
culos de amistad, es la primera 
vez que expone en la capital. 
La pintora manifestó a este 
periódico que desde hace años 
estaba interesada en mostrar 
parte de su obra en Ciudad 
Real, “ya que es cuna de 
importantes artistas, a los que

11

X

♦*

La pintora Mercedes Barba inauguró ayer su exposición en Caja Madrid.

admiró profundamente”.
La pintora, que nació en 

Fuenlabrada de los Montes 
(Badajoz) en 1923, indicó que 
comenzó a pintar a los 52 años, 
y según comentó “el arte llamó 
a mi puerta, y ahora la paz 
espiritual es tan grande, que 
disfruto con todo lo que hago, 
y además quiero transmitir esa 
paz a través de mis cuadros, 
en los que intento reflejar

temas campestres, recuerdos 
de mi niñez y vivencias pasa
das”. Señaló que se inició en 
la pintura en la antigua Yugos
lavia, ciudad que visitó en com
pañía de su marido y donde, 
después de visitar todos los 
museos, se aficionó a la pin
tura. A su regreso, indicó que, 
acudió a la sala de subastas 
Durán, de Madrid, donde poco 
después vendió la mayoría de

los cuadros que había realiü 
do. Fue entonces cuand 
comenzó a darse a cow^^ 
mostrando su obras enj®r 
tantes galerías del país y 
otras ciudades europeas. * 
bién ha sido galardonada^ 
numerosos premios y alg^ 
de sus obras están 
en el Museo de Arte Nai 
París, así como en los mu 
de Italia, Jaén y Badajoz.
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as de 2.000 instalaciones a su servicio. RENAULT recomienda lubricantes elf. Tu Renault con Renault Financiación.

RJiNAULT
EL PLACER 

DE VIVIRLOS

C
M

 
IM



La Tribuna
12

Los puertollanenses 
se comerán hoy 150 
kilos de sardinas, 
tras el entierro del 
pescado

Paqui CASADO

Esta tarde a partir de las 
6 se celebrará el entierro de 
la sardina. El cortejo fúnebre 
partirá desde “El Bosque” en 
el Paseo de San Gregorio y 
recorrerá las calles Ricardo 
Cabañero. Goya, Juan Bravo 
y de nuevo en el Paseo de San 
Gregorio, todos los dolientes 
podrán degustar la famosa sar- 
dinada y saborear un vaso de 
vino en el chiringuito. Para la 
ocasión, el Ayuntamiento de 
Puertollano ha adquirido cien 
panes morenos, ciento cincuen
ta kilos de sardinas y ciento 
veinticinco litros de vino de las 
bodegas de Santos Pérez. Los 
encargados de asar y poner a 
punto el festín serán, como el 
año pasado, los componentes 
del grupo Sofoca. Al parecer, 
la tradición de la sardinada se 
remonta a casi desde que se 
celebran los carnavales en 
nuestra ciudad, aunque ante
riormente se organizaron por 
barrios y cada barriada invitaba 
por separado a sardinas asadas. 
Ya en la actualidad, y una vez 
se ha recuperado la celebración 
de los carnavales, a partir de 
1986 el Ayuntamiento es el 
encargado de invitar a los ciu
dadanos después del entierro 
de la sardina. Por otro lado, 
nuestras murgas, como en años 
anteriores, están arrasando en 
los concursos organizados en 
la región. En el último cele
brado en Ciudad Real, se cla
sificó el grupo “Vaya trola“ en 
primer lugar y “Agítese antes 
de usar” en el segundo, según 
señaló Santos Espejo, de la 
Casa de Cultura. Las murgas 
de nuestra ciudad son cono
cidas en la región por ser las 
mejor organizadas y las que 
elaboran sus coplillas con más 
omero y saber hacer.

CEVA denuncia a la 
almazara de Solana 
del Pino

J. S.

CEVA ha denunciado ante 
el Servicio de Protección de la 
Naturaleza de la Guardia Civil, 
el vertido de alpechín por parte 
de la almazara de Solana del 
Pino, en cuyo casco urbano está 
ubicada dicha industria. Miem
bros de CEVA han comproba
do que la citada almazara está 
vertiendo los residuos de alpe
chín directamente al arroyo de 
Las Gargantas, afluente del 
Robledillo, uno de los pocos 
ríos de la provincia que aún 
conservaba un agua pura y cris
talina, hecho por el que se hace 
urgente terminar con estas 
prácticas indeseables. El vertido 
de alpechín en los cauces flu
viales puede ser considerado 
delito ecológico ya que es un 
producto tóxico que requiere un 
tratamiento en unas balsas habi
litadas a tal fin. Cabe recordar 
que en la vecina Jaén acaba 
ser clausurada hace días una 
almazara por el mismo motivo.

“EI Comité de Empresa no luchó suficientemente”

Reunión de eventuales
despedidos de Repsol

José SERRANO

Los 28 operadores de campo, 
trabajadores eventuales de Rep
sol Petróleo, que fueron des
pedidos tras finalizar su con
trato de tres años con la empre
sa, se reunieron ayer por la tar
de paia hacer una valoración 
de la sentencia que obligaba a 
Repsol Petróleo a readmitir a 
Plácido Barranquero, tras con
siderar nulo su despido. Estos 
eventuales habían abandonado 
hace tiempo todas las medidas 
de presión que llevaron a cabo 
en los meses anteriores y pos
teriores a su despido. Esta sen
tencia ha vuelto a reunirlos con 
el fin de asegurar si este fallo 
judicial puede suponer una 
puerta abierta para ellos. Resal
taron que esta sentencia con
firma su mensaje de que esas 
no eran formas de “jugar con 
el futuro laboral de los jóve
nes”, que intentaron resaltar en 
sus entrevistas con Bono y con 
Oscar Fanjul. Conocedores de 
que el tiempo legal de recurrir 
se les ha agotado, intentarán 
que algún partido, sindicato o 
grupo tome su causa como 
bandera.

Respecto a que no hayan 
seguido el camino de Rocío 
Genovés, quien fue objeto de 
la primera sentencia favorable, 
aseguran que no fueron correc
tamente asesorados por los sin
dicatos, “el Comité de Empresa 
de Repsol no luchó lo suficiente 
para nosotros”. Aunque la 
razón principal está en el miedo 
a enfrentarse a la empresa, que 
le había prometido recolocarlos 
en un futuro, “poner el recurso 
es enfrentarse a Repsol. Ahora

El paro aumentó en 111 
personas en la comarca

J. SERRANO

La nueva cifra de desem
pleados en la comarca de Puer
tollano es de 6.639, tras cono
cerse la correspondiente al mes 
de enero, 111 parados más que 
en el mes anterior. Según la 
valoración que de estos datos 
hace la Unión Comarcal de 
CCOO, este incremento espec
tacular significa que ninguna 
de las medidas adoptadas han 
sido capaces de detener este 
aumento, como ya anunciaban 
los sindicatos. Esto ha ocurrido 
a dos meses vista de la entrada 
en vigor del Real Decreto Ley 
sobre medidas de fomento de 
la ocupación, y por tanto, de 
prácticas, aprendizaje y tiempo 
parcial, con un resultado nega
tivo afirma CCOO.

En un análisis más detallado, 
se puede observar que todos 
los sectore.s de la producción 
han incrementado el número

Repsol considera que no ha sido probado que no hubiera un contrato en prácticas

ti

la empresa mandará a los pesos 
pesados de sus servicios jurí
dicos a defender su postura ante 
el Tribunal Superior de Justicia 
de Castilla—La Mancha en 
Albacete. Todavía no está todo 
ganado, ni mucho menos”. Otra 
razón que esgrimen para jus
tificar su falta de decisión a la 
hora de interponer sus deman
das es que plantear un recurso 
significa dejar de recibir las 
prestaciones por desempleo, 
mientras se resuelva ese con
tencioso.

En esta reunión se valoró 
negativamente que en el con
venio colectivo de Repsol 
Petróleo, que se está negocian
do en la actualidad, no se inclu
ya ninguna referencia a las pro
mesas de recolocación para esos 
eventuales.

José Manuel Prieto Grandal, 

de parados, a excepción de los 
denominados sin empleo ante
rior y la lectura de este hecho 
lleva a los responsables de 
CCOO en Puertollano a afir
marse en que continúa un 
incremento de la precarización 
del empleo cambiando puestos 
de trabajo, más o menos esta
bles, y ocupándolos por traba
jadores eventuales, al amparo 
de esta nueva legislación “que 
no nos traerá nada más que 
una mayor redistribución de la 
miseria, más rotación en el 
empleo existente, y por tanto, 
la inestabilidad permanente del 
trabajador en su puesto de tra
bajo”.

Los datos correspondientes 
al pasado mes de enero por 
sectores señalan que en la 
comarca de Puertollano se han 
producido 75 parados en cons
trucción (en total son 1.485 los 
parados), 43 en Servicios (2.072 
en total), 11 en Industrias

1^

Juliá recibe hoya 
los profesores deh 
Escuela de Idiomas

director de Recursos Humanos 
de Repsol Petróleo confirmó a 
LA TRIBUNA que fue un com
promiso “formalizado con los 
sindicatos”, pero no quiere 
hablar de fechas ni de compro
misos concretos, porque la pri
mera obligación de la empresa 
es con los excedentes del tras
vase. No están de acuerdo con 
la sentencia “creemos que no 
ha sido probado que no hubiera 
un contrato en prácticas y que 
actuáramos con fraude de Ley 
y por eso recurrimos”. Los fun
damentos de la sentencia decía 
que la intención de la empresa 
era convertir esos contratos en 
indefinidos y que éste era un 
caso de despido que ha sido 
considerado nulo y, por tanto, 
condena a Repsol a readmitir 
y abonar los salarios atrasados. 

(1.412) y 5 en Agricultura (90). 
El único sector que ha dismi
nuido el número de desemplea
dos ha sido S.E.A., que ha 
creado 23 puestos de trabajo, 
con el que el número de ins
critos en el INEM de la comar
ca es de 1.580. Esto da como 
resultado los 111 nuevos para
dos y un total de 6.639.

Si la distinción se efectúa 
por sexos, de ese total men
cionado, 3.717 son hombres y 
2.922 mujeres, siendo del sexo 
masculino la mayor parte de 
los nuevos inscritos. Por eda
des, se han producido 39 para
dos menores de 25 años y 79 
de más de esa edad. En rela
ción a esta última categoría, 
de los 6.639 desempleados ins
critos actualmente en las ofi
cinas del INEM de Puertolla
no, 4.368 son mayores de 25 
años y 2.271 menores de esa 
edad.

1!

Lo.s profesores de la c. 
la de Idiomas tienen 
mantener esta mañana 
reunión que habían solici, 
con el alcalde de Puertoiil 
Manuel Juliá, con el fm* 
cambiar impresiones sobre i 
problemática que afecta a e 
Escuela y buscar de mane 
conjunta, la mejor sote 
para la posible reubicación d 
la Escuela de Idiomas en 
lugar distinto al que ocuDap 
la actualidad.

En el encuentro que ma, 
tuvieron el pasado día 26 d 
enero, el director provinci 
de Educación y el alcalde J 
la localidad, el responsable di 
MEC, comentó que algunc 
padres de alumnos de 1 
Escuela de Idiomas le había 
hecho llegar su opinión par 
que esta escuela dejase d 
compartir las aulas del b 
titulo número 3 y se albergas 
en otro emplazamiento.

En el repaso de terreno 
municipales disponibles par 
ceder al Ministerio de Edu 
cación y Ciencia y con el obje 
tivo de mejorar las infraestruc 
turas educativas de la ciudad 
el edificio Tauro se planta 
como uno de los lugares posi 
bles para la Escuela de Idio 
mas, pero no se presentí 
como ubicación definitiva 
según responsables municipa 
les.

Estos afirman que no hutx 
ningún acuerdo irreversible a 
respecto, aunque los profesa 
res y alumnos de esta Escueh 
hayan hecho pública su opi 
nión contraria a esa posibi 
lidad.

Los afectados dicen que el 
posible nuevo centro del edi
ficio Tauro se ha decidido sin 
contar con su opinión, además 
de que, por las primeras 
impresiones, el nuevo empla
zamiento no sería el más ade
cuado, tnato por su situación 
como por su superficie, ade
más de otras características 
que un centro oficial debe 
reunir.

La Escuela Oficial de Idio
mas de Puertollano tiene en 
la actualidad una matrícula de 
1.200 alumnos, que reciben 
sus clases de 13 profesores, 
en horarios de tarde y noche.

El PP, en Mestanza
P. CAS®

El Partido Popular dentro 
de su programa impulso pj»; 
tico, el pasado sábado celebro 
una asamblea en Mestanza,00 
la que estuvieron presentes los 
afiliados, grupo municipal) 
un nutrido número de a® 
patizantes, así como el dipo 
tado de la zona Gabriel Ro 
do y el concejal de Puertolla® 
Jesús Gómez Angel, que 3® 
marón a los asistentes a 00 
tinuar ampliando la iun^ . 
tructura del partido eu 
pueblo.
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Premios para Villafranca de los Caballeros
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(Hielas carrozas de Valdepeñas con el lema “Lo que necesitas es amor"
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RUEDA

Villafranca de los 
Caballeros ganó en 
el desfile de 
carrozas y 
comparsas de 
Valdepeñas

Ayer tuvo lugar en Valdepe
ñas el desfile de carrozas y com
parsas que tuvo una participa
ción de sesenta y tres grupos de 
distintos pueblos de la región. 
Los premios fueron para Villa- 
franca de los Caballeros en la 
modalidad de carroza.s con com
parsa, Los Atildados de Valde
peñas en Carrozas y Los Ojo- 
nudos, tambien de Valdepeñas 
en comparsas. Otros premios 
fueron para los grupos de Ami
gos del Arte de Daimiel y lomar 
Pardo de Fernán Caballero; 
Catástrofe de Santa Cruz de 
Mudela, Biberón de Membrilla; 
Tio Paco de Carrión y Redacción 
Marchosa de Valdepeñas.

Las calles de la ciudad vina
tera se llenaron de público para 
presenciar el desfile. Inmediata
mente despues de finalizar el 
mismo, el jurado se reunió en 
el Ayuntamiento y tras deliberar 
ampliamente sobre todos los par
ticipantes, dieron el fallo de los 
premios que reseñamos más 
arriba.

alomar Pardo, de Fernán Caballero
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Ana M- Comino 
quiere que el dinero 
llegue al deporte 
infantil

D.VILLAREJO

La presidenta de la Sociedad 
Deportiva Municipal de Alcázar 
de San Juan, Ana M- Comino, 
no quiere que el dinero sea la 
excusa para que los chavales de 
Alcázar dejen de practicar 
deporte. Así lo indicó a este 
medio de comunicación, la tam
bién concejala del Ayuntamien
to, a raíz de la carta que de 
nuevo la Sociedad Deportiva ha 
remitido a todos los hogares de 
la localidad, solicitando la cola
boración económica con este 
organismo por un valor de 1000 
pesetas. En esta carta que sus
tituye a la polémica circular que 
se envió el pasado año en la 
que se decía, en el último párra
fo que, si no se respondía en 
contra se detraerían las 1000 
pesetas de la cuenta corriente 
del titular en cuestión.

En cualquier caso, en ambas 
se alude a los beneficios de la 
práctica deportiva, en sí mismos 
y especialmente por la función 
preventiva de hábitos poco salu
dables o malsanos, ya que se 
entiende que el deporte no es 
compatible con el consumo de 
drogas, alcohol, etc. Ana M- 
Comino se mostró sorprendida 
porque, en teoría, la última car
ta, es decir, la que está bien 
redactada, comenzó a enviarse 
el pasado mes de diciembre, sin 
embargo durante estos días aún 
se están recibiendo en algunos 
domicilios. Desde entonces tan 
sólo 25 familias han respondido 
al llamamiento, lo cual es bien 
poco para mentener todos los 
proyectos que lleva a cabo la 
sociedad.

Según Comino son 700 los 
chavales que acuden a practicar 
algún tipo de deporte: atletis
mo, balonmano, escuela de fút
bol, etc... Ninguno de estos cha
vales paga por recibir estas cla
ses deportivas, con el fin de que 
“el dinero no sea un inconve
niente para que los niños hagan 
deporte”.

La Sociedad Deportiva 
Municipal “no vive de los pre
supuestos del Ayuntamiento”, 
se subvenciona de la aportación 
de diversas empresas, a través 
de esponsorizaciones y de otros 
ingresos atípicos como loterías. 
Ayudas que han bajado debido 
a la crisis.

Este es el motivo dijo Comi
no de pedir la colaboración de 
los vecinos, ya que estos pro
yectos suponen unos 8 millones 
de pesetas al año. Si bien dijo 
que, de no conseguir dinero por 
estos medios “habría que pen
sar en imponer una tasa por 
la práctica deportiva, aunque no 
es la solución que me gustaría 
porque tampoco podría ser tan 
alta como para cubrir los costes. 
La Sociedad Deportiva Muni
cipal que arrastra un importante 
déficit, entre otras cuestiones, 
porque ni siquera el fútbol pro
fesional se autofinancia, intenta 
crear sus propios medios de 
financiación a través de la 
explotación del 50% del Bingo 
y de una empresa de repostería, 
filial de la Sociedad Deportiva 
Municipal. Aunque ambas están 
en fase de amortización y, por 
tanto aún no generan bene
ficios.

El dinero está destinado a depurar además de las aguas urbanas, tas residuales

“Alcázar pasa, de ser amenaza para Las Tablas, a salvación
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Gil Ortega giró 
visita a la comarca 
de Alcázar de San 
Juan

sr

1.000 millones para
depurar las aguas

Domín VILLAREJO

Ministerio de ObrasEl
Públicas, Transporte y Medio 
Ambiente ha aprobado una 
inversión cercana a los 1.000 
millones destinados a la depu
ración de las aguas residuales 
de Alcázar. Según señaló el 
alcalde, Anastasio López, la 
noticia se la comunicó el direc
tor general de Calidad de las 
Aguas del MOPTMA, Francis
co Javier Gil, en una reciente 
reunión celebrada en Madrid, 
en la que estuvo presente el 
presidente de la Confederación 
Hidrográfica del Guadiadna, 
Antonio José Alcaraz.

Según el alcalde, la inversión 
cubriría el coste de la amplia
ción de la depuradora de aguas 
residuales, obra que se ha rea
lizado con el fin de depurar 
además de las aguas urbanas, 
las industriales, con un coste 
de 400 millones, más un tra
tamiento terciario que elimine

“Harúspices”, de Tomelloso,
ganó en Villafranca

La peña “Harúspices” de 
Tomelloso obtuvo el primer pre
mio de carrozas en el desfile 
de Carnaval, celebrado en el 
pasado domingo en Villafranca 
de los Caballeros, con su cuadro 
“El ritmo bacalasaúrico”, pre
mio dotado con 250.000 pesetas. 
En segundo lugar quedó la peña 
“El tiznao”, de Alcázar, con “El 
país de las mariquitas”. La peña 
“Los remendaos”, también de 
Alcázar, obtuvo el tercer premio 

toda la carga contaminante con 
el fin de que el agua de Alcázar 
pueda destinarse a Las Tablas 
de Daimiel.

Alcázar vierte a diario unos 
14.000 m3 de agua que, junto 
a la publiometría media de la 
zona, se podría aportar anual
mente más de 10 Hm3 de agua, 
lo que significa, dijo el alcalde, 
“que esta cantidad de agua. 
más la del trasvase 
gura, incluidos los 
solicitados, serían 
para mantener el

Tajo—Se- 
cinco Hm 
suficientes 
Parque”.

El proyecto es un primera 
experiencia en materia 
medioambiental, según dijo el 
alcalde, quien señaló que el 
tratamiento terciario se reali
zará en la misma planta depu
radora, mediante una instala
ción complementaria. Con esta 
actuación. Alcázar “ha pasado 
de ser una amenaza para Las 
Tablas a un elemento de sal
vación del Parque Nacional”. 
En cuanto a las obras, el alcal

D.V. y el cuarto una peña de Urda 
(Toledo), “Los cascabeles”.

En el apartado de charangas 
fue de nuevo Tomelloso la ciu
dad que quedó en primer lugar, 
en concreto la peña “Los ami
gos” que presentaron un cuadro 
denominado “Volando al Car
naval”. En segundo lugar quedó 
la peña “Los marchosos” de la 
Puebla de Almuradiel, vestidos 
de “fantasía veneciana“; en ter
cer lugar “Los Bolingas”, con 
un cuadro denominado “Fuego 
y nieve” y, finalmente, el cuarto 

de señaló que el Ministerio 
estudia la posibilidad de que 
se realicen por el procedimien
to de urgencia, ya que los pro
yectos están aprobados, así 
como los estudios necesarios 
para que se lleven a cabo. Por 
su parte, el gerente de la Socie
dad “Aguas de Alcázar S.A.”, 
Enrique Calleja, explicó que en 
el tratamiento terciario se eli
minan los nutrientes: nitrógeno 
y fósforo básicamente, sustan
cias peligrosas, en cantidades 
elevadas para zonas húmedas 
de aguas dulces.

Según el alcalde, hace más 
de un año que el Ayuntamiento 
negocia con el Ministerio, en 
primer lugar, para lograr finan
ciar la ampliación de la depu
radora, aunque el estado de 
Las Tablas ha hecho que el 
proyecto finalmente aprobado 
sea el aludido, “como una pri
mera experiencia estatal en lo 
que se refiere a depuración y 
reutilización con fines ecológi
cos”.

Francisco Gil-Ortega, presi
dente provincial del Partido 
Popular visitó, días pasados, la 
comarca de Alcázar de San 
Juan dentro del plan de trabajo 
establecido por el comité eje
cutivo provincial.

En primer lugar, Gil-Ortega 
se reunió con los concejales y 
la junta local del PP en Rui
dera con los que abordó teínas 
que afectan al Parque Natural 
de Las Lagunas de Ruidera, 
así como diferentes problemas 
municipales. A continuación se 
desplazó a Socuéllamos donde 
tuvo lugar un encuentro coa 
los medios de comunicación y 
presidió posteriormente la reu
nión de la junta ejecutiva local, 
en la que le expusieron los pro
blemas que afectan a la loca
lidad y en particular, al pa^ 
de trenes por el centro de a 
ciudad.

En este sentido, el presiden
te provincial afirmó que a 
preguntado al Gobierno so re 
el proyecto ferroviario paw 
línea Madrid-Albacete; en con 
creto, si se va a pf®^, L 
construir una circunvalad 
viaria que suprima tótalmen 
el paso de trenes por el cen 
de Socuéllamos.

Una vez finalizada la 
nión, Francisco 
desplazó a Argamasilla de 
donde estaba convocada u 
asamblea local a la qu® 
tieron casi un centenar o^, 
sonas. El presidente del c 
local del Partido Pop^’^fy^ 
tavoz del Ayuntamiento- 
Vicente Serrano et^u^ 
problemas de la 
entre los que destacan 
haber aprobado los 
tos municipales para 1 j^

Clausurado el cuf^® 
para los 
trabajadores de 
Plancacor

Peim I

premio fue compartido entre la 
peña “La alegría de Camuñas” 
y “La Bota” de Alcázar. Para 
esta tarde está previsto el desfile 
en Criptana. Mañana tendrá 
lugar el gran desfile de Carnaval 
en Herencia, más conocido 
como el Ofertorio. Mucha suerte 
a todos los participantes y enho
rabuena a las peñas manchegas 
que han hecho un papelón en 
el carnaval madrileño hasta el 
punto de que se dice que sin 
las peñas de La Mancha, el car
naval de Madrid no sería tal.

El secretario 
Comisiones Obreras, ^^^^é- 
Félix, clausuró ¡¿osaH^ 
llamos dos cursos dirig e 
bajadores de Plancacor-^j^jgL.

Félix declaró a pensil” 
NA que, a raíz de la Ugt^aja- 
de contratos a var ^^p,is¡o- 
dores de este eooJ ’ pijent*’ 
nes Obreras y el A5g^ •• 
de la localidad ® pperar.*J 
compromiso para r ¿¡¡ji 
puestos que se ha [pedit 
intentándolo apoya g^ipl^' 
de una iniciativa de ^padu 
La razón de estos ^^ # 
el secretario P dar . 
Comisiones P^^^z ¿obal a 
una formación ¿
trabajadores de g| mo^ 
que en esta zona s |p5 t 
cultivo, es decir. 
bajadores están soje ^^tor ^ 
lo relacionado co forma‘^'
til y con esta nu p^gvas . 
se ha buscado n ^jf^rc
muías de t’^^^Xeción”’ 
sectores de prodneu
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pos heridos graves 
(j Valdepeñas

P.M.G.

motorista resultó herido 
¿consideración en un acci- 

P de circulación que se 
en Valdepeñas, con- 

Samente en la confluencia 
ría calle Bataneros con 
Lodía. al colisionar un 
*i,»uncidoinotor. 
“^Consecuencia del impacto 
/conductor del ciclomotor, 
‘ nombre responde a las 
Siales S.V.L., de 17 anos, 

frió una herida inciso confíen cuero cabelludo, nivel 
Sipil’l- según fuentes de 
Fmereencia Ciudad Real. El 
So fue trasladado al hos- 

nital de Valdepeñas.
Por otro lado, en la capital, 

en la mañana del pasado lunes, 
dos jóvenes sufrieron heridas 
de carácter leve tras ser atro
pellados por un turismo, según 
Us de la Policía Local 

tos heridos, F.J.E.A., de 20 
años.yC.G.T., de 17 años, fue
ron trasladados a Urgencias del 
'hospital Alarcos de la capital, 
pasando posteriormente a sus 
domicilios.

Para esclarecer el presunto homicidio de Cándido Pérez

Almadén: siguen las 
investigaciones

P. MUÑOZ

El presunto autor del ase
sinato del gasolinero de Alma
dén Cándido Pérez Cid, podría 
ser detenido en las próximas 
48-72 horas, según indicaron a 
LA TRIBUNA fuentes de la 
familia de la víctima, que apun
taron la posibilidad de que el 
homicida fuese vecino de 
Almadén y conocido de Cán
dido. Añadieron que el cadáver 
no presentaba signos de haber 
sido golpeado. En la oficina 
de la gasolinera donde fue 
hallado, a primera vista, no 
había signos de lucha, ya que 
todo estaba en su sitio, según 
indicaron las fuentes. El cadá
ver, señalaron, únicamente 
tenía una herida de bala en

la cabeza, que podría haber 
sido producida por una pistola.

Por su parte, el compañero 
de Cándido Pérez, Anastasio, 
que fue la persona que encon
tró el cadáver, indicó que no 
encuentra explicación al suce
so, ya que la víctima era muy 
apreciada en la localidad y que, 
al parecer, no se había ene
mistado con nadie. Comentó 
que le conocía desde hace bas
tante años, aunque sólo lleva 
trabajando en la gasolinera 
desde el pasado día 3 de febre
ro. Por último, también indicó 
que en la oficina no había sig
nos de pelea y que, al parecer, 
no sustrajeron nada.

Por otro lado, la Guardia 
Civil, que están realizando unas 
intensas investigaciones enca

minadas a la detención del pre
sunto autor del asesinato, decli
naron hacer cualquier declara
ción, al haber decretado el juez 
el secreto de sumario.

Cabe recordar que Cándido 
Pérez Cid fue hallado muerto, 
con un tiro en la cabeza, en 
la madrugada del pasado sába
do, en la oficina de la gaso
linera “El Cristo”, donde tra
bajaba.

En la misma madrugada, en 
el término de Alcázar, fue 
encontrado muerto, al parecer, 
asesinado, el guardia civil, 
Francisco Jesús Ruiz. La reso
lución de ambos casos, al pare
cer, presentarían buenas pers
pectivas desde el punto de vista 
policial.

Roban ropa por 
valor de más de 
500.000 pesetas en 
Manzanares y 
Daimiel

P. MUÑOZ

A 320.000 pesetas asciende 
el valor de lo robado en el inte
rior de un camión que estaba 
estacionado en el aparcamiento 
del restaurante “Casa Fernan
do”, ubicado en el kilómetro 
161,800 de la N-IV, dentro del 
término de Manzanares. Según 
el conductor del camión, el 
autor o autores, tras forzar la 
puerta posterior del vehículo, 
sustrajeron 500 faldas valoradas 
en 320.000 pesetas.

Por otro lado, en un taller 
de confección de Daimiel sus
trajeron ropa por valor de 
200.000 pesetas. El autor o 
autores del hecho, que accedie
ron al interior del taller tras 
romper una ventana, también 
ocasionaron daños materiales 
por valor de 10.000 pesetas, 
según su propietario.

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque 
no lo creas. I.P.G.

SE ALQUILA
NAVE INDUSTRIAL

POLIGONO LARACHE, 
800 METROS CUADRADOS, 

CON OFICINAS.
MUY BIEN INSTALADA. ' 

INTERESADOS, LLAMAR 
AL TELEFONO: 21 12 55 ATLANTA

SOCIEDAD COOPERATIVA AGRARIA 
VINICOLA ‘MRGEN DE LAS VIÑAS”

Comunica que el próximo día 27 de febrero de 
1994, a las diez de la mañana, en el Cine Torres 
se celebrará una Asamblea General Ordinaria en 
primera convocatoria, y a las once en segunda 
con arreglo al siguiente Orden del Día:
1-.' Nombramiento de tres Socios para la firma 

y aprobación del Acta de la Asamblea.
2’.- Informe de los interventores de cuentas, refe

rente al ejercicio económico 1992/93.
3-.- Lectura y aprobación, si procede, de la memo

ria y cuentas correspondientes al ejercicio eco
nómico 1992/93.

4®.- Informe de la Campaña 1993/94.
5®.- Propuesta de ampliación de instalación de nave ’ 

de tinto.
Ruegos y preguntas.

Por la importancia de los asuntos a tratar, se ruega 
su asistencia, participándoles que, los acuerdos 
que se tomen, serán válidos una vez aprobados 
por los asistentes, con arreglo a la Ley de Coo
perativas, por lo que es necesaria su presencia.

Tomelloso, 10 de Febrero de 1994
El Presidente

NICOLAS LOPEZ TREVIÑO

"’I
S?

 

P a

Airbag de serie • 

Estructura reforzada •

Barras de protección laterales • 

Cinturones de seguridad con pretensores • 

Asientos antideslizantes •

•Dirección asistida de serie

•Radiocassette con frontal extraible

•Cierre centralizado

•Elevalunas eléctricos

•Pintura metalizada gratis

CAMBIO DE TITULARIDAD
1-9 Cafetería—Croissantería, sita en P- de San Gre
gorio, n^ 1 (Edificio Tauro) de Puertollano, comunica 
5u cambio de titular, siendo el actual D. Eliseo 
Hidalgo Fernández, lo que se hace público a los 
efectos oportunos.

Puertollano, 15 de Febrero de 1994

Gama Escort desde 1.489.000 Pías.*

¡Sólo hasta el 28 de febrero!
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★Precio recomendado en Península y Baleares. IVA. I/M, transporte y promoción tncluidos. Oferta válida para vehículos en stock.

HIJOS DE ELIAS SANTOS SERRAMOTOR AUTOS
DIONISIO GRANDE ¿ HIJOS MANZANARES JORA
CIUDAD REAL PUERTOLLANO TOMELLOSO

r
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Morcillo, Sánchez Miras y Almansa, interesados por las actividades del AMPA del colesio Arzobispo Ca¡za^

Los bolañegos disfrutan de un 
animado Carnaval en la Carpa

Ignacio RUBIO

La AMPA del colegio Arzo
bispo Calzado de Bolaños, con 
motivo de recaudar fondos para 
la creación de un aula de Infor
mática en dicho centro, ha rea
lizado diversas actividades 
aprovechando las fiestas del 
Carnaval. El sábado pasado 
organizó un gran concurso de 
disfraces y baile para todos los 
alumnos de los tres centros 
públicos existentes en la loca
lidad, en las instalaciones de 
la Carpa, cedidas de forma gra
tuita por sus propietarios, así 
como la orquesta. Multitud de 
niños y padres y profesores par
ticiparon de la jornada de fies
ta, con un precio simbólico para 
recaudar fondos y la masiva 
asistencia de padres no perte
necientes al AMPA disfrutaron 
de lo lindo con los concursos 
y bailes, no sirviéndose, en nin
gún momento bebidas alcohó
licas. Posteriormente, se cele
bró una cena con el mismo 
motivo, a la que asistieron el 
gobernador Tomás Morcillo, el 
alcalde de Bolaños, Daniel 
Almansa y el delegado de 
Industria, Luis Sánchez Miras, 
entre gran cantidad de gente 
que quisieron colaborar con la 
AMPA del Colegio Arzobispo 
Calzado. Por este motivo, todos 
los afiliados viendo el plan de 
necesidades y organización de 

diversos cursos están volcados 
con el tema.

La Carpa

La Carpa aglutina en su 
mayoría la atención del Car
naval bolañego, por ello han 
desfilado la mayoría de bola- 
ñegos que disfrutan de la tra
dicional fiesta. Unos visitantes 
ilustres de la misma han sido 
el dúo Cruz y Raya, que des
pués de pregonar los carnavales 
en Miguelturra pasaron la 
noche divirtiéndose en la Carpa 
de Bolaños, disfrutando, tanto 
Juan como Jose, con la música 
de la Orquesta Latinos y el aga
sajo de los jóvenes bolañegos, 
que no los dejaron respirar un 
momento, fotos, besos, autó
grafos y simpatía repartió el 
duó en todo momento, degus
tando también los productos 
típicos de Bolaños en el res
taurante Sánchez, de familiar 
lejano de José. Asimismo, el 
sábado de madrugada, Tomás 
Morcillo, Luis Sánchez Miras 
y Daniel Almansa, se pasearon 
por la Carpa para disfrutar del 
verdadero ambiente del Carna
val de Bolaños. A partir del , 
lunes se dejaron ver las más
caras en gran número por el 
desfile tradicional de la calle 
Nieves hasta el parque, unas 
máscaras de lujo. Sin petardos 
y sin incidentes, aunque con fal-

Algunos de los niños que participaron en el concurso de disfraces organizado por la AMPA

ta de locales para el disfrute 
de las máscaras, a pesar de la 
desaparición de petardos, cosa 
buena recibida por todos, se 
echan de menos los bailes del 
café en los casinos.

Multitud de niños desfilaron 
en la Plaza de España en el 
concurso organizado por el

g

Ayuntamiento. El reparto de 
caramelos y el buen acatamien
to de los resultados fue la nota 
carismática en este desfile, que 
cada año cuenta con mucha 
participación, tanto en indivi
dual, parejas y grupos.

Hoy se celebra el tradicional 
entierro de la sardina por las

calles de siempre; una vez fe 
minado el recorrido, losdoliet- 
tes y curiosos darán byem 
cuenta de suculentos sardi» 
nes a la plancha, regados coi 
buen vino de la tierra. Es¿ 
entierro dará paso al Xll desfiki 
de carrozas y comparsas, qit 
se celebrará el próximo día 11

Montealegre inauguró las universidades
populares de Daimiel y Villanueva de la Fuente

5 
o 
e

La Tribuna

Las universidades populares 
de Daimiel y Villanueva de la 
Fuente, de reciente creación, 
fueron inauguradas oficial
mente el lunes por el presi
dente de la Asociación Pro
vincial de UPEs, Angel Mon
tealegre, el diputado provin
cial Angel Montealegre, quien 
visitó con los respectivos alcal
des sus sedes y se interesó por 
los cursos y talleres progra
mados dentro de su funcio
namiento. En Villanueva de la 
Fuente, la Universidad Popu
lar imparte su actividad en la 
Casa de Cultura, aunque, 
según informó el alcalde, Juan 
Angel Amador, algunos cursos 
se desarrollan en otros locales 
del Ayuntamiento por la falta 
de espacio. Este curso ha ini
ciado cursos de Tambores y 
Cornetas, de Inglés y talleres 
de iniciación musical, así como 
la Educación básica de adul
tos, y en un futuro próximo 
se impartirán cursos de Coci
na. La medida de participantes 
por cursos y talleres es de cin
cuenta personas.

En lo que respecta a Dai

miel, los curso.s que se están • 
llevando a cabo son los de 
Fotografía, Corte y Diseño, 
Manualidades, Dibujo, Deco
ración, Bailes Regionales, 
Educación de Adultos y otras 
actividades creativas y de 
investigación. El alcalde de 
Daimiel, José Manuel 
Díaz—Salazar, ante las accio
nes que se están realizando 
de cara a la integración de 
las universidades populares en 
el programa del Ministerio de 
Educación y Ciencia de for
mación de adultos, sugirió que 
éstas pudieran estar coordina
das dentro de este programa.

Por su parte, Angel Mon
tealegre informó a ambos 
alcaldes que la Diputación 
provincial subvenciona anual
mente y durante un periodo 
de tiempo a las universidades 
populares, pero que también 
se apoyaba económicamente a 
aquellos proyectos basados en 
la investigación y en la recu
peración de tradiciones desa
parecidas o en trance de 
hacerlo, y en la aportación de 
elementos y utensilios arte
sanales.

Mañana, Montealegre se

La Universidad Popular de Daimiel imparte varios cursos para los daimieleños

trasladará a Alcolea de Cala
trava y Malagón, donde pro
cederá a la inauguración ofi

cial de sus respectivas UPEs. 
Ccn la creación de estas 4 nue
vas universidades populares,

h 
Si

actualmente son 23 í 
tentes en la provincia de 
dad Real.
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► Sánchez Puerto reitera su oferta 

para actuar en solitario en la 
Corrida de Beneficencia de Ciudad 
Real: Ureña y Canorea conocen el 
ofrecimiento

Miércoles, 16 de Febrero de 1994

MOS

| Félix Jesús Rodríguez debutará en Las Ventas. Víctor volvió a triunfar a las puertas de Sevilla.

w

>Félix Jesús Rodríguez podría hacer su debut en Las Ventas antes de San Isidro

Víctor Puerto, en racha, 
camino de la alternativa

í Febrero no es un mes muy taurino en nuestra provincia, 
pero ya se planifíca ia temporada y comienzan ios rumores.

íj Posiblemente haya una novillada picada en Alcázar de 
; San Juan el día 6 de marzo y en Ciudad Real otra, 
í o tal vez corrida, en la inauguración de la temporada 
5 el Domingo de Resurrección.

I

Diego del MORAL

En los mentideros taurinos 
hay rumores de un cartel para 
inaugurar la temporada tau
rina en Ciudad Real. La 
empresa no los confirma y 
nosotros lo damos con las lógi
cas reservas. Podría venir una 
corrida de Javier Molina y 
como base del cartel los tore
ros de la casa. Otros rumores 
apuntan a una novillada pica- 
^3 que, esperemos, no sea un 
montaje como el del año pasa
do y podamos ver a los novi- 
*«ros de la tierra en el cartel.

ÍUix Jesús y Víctor

El novillero de Alamillo, 
dix Jesús Rodríguez, podría 
ebutar en Las Ventas en las 

^ovilladas que la empresa 
organizará antes de San Isidro, 
aentes de la empresa venteña 
an confirmado este extremo 

3 EA TRIBUNA, así como 
la^p , Puerto actuará en 

reria isidril. Esperemos, 
P es, que Félix Jesús se ponga 

^^^^ ^^ inminencia de 
ebut en la primera plaza 

* toros del mundo.
■ Ot su parte, Víctor Puerto, 

triunfar en la 
Wda novillada del año, tal 

J^oomo adelantó ayer LA TRI-

BUNA, y en Arahal, a las 
puertas de Sevilla, volvió a cor
tar cuatro orejas y un rabo 
a un encastado, aunque algo 
flojo, encierro de Guadalets. 
Es posible que, para el día 
6 de marzo, podamos verlo en 
la provincia, en la plaza de 
toros de Alcázar de San Juan, 
coso en el que Víctor hizo su 
debut como novillero con pica
dores. Si esto es así, LA TRI
BUNA estará allí para con
tarlo a sus lectores.

En los planes de Víctor está 
tomar la alternativa en la feria 
de Ciudad Real. Su temporada 
va a ser muy intensa y, de 
hecho, ya tiene contratadas un 
buen número de novilladas, 
hasta el día 15 de agosto.

Torifínsa

El diario El País del lunes, 
publica unas importantes 
manifestaciones de Luis Guz
mán, presidente de Torifinsa, 
en las que reitera su voluntad 
de declarar la guerra al afei
tado y anuncia la posibilidad 
de denunciar ante el juzgado 
a los toreros que, sin justifi
cación alguna, se caigan de sus 
carteles y al día siguiente 
actúen en otra plaza de toros 
como si nada hubiese ocurri
do.

Sánchez Puerto, dispuesto a una gesta en Beneficencia.

1

V Sánchez Puerto reitera su ofrecimiento para 
actuar en solitario en la Beneficencia

Hemos hablado con Antonio Sánchez 
Puerto, quien nos dice que aún no sabe nada 
sobre su posible actuación en solitario en la 
Corrida de Beneficencia de Ciudad Real. “Sólo 
te puedo decir que desde las páginas de LA 
TRIBUNA reitero el ofrecimiento que hice en 
su día al presidente de la Diputación, Francisco 
Ureña y que conoce el empresario Diodoro

Canorea. Creo que me he ganado esta corrida 
con mi triunfo en la pasada feria y creo que, 
profesionalmente, estoy en el momento de 
hacer una gesta de ese calibre en la plaza de 
toros de Ciudad Real, que es mi tierra. Estoy 
abierto a ello y así lo hago saber, nuevamente, 
a la Diputación, a Canorea y a toda la afición 
de Ciudad Real y su provincia”.
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Correspondientes al primer remplazo de 1994

Cubiertas las plazas en la
región para el servicio militar

LT

Todos los destinos incluidos 
en la oferta de plazas por parte 
de la Dirección General del 
Servicio Militar correspondien
tes al primer remplazo de 1994 
se han cubierto en su totalidad 
en las unidades ubicadas en 
Castilla-La Mancha, según han 
informado fuentes militares.

En la región, el número de 
plazas para los soldados que 
se han incorporado esta sema
na era de 209, de las que 150 
corresponden al Ejército del 
Aire y el resto al de Tierra, 
siendo la provincia de Toledo 
en el Ejército de Tierra la que 
más plazas ofertaba, 31, y Alba
cete en el Ejercito del Aire 
con 125 plazas.

Según los datos facilitados 
por los centros provinciales de 
reclutamiento y por el propio 
Ministerio de Defensa, la 
mayoría de los jovenes caste
llano-manchegos que optaron 
por uno de estos destinos lo 
han conseguido, “lo que per
mitirá en muchos casos hacer 
aquello que laboralmente o por 
interes quieren realizar durante 
su servicio militar”, indicaron 
fuentes de Defensa.

Durante el pasado año, en 
que se notifico a los jovenes 
que integran el contingente de 
1994 la posibilidad de elegir 
destino, en las provincias de 
Castilla-La Mancha, lo solici
taron en el Ejercito de Tierra: 
1.053 albaceteños, 2.201 ciuda- 
realeños, 695 conquenses, 467 
guadalajareños y 1.773 toleda
nos.

Mientras que en la Armada

Cubiertas las plazas regionales para el servicio militar.

Cincuenta años j, 
cárcel para los 
atracadores de la 
sucursal de Bí„ 
en Torrijos

La Audiencia pmui . 
Toledo ha condení^^ 
de cincuenta años a L ' 
nos de Madrid que el Banesto de la foca* 

daña de Torrijos en 
1991 y huyeron coM?? 
tras apoderarse de b 
de la Guardia Civil cue^ 
al lugar de los hechos

En la sentencia sew 
a Angel Moreno Guíe 
Pedro Hernández Sání
Marcelo Guisado Juanas 
que oscilan, para cada¿ 
ellos, entre más de 15 ai 
casi 19 años de prisión ^, 
delitos de robo con 
ción y toma de rehenes, S 
tado a la autoridad, 
ilícita de armas y utilizas 
ilegítima de vehículo aniS 
Los hechos probados 
sección segunda de la 
cia toledana sucedieron el 
de marzo de 1991 cuando 
condenados penetraron er 
sucursal que Banesto tiene 
la calle Cirilo Montero 
Torrijos armados con una

’fl'

a ^

fueron 172 albacetenses, 376 de 
Ciudad Real, 111 de Cuenca, 
131 de Guadalajara y 258 de 
Toledo.

Por lo que respecta al Ejer
cito del Aire, el mayor numero 
de solicitantes correspondió a 
Albacete con 1.329 jovenes, 
seguido de Ciudad Real con 
662, Toledo con 631, Cuenca 
con 380 y Guadalajara con solo 
189 solicitantes.

Por ultimo y en cuanto a 
la regionalización del contin
gente que ha comenzado a 
incorporarse a sus destinos

para cumplir el servicio militar 
obligatorio, el 85,97 por ciento 
de los jovenes toledanos rea
lizarán su servicio militar en 
su región de origen, seguido 
de los guadalajareños que lo 
han obtenido en un 85,41 por 
ciento.

El porcentaje en el resto de 
las provincias castellano-man
chegas es del 77,95 por ciento 
en Ciudad Real, 75,47 por cien
to en Cuenca, y el 64,54 por 
ciento en Albacete, según el 
estudio realizado por la Direc
ción general del servicio Mili-

tar.
Las demarcaciones militares 

de los distintos ejércitos y de 
la Armanda no coinciden con 
el ámbito de la propia Comu
nidad Autónoma, ya que en 
Tierra, Albacete pertenece a la 
Región Militar de Levante, 
mientras que el resto lo son 
de la Región Militar Centro.

En el Ejercito del Aire, la 
situación es similar ya que sal
vo Albacete y Ciudad Real, que 
pertenecen a la Segunda región 
Aérea, el resto están incluidas 
en la Primera Región.

Autovía de Valencia: Bono acusa a Borrel
y Zapatero de que no pase por Cuenca

]^ plidas en relación a la autovía

tola y un revólver y oculiJ 
su rostro con sendas 
Tras intimidar a clienül 
empleados y apoderarse del 
millones y medio de 
de la caja fuerte y bajo la J 
naza de provocar una maiJ 
fueron desarmando a los ai 
agentes de la Guardia Civil j 
se personaron en el lugar a 
los hechos al ser alertados ¡a 
el director de la sucursal 3 
hizo sonar la alarma antiaiii 
eos. 1

Los asaltantes, dos de ea 
sin antecedentes penales, lusa 
ron en un Peugeot 205 coa» 
de los empleados del bad 
como rehén, aunque durJ 
la huída fueron perseguí 
por un ciudadano de Torrija 
quien desde el telefono dí^ 
coche informaba a la Guaai^ 
Civil del recorrido de losb^ 
tivos. !

Los fugitivos fueron lod 
zados huyendo a pie canípei 
través una hora más tardeí 
iniciada la fuga en el témiií 
municipal de Yeles, tras lo® 
fueron detenidos con todasb 
armas, así como la bolsa fl 
el dinero robado.

»f 
fe,

wn'

r'

¡lém

Representantes de la Plata
forma Pro Autovía por Cuenca 
manifestaron que el presidente 
de Castilla-La Mancha, José 
Bono, culpó al diputado socia
lista Virgilio Zapatero y al titu
lar del MOPTMA, José 
Borrell, de ser los responsables 
de que la autovía de Valencia 
no pase por la capital conquen
se.

Los representantes de la pla
taforma, que informaron sobre 
la reunión mantenida con Bono 
el pasado viernes, destacaron 
que el presidente del Ejecutivo 
regional aseguró que el único 
compromiso que ha adquirido 
con Cuenca es unir la capital 
a la red de autovías, por lo 
que no es responsable del resto 
de promesas.

En este sentido, afirmaron 
que Bono culpó al MOPTMA 
del resto de promesas incum-

“que debería cumplir lo que 
se prometió”, y habló de “per
sonalismos no convenientes”, 
referidos, según los miembros 
de la Plataforma, al ex-ministro 
Virgilio Zapatero.

Por otra parte, el presidente 
regional les aseguró que no 
está de acuerdo con la opción 
que se ha escogido para el tra
zado de la Autovía de Valen
cia, y considera que es mejor 
la alternativa que pasa por la 
capital conquense.

Además, Bono subrayó que 
no favorecerá la construcción 
de la autovía por el lugar que 
ha escogido el MOPTMA, aun
que es consciente de que “a 
Borrell no le gusta mi postura”, 
refiriéndose a que la Junta de 
Comunidades ha presentado 
alegaciones al trazado de la 
citada autovía a su paso por 
las hoces de los ríos Júcar y 
Gabriel. Bono acusa a Borrel y Zapatero sobre la Autovía de Valencia.

El PSOE de 
Guadalajara | 
denuncia vertedetui 
incontrolados '

El grupo mediambicR 
socialista en el AyuntamiA 
de Guadalajara ha denun^ 
a través de un comunicado,q 
existencia de vertederos lott- 
trolados en la ciudad y a»*] 
dedores, que deterioran 
medioambiente. J

El grupo sectorial de 
Ambiente del PSOE, en ^ J 
bajo de campo que ha de 9 
liado en Guadalajara r 
identificar los polos de ^ j 
minación por residuos so j 
ha detectado al menos di»-i 
puntos negros en la cap' 
sus cercanías.
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• Los representantes sindieales 
F pudieron conocer los apoyos que
' encontrarán entre los grupos 

narlamentarios a su “alternativa a Witla reforma laboral

yr^ieron con los representantes de los grupos parlamentarios

niarj¡j Los sindicatos piden una
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AS Delegación de UGT y 
tOO. se reunión a lo lar- 
ade la mañana del ayer 
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Ion representantes de los 
parlamentarios del 

pp, PSOE y CiU. A 
Los ellos les pidieron 
Las tiempo’' para que la 
Itbnaa que salga del Par
amento sea “equilibrada y 
írena”, según afírmó Apo- 
laar Rodríguez.

| MADRID. (Fax Press).- Los 
indicatos también pudieron 
jonocer los apoyos que encon- 
brán entre los grupos parla- 
lientarios a su “alternativa a 
| reforma laboral”.
| lü y CC recogerán prácti- 
Íamente todos sus criterios, el 
InV defenderá algunos de los 
■untos en materia de contratos 
le aprendizaje, despidos y 
■egociación colectiva, mientras 
■ue el PP, PSOE y CiU, pese 
laberles escuchado no parece 
lúe vaya a modificar sus pun- 
los de vista iniciales.
I A las diez de la mañana, los 
fcpresentates del PNV recibían 
líos sindicatos. Su portavoz, 
Emilio Olabarria, calificaba al 
lémiino del encuentro algunas 
b las propuestas sindicales de 
^razonables” por considerar 
be se deben establecer “ cau- 
bbs en aquellos elementos 
pás flexibles de la reforma, no 
paya a ser que se prive al dere- 
po del trabajo de su carácter 
protector”.
1 Así, consideran que a los 
Aprendices se les debería per- 
Rir tener derecho a la cober- 
kapor desempleo e ILT; fijar 
F tope máximo de nueve 
Ras de jornada laboral diaria 
o rebajar el concepto de des- 
Ro colectivo hasta los cinco 
Madores y no a partir de 

como pretende el 
Hiemo.
1 También destaca la oposi- 

lon peneuvista a la ampliación 
Í 3s causas por despido (or- 
p3’'ización y producción) por 

nsiderar que con ello “se 
PSitima de forma excesiva al 
Osario para despedir).
L. segunda reunión, que 
L ® tan sólo veinte minutos 

PP’ ^“ portavoz, 
dan? y* ^*o^os criticó la tar- 

'^^ sindicatos en pre- 

del ®^ representantes 
Do^ihi y CC.OO no parece

•««fetia ®“"°® ‘'® ®“® P“"' 
'sta en sus enmiendas.

Los representantes de UGT y Comisiones Obreras debatieron la reforma laboral con miembros del Grupo socialista.

I

B
H

i

La diputada popular, no obs
tante, consideró que es posible 
mantener encuentros con los 
agentes sociales durante el trá
mite parlamentario, e incluso 
trasladar los posibles acuerdos 
que se produzcan a la Cámara.

Entre las enmiendas que 

^ Crecimiento del desempleo y 

aumento de colocaciones
El presidente del Gobierno, Felipe González, afirmó ayer 

que es “perfectamente compatible” el crecimiento del 
desempleo registrado en el mes de enero con el aumento del 
número de colocaciones. González expresó su convencimiento 
de que se ha iniciado la recuperación económica, pero advirtió 
que aún se producirá un crecimiento del paro. El presidente 
insistió en la lógica de las cifras de desempleo con las del 
número de trabajadores que encuentran colocación, dijo que 
estos datos hay que “verlos en toda su complejidad” y concluyó 
”ya lo habíamos dicho, lo hemos explicado hasta la saciedad 
pero no parece posible hacerlo entender”. “Si oye uno a los 
interlocutores más sosegados, incluso del mundo empresarial, 
todos dicen que efectivamente hemos tocado fondo en la 
recesión y estamos empezando los primeros signos de la 
recuperación”, dijo González.

pretende introducir el PP des
taca la reducción de la edad 
de aprendizaje hasta los 21 
años o que los despidos se fijen 
a través de la negociación 
colectiva, mediantea cuerdos 
marcos sectoriales entre patro
nal y sindicatos.

Í

Villalobos mostró su espe
ranza de que en el Senado se 
pueda hacer enmiendas “de 
más envergadura”, al tiempo 
que aseguró que ” el problema 
de esta ley es el trámite de 
urgencia que ha impuesto en 
Gobierno, porque parece que 
lo quieren tener todo visto 
antes del Congreso Socialista 
para ir con las heridas cerra
das”.

La tercera de las reuniones 
tuvo lugar con el grupo Socia
lista. El diputado Francisco 
Arnau reconoció que las 
enmiendas que va a introducir 
su grupo no variaran sustan
cialmente el proyecto del 
Gobierno, aunque no descartó 
que pudieran tener cabida 
enmiendas que mejoren el tex
to: “a los socialistas lo que nos 
preocupa -explicó- es la crea
ción de empleo, los parados 
y el bienestar social. A partir 
de esto aceptaríamos propues
tas que vayan en esta direc
ción”.

Arnau también dijo que el 
texto de la reforma contiene 
suficientes controles para que 
no se puedan cometer abusos 
en su aplicación, en contra de 

lo que opinan los sindicatos. 
Y concluyó reafirmando la con
vicción de su grupo de que la 
reforma “va por buen camino, 
y estamos convencidos de que 
es buena para empleados y 
desempleados”.

La última reunión de los sin
dicatos fue con el grupo par
lamentario catalán. Este 
encuentro no vario las espec- 
tativas sindicales ya que como 
reconoció su portavoz, Miguel 
Roca, la reforma no debe 
variar sustancialmente de lo 
recogido en los proyectos de 
ley presentados por el gobier
no.

No obstante mostró la dis
posición de su grupo a estudiar 
las propuestas sindicales y ver 
si se puede producir algún tipo 
de aproximación. Las enmien
das presentadas por CiU, según 
explicó, son de carácter técnico 
aunque encaminadas a mejorar 
algunas cuestiones sobre pres
taciones de los nuevos con
tratos.

Roca aseguró que todavía 
hay tiempo para dialogar, sin 
que ello signifique que se vaya 
a demorar el trámite parla
mentario.
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Según el Partido Popular se incrementaría la deducción en cuota del 20 por ciento del IRPF por adquisición de vivienda nueva.
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Luis García Margallo, cifró su coste en 140.000 millones de pesetas para este año

El PP presenta un plan
para reactivar la economía

MADRID. (Fax Press).- El 
PP presentó a la Mesa del Con
greso un plan de choque contra 
los problemas de la economía 
española que pretende reacti
var la actividad productiva, 
impulsar la actividad en algu
nos sectores para reactivar la 
demanda y generar nuevos 
puestos de trabajo, al tiempo 
que se controla el gasto públi
co.

El diputado del PP, Luis 
García Margallo, cifró su coste 
en 140.000 millones de pesetas 
para este año, y comprende la 
privatización de empresas 
públicas que permitirán ingre
sas 450.000 millones de pesetas 
en este ejercicio. El Plan de 
Choque del PP se complemen
tará con otro plan de alcance 
medio que será presentado 
dentro de unas semanas, según 
afirmó Luis García Margallo 
en conferencia de prensa.

El diputado del PP negó que, 
según cálculos del Gobierno, 
vaya a suponer un coste para 
el Estado de 350.000 millones 
de peseta.s y precisó que sólo 
supondrá 140.000 millones de 
pesetas en este ejercicio y otros 
90.000 el próximo año, sin 
tener en cuenta los beneficios 
obtenidos de la in tensificación 
de la lucha contra el fraude 
fiscal y del desempleo (100.000 
millones en tres años), la 
reducción de gastos en todas 
las Administraciones estatales 
(otros 200.000 millones) y los 
beneficios de la recuperación 
económica.

¥

El diputado del PP presentó 
el plan de su partido que se 
basa en medidas para reactivar 
la demanda, estimular la crea
ción de empleo, controlar el 
gasto público e impulsar la acti
vidad en ciertos sectores pro
ductivos que son clave en 
economía.

la

Activar la demanda interna

Para reactivar la demanda 
interna, el plan propone redu
cir la tarifa del IRPF en un 
5 por ciento, medida que sólo 
supondrá un coste en términos

^ Pujol defíende la necesidad 

de invertir en el exterior
El presidente de la 

Generalitat, Jordi Pujol, 
defendió ayer la necesidad de 
invertir en el exterior y de 
internacionalizar la economía 
porque “ningún país irá 
adelante si no es capaz de 
ganar segmento de mercado 
internacional”.

Esta es la idea que Pujol 
quería transmitir en la 
conferencia que pronunció 
ayer tarde en Barcelona sobre 
“la necesaria 
internacionalización de la 
economía catalana” ante un 

’i

de pérdida de recaudación de 
80.000 millones de pesetas el 
primer año y de 30.000 en 
1995.

El PP propone también que 
se aumenten las deducciones 
por inversión en activos fijos, 
modificar el reglamento de 
plusvalías, permitir la regula
rización de balances, y permitir 
el aplazamiento del pago del 
IVA hasta que la deuda pen
diente por suministros no haya 
sido liquidada.

Para estimular el empleo. 
García Margallo propuso la 
bonificación en cuotas de la SS 

millar de empresarios y 
financieros.

Pujol ha sintetizado su 
conferencia previamente en un 
encuentro con la prensa.

Jordi Pujol destacó que “ni 
la sociedad en general ni lo.s 
sindicatos ni el Gobierno 
tienen todavía conciencia de la 
importancia de la 
internacionalización de la 
economía, al contrario de lo 
que ocurre en otros países, 
sobre todo teniendo en cuenta 
la cada vez mayor influencia 
de la economía mundial”.

para la contratación fija de per
sonas en el paro, revisar los 
módulos de Estimación Obje
tiva y reforma del IAE para 
que no aumente la presión fis
cal de actividades fabriles e 
industriales, y se incrementen 
las medidas de control de frau
de en el desempleo, medida 
con la que según los cálculos 
del PP se podrían ingresar 
otros 100.000 millones de pese
tas en dos o tres años.

En cuanto al control del gas
to público, objetivo al que no 
renuncia el plan del partido 
conservador, incluye la priva
tización de empresas públicas 
(Argentaría, Endesa, Telefóni
ca e Iberia) que permitiría 
ingresar 450.000 millones de 
pesetas en este ejercicio, según 
García Margallo. Otras medi
das de acompañamiento para 
controlar el gasto son la con
gelación de la Oferta Pública 
de Empleo, promover un pacto 
de austeridad entre todas las 
administraciones públicas con 
el que se podrían ahorrar unos

y reducir el 
cargos entre

PP propone

se celebrará del ^ 
10 de abril

MADRID. (Ef 1 
Gobierno está dispu¿J 
brar el debate del 3 
la Nación en la sem 

de abril 
habilita esas fechas ai

» el eXa 
sesiones no está preJJi ' 
haya Pleno esa 
ayer el presidente del f J ' 
Socialista Carlos Solchaíal ' 

EI portavoz socialista ‘ 
yo que para quesepuedaS ‘ 
brar en esas fechas, será ' 
Sario que se produzca un ' 
do de los grupos patlij ' 
"“’P^ea lo cual dijo,,! 1 
ve dificultades. ^1 ( 

I

De no ser así, el 
sobre el estado de la 
se celebraría la semana 
te, en la que sí está con^ 
un pleno de la Cámara, 
Solchaga. *1

El Gobierno deseaba J
como en las últimas ocasi(3 
el debate se celebrara a fiJ 
de marzo, pero la coincide! 
de la Semana Santa en j 
fechas ha aconsejado al n 
cutivo retrasarlo hasta coii3 
zos de abril, agregó el por! 
socialista. 1

La propuesta del GobieJ 
no ha satisfecho al PPil 
IU, ya que ambos J 
deseaban que el debate se 
brara en este mes de febreil 
Ambos grupos achacan el 
dilación a la celebración i 
XXXIII Congreso socialistil

La portavoz adjunta J 
Grupo Popular, Loyola i 
Palacio, aseguró que tantoM 
chaga como el ministro del 
Presidencia, Alfredo Péia 
Rubalcaba, reconocieron en | 
Junta de Portavoces que] 
debate sobre el estado dea 
Nación no se puede celeM 
antes del Congreso socialia 
“porque las decisiones in 
adopte el Gobierno depeniia 
de lo que allí se diga”.

e

Dos muertos al 
derrumbarse un 
túnel en Cáceres

200.000 millones, 
número de altos 
otras medidas.

Por último, el
medidas para apoyar la acti
vidad de las Pymes, la cons
trucción (incrementar la 

• deducción en cuota del 20 por 
ciento del IRPF por adquisi
ción de vivienda nueva) el sec
tor del automóvil, telecomuni
caciones y servicios.

CACERES. (Efe).-Do5M 
sonas han resultado 
tres heridas muy graves y (MÍ 
dos han quedado atrapada 
derrumbarse un tramo J 
túnel que se está construye^ 
en el puerto cacereño de Mi^ 
vete, según ha informado! 
Gobierno Civil de Cáceres, j

El accidente se produjo 
17.00 horas de ayer, enelM 
metro 205 de la N-V, ®i 
término municipal de Cas^J 
Miravete, y en él se vie^ 
implicados los trabajadoresig 
llevan a cabo las obras deR 
trucción de este tramo 
autovía. J

Los heridos han sido J 
ladados al hospital 
Arañuelo, de Navalmoral 
Mata, mientras que “ o 
dente de la Junta de J 
madura, Juan Carlos M 
guez Ibarra, que se 
en Navalmoral de la j 
tiendo a los actos del Caf» J 
se desplazó al lugar de | 
dente. j
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fífi^^ector señera! de la Guardia Civil declaró un patrimonio de 122.731.394 de pesetas

Comisión de investigación 
sobre el “caso Roldan”
j^ORlD. (Efe).- El presi

dente del Grupo parlamnetario 
ocialista, Carlos Solchaga, 

anunció, al término de la junta 
de portavoces del Congreso, 
gue su grupo apoyará la crea
ción de comisiones de inves
tigación sobre el Caso Rol- 
din” y para hacer un segui
miento de la intervención de 
Banesto por parte del Banco 
de España.

La Junta de portavoces acor
dó ayer trasladar al pleno de 
la Cámara que se pronuncie 
sobre la posibilidad de alterar 
el orden del día para que el 
próximo jueves se vote la crea
ción de la comisión sobre la 
gestión y aplicación de los fon
dos de la Guardia Civil durante 
la dirección general de Luis 
Roldán. Solchaga indicó que 
en ese debate se concretarán 
los términos en los que se 
moverá la investigación de la 
Comisión, la cual, en cualquier 
caso, no entrará en cuestiones 
que están “sub indice”, como 
es el caso del patrimonio de 
Roldán.

Esta decisión, en opinión de 
Solchaga “debe ser un expo
nente claro para todos los elec
tores y todos los ciudadanos 
de lo que entendemos por 
impulso Democrático o el cam
bio sobre el cambio”.

Respecto a Banesto, el por
tavoz socialista subrayó que 
todos los grupos parlamenta
rios están de acuerdo en crear 
un mecanismo de seguimiento 
del proceso de intervención, 
aunque indicó que el PP pre
fiere una comisión y el resto 
de los grupos una ponencia.

El industrial Bertrán de Caralt niega 
el uso de DNI falsos para inversiones
. BARCELONA. (Efe).- El 
Mdustrial José Felipe Bertrán

Caralt negó ayer en la 
Audiencia de Barcelona ser el 
propietario de los 2.000 millo- 

de pesetas invertidos en 
Letras del Tesoro y otros acti

vos financieros mediante el uso 
® DNI falsos, así como que

"itermediario Timoteo 
¡ ^írez actuara en su nombre. 
! Nunca he tenido demasiado 

'"ero líquido para hacer estas 
| "versiones”, aseveró a pregun- 
' m j ^^^^^^ Bertrán de Caralt, 
¡ , ^^'derado propietario de una 
, ros mayores fortunas de 

pana, y reiteró que “no ten- 
ni idea” sobre el origen del 

» ero que invertía Timoteo 
, '"'rez, su supuesto hombre 

confianza.
'’’^cistrial catalán negó 

[>aS?®" ®! juicio que pidie- 

Banp ^^Q’^^cjero delegado del 
Marí Y ^'^ ^^ Credit, José

" Xercavins, que cambiara

f

i

1 rh

t
i
 

■
W

Luis Roldán, ex director general de la Guardia Civil.

como ha propuesto IU, en el 
seno de la Comisión de Eco
nomía y Hacienda.

La portavoz adjunta del PP, 
Loyola de Palacio, expresó con
fianza en el apoyo de todos 
los grupos a la creación de la 
Comisión sobre el “caso Rol
dán” porque, en su opinión, 
es un asunto ”que inquieta a 
la opinión pública”.

Patrimonio

El ex director general de la 
Guardia Civil, Luis Roldán, 

la titularidad de una inversión 
millonaria efectuada a nombre 
del pescador Manuel Díaz 
Pérez, después de que éste 
tuviera conocimiento de la uti
lización sin su consentimiento 
de su DNI. Xercavins había 
asegurado ante el juez instruc
tor que el industrial procesado 
le dio esa orden.

Bertrán de Caralt admitió 
únicamente que en ocasiones 
se relacionaba con Timoteo 
Ramírez (“lo había visto 10 ó 
12 veces”, dijo), porque éste 
asesoraba financieramente a un 
grupo de empresas agropecua
rias en las que el industrial 
representaba los intereses de 
accionistas suizos.

Según Bertrán, Timoteo 
Ramírez le pidió en alguna 
ocasión que avalara los créditos 
que solicitaba a las entidades 
bancarias para estas empresas, 
para lo cual se ponía en con
tacto con el presidente o el 

declaró en el Registro de Inte
reses de Altos Cargos un patri
monio por valor de 122.731.394 
pesetas, y unas deudas que 
alcanzan los 36.791.000 pese
tas, según la certificación remi
tida por el Gobierno al dipu
tado del PP Rogelio Baón, a 
la que tuvo acceso Efe.

Él patrimonio corresponde 
al valor de un chalé en la loca
lidad tarraconense de Cambrils 
(17 millones de pesetas), un 
piso en Zaragoza (4,5 millo
nes), un terreno rústico en la 
localidad zaragozana de Villa- 
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Bertrán de Caralt negó su implicación en el fraude con DNI falsos.

director general del banco en 
cuestión.

El fiscal pide un total de 10 
años de prisión para el indus

sierra (33,1 millones), cinco 
cuentas bancarias (3,8 millo
nes), una participación del 
83,24 por ciento en la sociedad 
Europe Capital SL (50,5 millo
nes), fondos de inversión (11,9 
millones) y un vehículo Nissan 
Patrol (1,6 millones).

Roldan, que afirma tener 
contraída una deuda de 29,7 
millones por la explotación 
agraria y otra de siete millones 
por un crédito personal, realizó 
dos declaraciones de intereses 
y patrimonio en el Registro de 
Intereses de Altos Cargos.

trial por un delito de falsedad 
en documento mercantil y tres 
delitos contra la Hacienda 
Pública.

Visita de Estado de 
Arpad Goncz, 
presidente de 
Hungría

MADRID. (Efe).- El pre
sidente de Hungría, Arpad 
Goncz, llegó a Madrid a las 
12,15 horas de ayer para iniciar 
una visita de Estado de cuatro 
días, durante la cual también 
viajará a Barcelona.

El ministro de Asuntos Exte
riores, Javier Solana, y el jefe 
de la Casa del Rey, Fernando 
Almansa, recibieron al presi
dente húngaro a su llegada al 
aeropuerto de Barajas.

Desde allí, Goncz -quien via
ja acompañado por su esposa 
y por el ministro de Asuntos 
Exteriores, Geza Jeszenszky- se 
trasladó al Palacio de El Pardo, 
donde tendrá su residencia ofi
cial durante su estancia en 
Madrid.

En El Pardo, los Reyes le 
ofrecieron la bienvenida oficial 
en un acto con honores mili
tares y al que asistió el pre
sidente del Gobierno, Felipe 
González.

Gonz, declaró que “sólo los 
pueblos” que viven en Bos- 
nia-Herzegovina tienen capaci
dad de “solucionar el conflicto” 
y deseó “de todo corazón” que 
“podamos encontrar una solu
ción sin tener que bombar
dear” a su país vecino.

Según Gonz, “nuestras rela
ciones políticas con España son 
satisfactorias y exitosas” y gra
cias al “ejército de empresarios 
que me acompaña, las relacio
nes económicas mejorarán” 
durante esta visita.

Eligió Hernández 
responsabiliza al PP 
de la pésima imagen 
del Fiscal General

MADRID. (Efe).- El fiscal 
general del Estado, Eligió Her
nández, responsabilizó ayer al 
PP y al diputado de este grupo 
Federico Trillo de la “pésima 
imagen” que posee ante la opi
nión pública la institución que 
él dirige.

De esta forma, Hernández 
respondió en la Comisión de 
Justicia e Interior del Congreso 
de los Diputados a las críticas 
vertidas contra él por Trillo, 
quien le acusó de no ser impar
cial y de haber favorecido la 
impunidad en muchos casos de 
corrupción.

Eligió Hernández compare
ció ante esta comisión a peti
ción del Grupo popular para 
tratar, entre otros asuntos, 
sobre la imparcialidad y el res
peto a la legalidad en la actua
ción del fiscal general.

Al inicio de su intervención. 
Hernández aseguró que el 
Estatuto del Ministerio Fiscal 
español establece un régimen 
de “garantías y controles” 
superior al de cualquier otro 
de la Europa occidental.

Añadió que es “práctica
mente imposible” que un fiscal 
general vulnere la imparciali
dad y afirmó que él no lo había 
hecho en ningún caso.
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Felipe San Epifanio.
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José Rodríguez Salvador, conocido como el “violador del Valle de Hebrón”.

I

José Rodrísuez Salvador se declaró inocente de más de 50 violaciones y abusos sexuales

Más de 1.000 años para el 
“violador del Valle Hebrón”

BARCELONA. (Efe).- José 
Rodríguez Salvador, conocido 
como el violador del Valle de 
Hebrón, se declaró ayer ino
cente de las más de 50 vio
laciones y abusos sexuales por 
las que el fiscal le pide más 
de mil años de prisión, en el 
juicio que comenzó en la 
Audiencia de Barcelona.

Rodríguez Salvador, de 35 
años, está acusado de un total 
de 93 delitos, en su mayoría 
contra la libertad sexual, que, 
según el fiscal, cometió entre 
agosto de 1990 y mayo de 1991.

El fiscal asegura que el acu
sado agredió o violó a 28 muje
res a las que abordaba casi 
siempre a plena luz del día, 
amenazando a sus víctimas si 
explicaban lo sucedido y, en

ENASA pagó a Filesa 35 
millones por un informe

MADRID. (Efe).- Ramón 
González Rodríguez, apodera
do de la Empresa Nacional de 
Autocamiones (ENASA), con
firmó ayer ante el magistrado 
instructor del “caso Filesa”, 
Marino Barbero, que existía un 
informe por el que esta empre
sa pagó a Filesa casi 35 millo
nes de pesetas, informaron 
fuentes jurídicas.

Marino Barbero investiga la 
supuesta financiación irregular 

muchos casos, con el rostro 
tapado y aumentando la cruel
dad de sus actos si las mujeres 
ofrecían resistencia.

El procesado compareció 
ante el tribunal de la Sección 
Segunda de la Audiencia de 
Barcelona y respondió sin alte
rarse con escuetos “no recuer
do” y “yo no he sido” a la 
mayoría de preguntas formu
ladas por la fiscal, las tres acu
saciones particulares y la 
defensa, que pide su absolución 
por considerar que no es el 
autor de las violaciones.

Rodríguez Salvador, acusado 
de actuar casi siempre en el 
barrio barcelonés del Valle de 
Hebrón, dijo que él no violó 
ni atacó a ninguna mujer.

del PSOE a través de las 
empresas Filesa, Malesa y 
Time Export, mediante encar
gos de presuntos informes 
inexistentes por parte de otras 
sociedades. González Rodrí
guez declaró ante el magistrado 
del Tribunal Supremo que un 
inspector del Ministerio de 
Hacienda vio la factura y el 
informe por el que ENASA 
realizó a Filesa el pago indi
cado.

^ Coacción para entrar en 

contacto con mujeres
Un informe psiquiátrico 

indica que Rodríguez Salvador 
tenía tendencias a utilizar 
coacciones para entrar en 
contacto con las mujeres, 
aunque su nivel intelectual 
está calificado de normal.

Rodríguez Salvador está 
acusado de cometer la primera 
violación el 14 de agosto de 
1990, nueve días después de 
salir en libertad provisional de

El testigo añadió que des
conocía el paradero del infor
me, pero afirmó que fue inclui
do en la declaración del 
impuesto sobre la renta como 
“gastos deducibles” de ENA
SA, y que después fue solici
tado durante una inspección 
tributaria. Este directivo mani
festó que el Departamento 
correspondiente de ENASA 
presentó la factura y el informe 
al inspector de Hacienda.

la cárcel donde cumplía una 
condena de 7 años por un 
anterior delito de violación.

El procesado aseguró que 
nunca llevó bigote, ni un 
tatuaje en forma de estrella 
con puntitos en la mano, ni 
un bulto en la cabeza ni una 
pieza dental deteriorada, 
detalles físicos incluidos en la 
identificación facilitada por 
algunas víctimas.

Marino Barbero.

Felipe San Epifanio, 
miembro del 
comando que 
asesinó a un coronel 
en Barcelona

BARCELONA. (Efe).- El 
ex-dirigente de HB Felipe San 
Epifanio, identificado como 
uno de los miembros del 
comando de ETA que asesinó 
a un coronel en Barcelona el 
pasado día 7, participó también 
en la colocación de un coche 
bomba en la estación de Sants 
en octubre último, informaron 
fuentes de la lucha antiteno- 
rista.

San Epifanio, alias “Pipe", 
es el único de los tres activistas 
implicados en la muerte del 
coronel Leopoldo García Cam
pos que ha sido hasta ahora 
identificado, a partir de la 
detección de sus huellas en el 
coche utilizado por los terro
ristas.

La identificación del acom
pañante de San Epifanio se ha 
visto dificultada, según estas 
fuentes, por el hecho de que 
las balas que mataron al coro
nel fueran disparadas con una 
pistola usada por el miembro 
histórico de ETA Juan Carlos 
Iglesias, “Gadafi”, entre 199(1 
y 1992.

Esta circunstancia, junto al 
parecido físico que existe entre 
“Gadafi” y el francés Daniel 
Derguy -vinculado con anterio
res atentados en Barcelona- no 
ha permitido todavía establwef 
la identidad del otro activista- 
que una testigo presencial 
identificó inicialmente con 
Derguy.

La presencia de “Pipe e’ , 
la capital catalana desde hací 
más de tres meses refuerza ’ 
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El endeudamiento público 
será el 60% del PIÉ en 1994
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UADRID. (Efe).- El endeu
damiento de las Administracio-

Públicas se aproximara este 
S al 60 por ciento del PIB, 
tpcho máximo fijado entre 
otros criterios en el Tratado 
deMaastricht para acceder a 
la tercera fase de la Unión 
Económica y Monetaria, según 
reconoció ayer el secretario de 
Estado de Hacienda.

Enrique Martínez Robles, 
que compareció por espacio de 
tres horas en la comisión de 
presupuestos del Congreso 
para explicar la ejecución de 
las cuentas del Estado corres
pondientes a 1993, coincidió 
con los portavoces de todos los 
erupos parlamentarios en que 
el pasado ejercicio fue un “muy 
mal año presupuestario”.

El déficit del Estado rompió 
en 1993 todas las previsiones, 
superando los 3,77 billones de 
pesetas, con unos ingresos de 
12,6 billones y unos gastos de 
16,4 billones, que crecieron un 
16,2 por ciento, superando con 
mucho el incremento del"3,2 
por ciento experimentado por 
la recaudación del Estado.

En términos de contabilidad 
nacional el déficit de las Admi
nistraciones Centrales (Estado 
y Seguridad Social) se situó en 
el 6,1 por ciento del PIB, cifra 
que se elevará en un punto, 
hasta el 7,1 por ciento, insistió 
Martínez Robles, una vez que 
se complete con el déficit de 
las Administraciones Territo
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riales (Comunidades Autóno
mas y corporaciones locales).

El nivel de endeudamiento 
de las Administraciones Públi
cas en 1993 alcanzó el 55,6 por 
ciento del PIB (un 46,1 por 
ciento correspondiente al Esta
do y el resto a las Adminis
traciones Territoriales), endeu
damiento, reconoció Martínez 
Robles, que puede crecer en 
1994 entre tres y cuatro puntos.

El fuerte crecimiento tanto 
del déficit como de este endeu
damiento ha llevado a las auto
ridades económicas a estudiar 
1^ aplicación de un plan, que 
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l^ADRID. (Efe).- Las bol- 
^^ cerraron ayer una sesión 
W volátil, con alzas y bajas 

^^nas, que dejaron los índi- 
®s ligeramente por encima de 
yotas de anteayer, aunque 

9*^^ Fiaya finali- 
0 la tendencia bajista que 

mina el mercado en las dos 
“Hunas semanas.

Í chicharros” (valores de 
1 ^'^^^ tuvieron ayer otra 

el ^^ intensa actividad, y 
negocio en el 

^°"^*"^o quedó lige- 
Iradn 1^ P°^ encima del regis- 

víspera.
110 el '^^'^''^cio daba como segu- 
Íporri ®” ^i S»75 
tdinprA”*° ^^’ precio oficial del 
| Que ayer mañana deci

Pedro Solbes, ministro de Economía y Hacienda.

podría ser presentado en junio 
próximo, precisó el Secretario 
de Estado, para controlar el 
gasto público y conseguir redu
cir ambos indicadores.

Este plan fue anunciado 
anteayer en Bruselas por el 
ministro de Economía y 
Hacienda, Pedro Solbes, con el 
objetivo de acercar lo más posi
ble el déficit público al 3 por 
ciento del PIB que fija Maas- 
tricht y no sobrepasar el techo 
de endeudamiento del 60 por 
ciento del PIB para 1997.

Según Martínez Robles, el 
plan sólo comprometerá a las 
Administraciones Centrales, 
puesto que con las Comuni
dades Autónomas y con las 
corporaciones locales existe ya 
un compromiso de reducción 
del déficit, y afectará tanto al 
control del gasto como al nivel 
de los ingresos. No quiso con
cretar si el plan contemplará 
algún tipo de subida de 
impuestos para 1995 o 1996. 

dió el Banco de España, por
que los analistas consideran 
que por el momento el instituto 
emisor no debe adelantarse a 
su homólogo germano.

Sin perspectivas de bajas de 
tipos, el mercado tiene pocos 
-mejor, ninguno- datos positi
vos a los que aferrarse, porque 
las cifras de evolución de la 
economía no pueden ser más 
desalentadoras.

La sesión comenzó con un 
ligero avance en las cotizacio
nes, que permitió una leve 
ganancia en los índices, pero 
durante el día alternaron com
pras y ventas. En el último tra
mo de las operaciones el mer
cado dio un tirón al alza y con
siguió cerrar con ganancia.

^ Nuevas subidas en los 

impuestos especiales
El secretario de Estado de 

Economía, Alfredo Pastor, 
anunció ayer nuevas subidas 
de impuestos especiales sobre 
el consumo de alcohol, tabaco 
y carburantes para reducir el 
déficit público, aunque 
descartó aumentos 
“significativos” de grandes 
tributos como el de la Renta 
y Sociedades.

Pastor, que intervino en 
Barcelona en el VI Simposio 
sobre la Economía Catalana, 
destacó en declaraciones a la 
prensa que el plan de ajuste 
que el Gobierno aplicará en 
los próximos tres años 

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vendedor
1 dólar USA................................. 140.912 141.194
1 ecu................................................ 157.737 158.053
1 marco alemán........................... 81.475 81.639
1 franco francés........................... 23.936 23.984
1 libra esterlina............................ 208.085 208.501
100 liras italianas......................... 8.394 8.410
100 francos belgas........................ 395.487 396.279
1 florín holandés.......................... 72.616 72.762
1 corona danesa........................... 20.800 20.842
1 libra irlandesa........................... 198.968 199.976
100 escudos portugueses............ 80.766 80.928
100 dracmas griegas.................... 56.386 Í6.498
1 dólar canadiense....................... 104.187 104.395
1 franco suizo................................ 96.747 96.941
100 yens japoneses....................... 136.981 137.255
1 corona sueca............................. 17.527 17.563
1 corona noruega......................... 18.830 18.868
1 marco finlandés........................ 25.210 25.260
1 chelín austríaco......................... 11.590 11.614
1 dólar australiano....................... 99.766 99.966

supondrá recortes “duros” en 
el gasto que afectarán de 
manera uniforme a todos los 
sectores.

El secretario de Estado 
afirmó que será difícil en los 
próximos años bajar los 
grandes impuestos directos 
(renta y sociedades) y opinó 
que es posible reducir el 
déficit sin subidas 
“significativas” de estos 
tributos.

Anunció, sin embargo, 
posibles nuevas subidas de los 
impuestos sobre el consumo 
de alcohol, tabaco y 
carburantes.

El gasto medio por 
hogar descendió un 
1,46 por ciento en 
1993

El gasto medio por hogar 
de las familias españolas des
cendió, en términos reales, un 
1,46 por ciento en 1993 en rela
ción al ejercicio precedente, 
según datos de la encuesta de 
presupuestos familiares difun
dida ayer por el Instituto 
Nacional de Estadística (INE).

La reducción de gastos de 
las economías domésticas se 
debe a un retroceso del 0,54 
por ciento en los gastos des
tinados a alimentos, bebidas y 
tabaco y de un 1,76 por ciento 
en el resto de los gastos.

En el cuarto trimestre, según 
los datos del INE, cada hogar 
español gastó una media de 
701.561 pesetas, de las que 
166.700 . pesetas correspondie
ron a alimentos, bebidas y taba
co consumidos dentro del 
hogar y 534,861 al resto de gas
tos. El gasto medio por hogar 
del cuarto trimestre de 1993, 
en relación con el trimestre 
anterior, creció, como es habi
tual debido a las fiestas navi
deñas, un 1,5 por ciento, mien
tras que en relación con el 
cuarto trimestre de 1992 regis
tró una caída del 4,80 por cien
to en pesetas constantes que 
se debe a un descenso del 1,55 
en el grupo de alimentos, bebi
das y tabaco, y del 5,85 por 
ciento en el resto de los gastos.

Un concejal 
expulsado del 
Consejo de la Caja 
de Granada

GRANADA. (Efe).- El 
Consejo de Administración de 
la Caja General de Ahorros de 
Granada ha expulsado de su 
seno al concejal Rafael Pedra
jas, portavoz del grupo muni
cipal de IUCA en el Ayun
tamiento de Granada, por “vul
nerar los estatutos de la enti
dad”. El Consejo ha difundido 
una nota que indica que Pedra
jas es reincidente en declara
ciones a periodistas “que vul
neran los estatutos de la enti
dad y atentan de forma grave 
contra los intereses de la 
misma.

El Banco de España 
mantiene el precio 
del dinero

MADRID. (Efe).- El Banco 
de España mantuvo en el 8,75 
por ciento el precio oficial del 
dinero en la subasta de Cer
tificados de Depósito que cele: 
bró ayer mañana, informó la 
institución financiera.

El Banco emisor adjudicó a 
un tipo marginal del 8,75 por 
ciento un total de 1.993.302 
millones de pesetas de un total 
solicitado de 2.326.930 millones 
de pesetas. El Banco de Espa
ña bajó por primera vez en 
1994 el precio del dinero el 
pasado día 25 de enero, cuando 
lo redujo del 9 al 8,75 por 
ciento.
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid

VALOR ANTERIOR APERTURA CIERRE DIFER. MAXIMO MINIMO TITULOS

Autopistas C. Española 1525 — 1535 10 1550 1530 326042

Acerinox S.A. 11050 ............ 11030 -20 11190 10960 15956

Agromán S.A. 718 ............ 730 12 730 717 68000

Gral. Aguas Barcelona 3595 ............ 3640 45 3640 3555 25724

Cervezas el Aguila 1270 ............ 1265 -5 1270 1260 2869

Algodonera San Antonio 1275 ............ 1250 -25 1300 1240 16000

Altos Hornos Vizcaya 28 ............ 28 0 28 25 373505

Amper S.A. 202 ............ 194 -8 201 194 64283

Argentaría 6460 ............ 6490 30 6490 6450 167385

Asland S.A. 2240 ............ 2225 -15 2290 2220 10690

Asturiana Zinc S.A. 1490 ............ 1380 -110 1440 1380 20090

Autop. Mare Nostrum 1685 ............ 1695 10 1700 1655 141301

Azkoyen S.A 6570 ............ 6600 30 6610 6570 1025

Azucarera de España 3130 3150 20 3150 3100 5832

Bami (Inmob. Cons.) 447 ............ 450 3 450 434 45120

Banco de Alicante 5380 5390 10 5390 5370 5173

Banco Andalucía 16700 ............ 16800 100 16800 16800 1263

Banco Atlántico •3090 ............ 3150 60 3150 3075 2060

Banco Bilbao Vizcaya 3360 ............ 3395 35 3395 3350 310910

B. Central Hispano 2950 ............ 2960 10 2965 2930 108213

Banco de Castilla 49800 ............ 49900 100 49900 49900 25

Commerzbank A. G. 28100 S. C.

Bco. Crédito Balear 2965 ............ 3000 35 3100 3000 342

B. Español de Crédito 701 ............ 729 28 729 700 522458

B. Exterior de España 4095 — 4100 5 4105 4065 34801

Banco de Fomento 1500 ............ 1520 20 1520 1520 907

Banco de Galicia 10550 ............ 10500 -50 10500 10500 27

Banco Guipuzcoano 4690 ............ 4700 10 4725 4700 742

Banco Herrero 4370 4305 -65 4305 4300 242

Bankinter 13100 ............ 13200 100 13200 13120 38750

Banco Pastor 7090 ............ 7100 10 7100 7000 8888

Banco Popular Español 16670 16680 10 16680 16510 83702

Banco Santander 7160 7170 10 7200 7120 158290

Banco Simeón 3945 — 3950 5 3950 3940 3960

Banco de Valencia 1840 ............ 1840 0 1850 1810 12075

Banco Vasconia 3920 ............ 3920 0 3920 3920 50

Banco de Vitoria 2250 ............ 2240 -10 2250 2240 367

Banco Zaragozano 2095 ............ 2030 -65 2080 2025 15006

Bayer A. G. 26510 S. C.

CPL 6700 ............ 6700 0 6730 6510 3859

Construc. Aux. FF. CC. 8600 ............ 8350 -250 8350 8000 2567

Conservera Campofrío 7630 ............ 7450 -180 7590 7190 375

Espñ. Carbu. Metálicos 4170 ............ 4155 -15 4200 4120 2579

Gas Natural SDG 11260 ............ 11270 10 11300 11170 30995

C. Española Petróleos 3100 ............ 3075 -25 3100 3060 19111

Citroen Hispania 7250 ............ 7190 -60 7250 7100 250

Corp. Financ. Alba 6000 ............ 6140 140 6140 5980 32388

Corp. Fine. Reunida 416 419 3 425 416 383419

General de Inversiones 900 — 900 0 904 900 33221

Construcciones Lain 292 ............ 285 -7 294 283 552649

C. Ind. Finan. Banesto 1830 ............ 1795 -35 1795 1785 610

Cristalería Española 5760 ............ 5750 -10 5800 5730 1800

Cubiertas y M.Z.O.V. 1.1700 — 11850 150 11950 11750 36420
Dimetal, S. A. 420 ............ 425 5 425 420 4050
Dragados y Const. 2525 2515 -10 2520 2485 323059
Grupo Duro Felguera 541 568 27 568 537 81116
Ebro Agrícolas Alimen. 1655 ............ 1665 10 1675 1640 46854
Empr. Nae. Celulosas 1760 ............ 1685 -75 1735 1650 114685
Ercros, S. A. 171 — 164 -7 180 160 1110692
Emp. Nae. Electricidad 7470 ............ 7490 20 7500 7410 294705
Nae. H. Ribagorzana B. 2870 — 2855 -15 2870 2790 6850

VALOR

European Paper 

Española del Zinc 

Europistas Conc.Espa.

F.E.C.S.A. Serie A. 

Filo, S, A.

Financiera y Minera 

Finanzauto, S.A.

F. de C. y Contratas 

Grupo Fosforera 

Gas Electricidad Ord. 

Grupo Hispano Suiza 

Hidr. del Cantábrico 

Hidr. Cataluña 
Hornos Ibéricos Alba 

Huarte S.A.

Iberdrola, S. A. 

Industrias del Besos 

Koipe, S. A. 

Corporación Mapire
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Volkswagen

Zardoya Otis, S. A.

In. Metrop. V. Central 6300 --------- 6200 -100 6200 6150. 3Í

Nicolás Correa, S. A. 839 850 11 850 800
Nueva Montaña Quijano 288 — 281 -7 295 271 17972Í

Nissan Motor Ibérica 260 — 260 0 260 260 _ 44161
Ocisa, S.A. 4445 — 4445 0 4445 4200 5121
Papelera Española 119 S. C.

Bp Oil España, S. A. 5600 5700 100 5700 5550 2511
Prima Inmobiliaria 155 163 8 165 154 933.1
Prosegur, S. A. 2910 2870 -40 2875 2780 10611
C. Comerciales Pryca 1805 1790 -15 1820 1780 1149716
Radiotrónica, S. A. 2950 ............ 2905 -45 2960 2820 1751
Repsol, S. A. 4750 — 4730 -20 4750 4710 387363
Elec. Reuni. Zaragoza 3840 — 3900 60 3900 3825 8328

Saltos del Nansa 6630 — 6800 170 6800 6800 5

Sarrió, S. A. 570 560 -10 571 551 220333

La Seda de Barcelona 290 S. C.

Sevillana Electricidad 803 810 7 810 799 493803

Sniace 189 184 -5 204 182 2008019

Sotogrande, S. A. 419 — 415 -4 424 415 174961

Tabacalera, S. A. 4180 ——...... 4250 70 4250 4160 31196

Tableros de Fibras 1065 ............ 1035 -30 1080 1035 6501

Telefónica de España 2075 ............ 2085 10 2090 2065 22868’1

Tubacex 294 297 3 300 291 149109

Española Acumu. Tudor 1135 ............ 1105 -30 1130 1105 3100

Puleva Agro-Ganadera 549 ............ 567 18 600 555 168291

Unión Eléctrica-Fenosa 712 -.... — 712 0 714 . 706 70.3011

La Unión y el Fénix 1875 1900 25 1940 1850 20S

Unipapel, S. A. 3835 3890 55 3890 3850

Uniland Cementera 6100 6100 0 6190 6100 J
Uralita, S. A. 1270 — 1265 -5 1285 1255 2214S

Urban, y Transportes 409 — 386 -23 409 384 60M

Urbis Serie 1 710 — 720 10 729 711 255
Portland Valderrivas 10760 — 10800 40 10900 10790 __ 0
Vallehermoso, S. A. 2875 — 2885 10 2890 2855 140

V. Cementos Portland 15250 — 15250 0 15250 15250 _ _ _ _ 131

Vidrala, S. A. 3320 — 3380 60 3380 3250
__ 7^

Viscofán, S. A. 2865 — 2870 5 2890 2850
_ 6¿

Electra de Viesgo 2800 2900 100 2900 2780 __ 0

Suben: 58. Bajan: 44. Repiten: 12
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C/. Inmacuiada Concepción, 9 
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32750 S. C._______________________________ _________ _
15900 ............ 15680 -220 1 5840 15620 3W

Indice general: 346^69 (+ 0^87)

Publicidad general.
Reclamos publicitarios.
Exclusiva: Publiocio.
Ordenadores, máquina de escribir 
electrónicas, calculadoras, registradoras.
P rod ucto ra de tv.
Diseño: Logotipos, planos, maquetaciones.
Artes Gráficas.
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gl presidente de Rusia, Boris 
Yeltsin, recibió ayer en el Kremlin 
al primer ministro británico, John 
Major, con quien mantuvo una 
reunión a puerta cerrada
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/9 ^̂  afirmó tras la reunión que mantuvo ayer con el primer ministro británico

Veltsin, firme contra el

gieisiugi

bombardeo a los serbios
£1 presidente de Rusia, Boris Yeltsin, y el primer 
ministro británico, John Major, comenzaron ayer 
jaartes, sus negociaciones a puerta cerrada en 
(¡salón Verde del Gran Palacio del Kremlin, 
iaformó la agencia ofícial rusa ITAR-TASS. “Nos 
¡Kínos visto mucho y nos conocemos muy bien.

por eso estoy convencido de que las conver
saciones transcurrirán en un clima de compren
sión y culminarán con éxito”, dijo Yeltsin al 
darle a Major la bienvenida ofícial en el Kremlin. 
Después de las conversaciones a puerta cerrada 
se celebró una reunión a la que asistieron las

delegaciones de ambos países. Además de las 
relaciones bilaterales, Yeltsin y Major abordaron 
las relaciones de Rusia con los siete países más 
de industrializados del mundo (G-7), la creación 
de un sistema de seguridad y la situación en 
la antigua Yugoslavia.

MOSCU. (Efe).- Major lle
ga a Moscú para una visita ofi
cial de tres días empañada por 
las diferencias entre Occidente 
¡ Moscú sobre la posible actua
ción de la OTAN en Bosnia.

El Kremlin se opone termi
nante a los bombardeos de las 
posiciones serbias junto a Sara- 
¡evo.

El presidente ruso, Boris 
l'eltsin. afirmó que no permi
tirá que los problemas de Bos
nia sean resueltos sin la par- 
ácipación de Rusia, informó la 
jgencia oficial ITAR-TASS.
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Se pronunció tajantamente 
contra los bombardeos de la 
OTAN contra las posiciones 
ierbias en Sarajevo durante su 
cumbre con John Major, y ase- 
¡uró que no permitirá que 
lusia sea marginada de la solu- 
ión de la guerra en Bosnia. 
Yeltsin rompió así el silencio 

lúe mantenía desde que la 
(lianza Atlántica conminó a 
os serbios bosnios a que entre
ven sus armas a la ONU y 
inalicen con sus bombardeos 
'Sarajevo so pena de ser ata- 
2(los por sus aviones.

Hay quienes intentan resol- 
los problema.s de Bosnia 

® la participación de Rusia. 
^0 lo permitiremos. Rusia par
apara activamente en las 
i^Bociaciones para que la 
¡“írra en Yugoslavia termine 
®'' vía pacífica”, afirmó el 
¡“'ñero uno del Kremlin en 
daraciones a la prensa cuan- 
nnalizó la firma de impor- 

“Hes documentos con su 
'“«ped.

advertencia del presiden- 
“ nn destacado miembro de 

Atlántica como es 
impidió que 

legación rusa dijese luego 
^ ^ lo “principal”, Yeltsin 

^^^“‘''ieron de acuerdo, 
los serbio.s 

a bombardeos en
a ciudad de Sarajevo 

'laONU ^^^ ^^^"^^^ pesadas 

luedpk*^*^ ^‘^^''^eidieron en 
ión n ^.^.’^^vontrarse una solu- 
UxY^*^'^^ guerra en 
(^ ¡«goslavia y Yeltsin rei- 
eben y^^ Bombardeos sólo 

en caso de 
e a las Fuerzas de Pro-
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El presidente de Rusia, Boris Yeltsin, y el primer ministro británico, John Major, comenzaron sus negociaciones.

^ Realización de maniobras 

militares conjuntas

tección de la ONU (UNPRO- 
FOR).

Ambos dirigentes firmaron 
importantes declaraciones con
juntas sobre que los misiles 
estratégicos de Rusia y Gran 
Bretaña dejarán de apuntarse 
mutuamente no más tarde del 
30 de mayo prózXimo y sobre 
la realización, a partir de 1995, 
de maniobras militares conjun
tas de las Fuerzas Armadas 
rusa y británica.

Yeltsin y Major afirmaron, 
cada uno por su lado, que las 
relaciones bilaterales se pro
fundizan y, según el Presidente 
ruso, se “encuentran en el 
mejor momento de su histo
ria”. Gran Bretaña apoya “se
riamente las reformas en 
Rusia, no solo de palabra sino 
económicamente”, indicó el 
presidente ruso al señalar que 
en las conversaciones mante
nidas ayer hubo “progresos en 
todas las esferas”. Yeltsin y 
Major iniciaron el día, tras la 
recepción oficial en el Kremlin, 
con una reunión a solas, que 
luego fue seguida por una ple
naria. En esta última se abor
daron temas de cooperación 
política y económica.

El presidente ruso, Boris 
Yeltsin, y el primer ministro 
británico, John Major, 
acordaron que las fuerzas 
armadas de sus respectivos 
países realicen, a partir de 
1995, maniobras militares 
conjuntas y que los misiles 
estratégicos de ambas naciones 
dejen de apuntarse 
mútuamente.

Ambas decisiones están 
plasmadas en sendas 
declaraciones conjuntas que 
Yeltsin y Major firmaron ayer 
en su “cumbre” en el Kremlin, 
que iniciaron primero en una 
reunión a solas.

Las direcciones de Rusia y 
Gran Bretaña darán las 
órdenes pertinentes para que 
los misiles estratégicos que se 
encuentran bajo su mando 
dejen de apuntarse. John M^jor.

»'í 1

Mediación en 
nombre de la 
Unión Europea

Cuando faltan cinco días 
para el vencimiento del ulti
mátum de la Alianza Atlán- 
tica contra los ser
bo-bosnios, llegó ayer miér
coles a Belgrado, en nombre 
de la Unión Europea, el 
ministro de Exteriores de 
Grecia, Carolos Papulias, 
mientras el viceministro 
ruso de Exteriores, Vitali 
Churkin, visitaba Sarajevo.

Churkin viajó a la capital 
de Bosnia tras haber adver
tido, el martes, en la Repú
blica ex yugoslava de Mace
donia del peligro de que la 
guerra de Bosnia se extien
da por los Balcanes tras un 
eventual bombardeo de la 
OTAN.

Grecia, país cristiano 
ortodoxo y descendiente de 
Bizancio, y que actualmente 
ocupa la presidencia de la 
Unión Europea, es, con 
Rusia, la nación europea 
más favorable a Serbia, lo 
que ha suscitado la descon
fianza de otros socios comu
nitarios.

En Belgrado se espera 
que, lo mismo que Churkin, 
el “amigo” Papulias trate de 
convencer al presidente ser
bio Slobodan Milosevic de 
que presione al caudillo ser
bo-bosnio, Radovan Karad- 
zic, para que se dé prisa en 
poner sus baterías bajo con
trol de las fuerzas de la 
ONU.

Grecia es miembro de la 
OTAN, a diferencia de 
Rusia, potencia recelosa de 
un protagonismo de la 
Alianza Atlántica en los 
Balcanes.

El ministro heleno repre
senta al segundo bloque 
político-económico mun
dial, deseoso de tener abier
tas las rutas de Europa al 
Oriente Medio a través de 
unos Balcanes en paz.
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La delesación de la 0LP espera que se cumplan los plazos de la Declaración de Principios

Rabin no pone fecha para 
el acuerdo de autonomía

JERUSALEN. (Efe).- El 
primer ministro israelí, Isaac 
Rabin, dijo que negociaran “sin 
prisa pero sin pausa”, al reac
tivarse ayer, martes, las con
versaciones que celebran en 
Taba (Egipto) Israel y la OLP 
para la aplicación de la auto
nomía palestina en Gaza y 
Jericó.

“Las conversaciones durarán 
el tiempo que sea necesario” 
a fin de llegar a un acuerdo 
global para la aplicación de la 
Declaración de Principios (fir
mada el 13 de septiembre del 
pasado año) en su primera eta
pa, es decir la autonomía en 
Gaza y Jericó, dijo Rabin a 
la prensa.

“Tengo la esperanza de que 
las negociaciones no duren 
demasiado tiempo, pero insis
timos en que el acuerdo sea 
claro y detallado para que se 
pueda aplicar con éxito”, aña
dió.

Sin embargo, el jefe de la 
delegación de la Organización 
para la Liberación de Palestina 
(OLP) a las negociaciones de 
Taba, Nabil Chaat, indicó que 
los progresos logrados el lunes 
en esa ciudad costera permi
tirán cumplir los plazo.s pre
vistos en la Declaración de 
Principios. Es decir, que el 
ejército israelí concluya el 
próximo 13 de abril su retirada 
de Gaza y Jericó, así como el 
traspaso de poderes autonómi
cos a los palestinos.

No obstante, Chaat condicio
nó la firma del acuerdo global 
de autonomía en Gaza y Jericó 
a la liberación de todos los pre
sos palestinos que se encuen

EE.UU. no descarta otro 
éxodo masivo de cubanos

Seis muertos por violencia 
política en Jolianesburgo

WASHINGTON. (Efe).- El 
Gobierno de EEUÚ estima 
que no se producirá un nuevo 
éxodo cubano como el que 
ocurrió en 1980, pero tiene pla
nes pof “cualquier contingen
cia”, según dijeron ayer por
tavoces del Departamento de 
Estado norteamericano.

Las autoridades de Cuba 
acusaron el pasado domingo a 
grupos anticastristas de propa
gar rumores respecto a que la 
Sección de Intereses de EEUU 
en La Habana otorgaría visado 
a los cubanos que lo solicitasen.

Este rumor fue desmentido 
por la misión diplomática de 
Washington en la capital cuba
na, pero con anterioridad moti
vó a cientos de cubanos a acu
dir a las oficinas estadouniden
ses el pasado viernes, aunque 
las fuerzas de seguridad del 
edificio impidió la entrada.

”No predecimos otro éxodo 
similar al de 1980 desde el 
puerto cubano de Mariel”, dijo 
Michael McCurry, portavoz del 
Departamento de Estado ñor-

El primer ministro israelí, Isaac Rabin, dijo que negociaran “sin prisa”.

tran en cárceles israelíes, 
incluidos los integristas del 
Movimiento de la Resistencia 
Islámica (HAMAS) que se 
oponen al acuerdo firmado por 
la OLP e Israel.

El número de presos pales
tinos es evaluado por la OLP 
en 14.000 y por Israel en la 
mitad.

Este asunto, así como el de 
la Policía autonómica, son los 
que tratarán principalmente 
esta misma semana los pales
tinos y los israelíes en la Comi
sión para Asuntos de Segurir 
dad, que se reúne en Taba 
paralelamente a la 
Civiles.

En esta última 
asuntos relativos a 

de Asuntos

se tratarán 
¡nfraestruc-

tura y comunicaciones, en par
ticular la creación de una emi
sora de radio palestina y otra 

teamericano al comentar sobre 
esa situación en La Habana.

No obstante, aseguró que las 
autoridades de Washington 
revisan los planes de contigen- 
cia elaborados con la partici
pación de numerosas institu
ciones de EEUU en previsión 
de una llegada masiva. Alre
dedor de 125.000 cubanos 
abandonaron su país en 1980 
en una flotilla de barcos que 
atracaron en Florida (EEUU), 
despué.s de que el Gobierno 
de Cuba levantó las restriccio
nes de inmigración.

Fuentes oficiales norteame
ricanas dijeron que un estricto 
cordón policial permanecía por 
tercer día consecutivo en el 
edificio de la Sección de Inte
reses de EEUU en La Habana, 
pero que fue levantado el blo
queo de las calles adyacentes.

El régimen cubano dijo que 
el -rumor sobre la concesión de 
visados en aquel país por parte 
de la misión diplomática fue 
difundido por una emisora de 
radio con sede en EE.UU. 

de televisión.
En el acuerdo parcial para 

Asuntos de Seguridad, firmado 
por Israel y la OLP el pasado 
día 9 en El Cairo, quedó pen
diente de negociación el núme
ro de agentes y de equipo de 
la Policía palestina.

En tanto que los palestinos 
exigen que su Policía esté for
mada por 10.0(10 agentes arma
dos con revólveres, los israelíes 
proponen que su número no 
sobrepase los 6.000.

También ayer se reanudaron 
en Washington las conversacio
nes bilaterales de paz que cele
bra Israel con los países árabes 
vecinos -Siria, Jordania y Líba
no- y con los palestinos sobre 
la estructura y atribuciones del 
futuro consejo palestino auto
nómico, y la forma adecuada 
para elegirlo.

JOHANESBURGO. (Efe).- 
Seis personas murieron el lunes 
en el suburbio negro de 
Alexandra, al norte de Joha- 
nesburgo, en distintos ataques 
relacionados con la política, 
informó ayer martes, la policía 
local.

Una de las víctimas fue ase
sinada a tiros por dos desco
nocidos cuando hacia cola en 
la parada de un autobús, a pri
meras horas de la mañana.

Por la noche, tres personas 
resultaron muertas y otras dos 
heridas cuando un grupo de 
individuos armados con fusiles 
de asalto “Ak-47” irrumpieron 
en una vivienda y dispararon 
contra sus ocupantes.

Las otras dos víctimas mor
tales fueron dos hombres, uno 
de ellos un inválido, que falle
cieron también a causa de 
disparos.

Por otra parte, la organiza
ción Popular de Azania (OPA) 
atribuyó el pasado lunes, al 
Gobierno sudafricano la muer
te de dos líderes de la orga-

Ataque aéreo 
sobre el sur del 
Líbano

BEIRUT. (Efe).- La 
aviación israelí bombardeó 
ayer martes, las bases del 
grupo proiraní HizbuIá 
(Partido de Dios) en el sur 
de Líbano, informaron fuen
tes policiales.

Dos aviones israelíes ata
caron las bases de HizbuIá 
en las aldeas de Luaze y 
Mlita, en la región de Tufah, 
al sudeste de Sidón, 38 kiló
metros al sur de Beirut.

Los bombardeos aéreos 
tienen lugar después de que 
guerrilleros de HizbuIá ata
caran el lunes posiciones del 
proisraelí Ejército del Sur 
de Líbano (ESL) dentro de 
la zona de seguridad.

HizbuIá, financiada y 
armada por Irán, se opone 
al proceso de paz en la zona 
y sus recientes atentados 
representan, según observa
dores, una respuesta a la 
reciente firma en El Cairo 
del acuerdo de seguridad 
entre Israel y la OLP.

El lunes, el secretario de 
Estado norteamericano, 
Warren Christopher, dirigió 
un mensaje a su colega liba
nés, Fares Buez, en el que 
expresó su “inquietud” por 
los acontecimiento-s recien
tes ocurridos en el sur del 
Líbano.

nización Conciencia Negra 
(CN).

EI mando militar del Ejér
cito Popular para la Liberación 
de Azania (EPLA) -brazo 
armado del movimiento de 
izquierda negra Congreso 
Panafricanista (CPA)- Sabelo 
Mpama, falleció el pasado 
miércoles en un accidente de 
tráfico en Tanzania, mientras 
se preparaba su regreso a 
Sudáfrica.

La tarde del domingo, el 
activista y miembro del Comité 
Ejecutivo del OPA, Letsatsi 
Mosala, fue asesinado frente a 
su casa en Soweto, un suburbio 
negro del sureste de Johanes- 
burgo.

Sin embargo, el presidente 
de la OPA Itumeleng Mosala, 
afirmó que pese a los esfuerzos 
gubernamentales para disfrazar 
los motivos de la muerte de 
ambos activistas, “OPA cree 
que Mosala y Mpama fueron 
asesinados por fuerzas del 
Gobierno”.

El diálogo 
propuesto por 
Liamin Zerual al 
Frente Islámico 
sigue sin resultados

ARGEL, (Efe).-Dos», 
ñas después de su ni‘ 
miento como sexto nreJk 
de Argelia, el generas 
Zerual sigue siendo partida* 
del diálogo con el Fre^ 5 
mico de Salvación (FIS) 
que su política de mano,! 
dida continua sin dar rJ 
dos aparentes. *

La violencia no ha decreció 
al miciarse el mes del Ran» 
dán, en cuyos primeros días, 
registraron una serie de atea 
tados contra varias sociedad^ 
estatales y municipales en dife 
rentes partes del país en fe 
que se incendiaron sedes soca 
les y vehículos, y fue saboteadt 
el tendido eléctico.

En sólo una semana, dem 
al 17 de enero pasado, e 
número de víctimas de laño 
lencia se elevó a 250, entre fe 
que figuraba una enipleaj 
francesa del Consulado Gene, 
ral de Francia y un gobemaife 
con sus dieciocho escoltas,

En un mensaje emitido cot 
motivo del mes sagrado de fe 
musulmanes, el arzobispos 
Argel, Henri Teissier, apeló á 
cese de la violencia, y dijoqu 
la mejor receta para resol™ 
la crisis ”es que unos y otra 
se hablen dejando de ladob 
lógica de la exclusión, que w 
vierte en diablo al adversario'

Zerual en su primera intet 
vención televisada reconocí 
que la lucha antiterrorista‘‘sfi! 
insuficiente para sacar al pai 
de la crisis, que únicameoti 
puede resolverse por mediodó 
diálogo y de la participad»! 
de todas las fuerzas políticas'

El diálogo con el sectorpoí 
tico del FIS tendría que pasar, 
sin embargo, a juicio de fe 
propios funcionarios del réá 
men, por una serie de medidí 
de distensión, entre las qK 
habría que incluir la liberaciós 
de los principales dirigentesdd 
movimiento integrista qai 
siguen encarcelados, Haciaest! 
eventualidad parece enea» 
narse Zerual según se despren
de de las dos entrevistas qw 
tuvo en días pasados con el 
presidente de la Liga Argeli® 
de los Derechos Humaiift 
Yucef Fathala, y con el p^. 
sidente del Observatow 
Nacional de los Derechos«, 
Hombre, Kamel Rezag.

La solución más probad

La solución más pro^? 
consistiría en hacer coincidif 
fin del Ramadán, hacia el- 
de marzo próximo, con 
serie de medidas de g^c^P 
sidenciales, de las que pw^ 
beneficiarse los dos m^ 
dirigentes del FIS, *os n®. 
Abasi Madani y Ali BeJ

La opción del 
constituye la recomen 
que hacen a Zerual los go 
nos occidentales interesa 
evitar que estalle una g 
civil y que se enquiste e^^ 
vencimiento de 
todo lo que pueda na 
actual régimen, el adven . 
to de un poder islámico 
cuestión de tiempo.
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^# • ‘‘En junio participaré en los 

F mundiales de Italia y en septiembre 
trataré de hacer la travesía 
península - Baleares, que son los 
planes que tenía antes de dar a luz

£ I

■l^aternidad no ha alterado nada mis planes deportivos”
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H- Luisa Cabañero
Cinco equipos 
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Cuando los afícionados a la natación supieron de la doble 
ámstemidad de María Luisa Cabañero, pensaron algunos 
Boue con ello acababa la carrera deportiva de nuestra 
"gran campeona y más aún al tener que residir fuera 

ie España por motivos familiares. No es así, afortuna-

damente para ella y para el deporte de la provincia de 
Ciudad Real, que va a seguir contando con una de las 
mejores nadadoras de todos los tiempos, que batió el 
récord del mundo de 24 horas en piscina y ha sido la 
única en el mundo que ha hecho la travesía de Gibraltar.

Diego del MORAL í
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María Luisa Cabañero ha 
pasado unas horas en su pueblo 
para bautizar en él a sus dos 
hijas mellizas, María y Alejan
dra. y con este motivo hemos 
entrevistado a la campeona que 
irradiaba felicidad tras su 
maternidad.

¿Como te encuentras física- 
mente tras el parto, María 
Luisa?

1 • Me encuentro fenomenal- 
Imente. Quiero decirte que 
Idurante todo el embarazo y 
Ihasta sólo unos días antes del 
Iparto, he estado nadando nor- 
jmalmente varias horas diarias, 
|lo que me ha servido para no 
Iperder el contacto con la pis- 
|cina y para prepararme mejor 
Ipara ese difícil momento, habi- 
|da cuenta de que el parto sería 
jdoble. Por ello estoy muy bien 

con deseos de entrenar fuerte 
jen breves días.
\ ¿Vas a estar muchos días 
hn España?
| - No. Javier se marcha antes 
■por motivos de trabajo, pero 
tamos a ir a Alicante a una 
|l>oda y aprovecharemos para ir 

Javea y seguir viendo algunas 
Iwsas sobre la travesía Penín- 
pla - Baleares, que sigue en 
■pío. Después regresaré yo a pri- 
laieros de marzo
| ¿Estás con ánimo para la 
|lravesía tras tu embarazo y el

doctor PascualMaría Luisa, junto a su marido, el M. dd MORAL

?i
>

obaHi

rniif^i

parto de las mellizas?
- Claro que si. La mater

nidad no me ha hecho cambiar 
ni un ápice mis planes depor
tivos. Afortunadamente todo se 
ha dado muy bien y con el 
tiempo suficiente para poder 
entrenar fuerte desde ahora, de 
cara a ello y a los Campeonatos 
del Mundo de Larga Distancia 
que se celebrarán en Italia a 
finales de junio o primeros de 
julio.

¿Entrenas ya?
- No he comenzado a entre

nar fuerte, pero ya te digo que 
no he dejado de nadar ni

durante el embarazo. Ahora,
mientras esté en España, bien 
en Madrid, bien en Puertolla
no, nadaré lo que pueda y, a 
partir de mi regreso a Estados 
Unidos, donde tengo un entre
nador ya preparado, lo haré 
con toda la intensidad que 
requiere ir a un mundial.

¿Que esperas hacer en ese 
mundial?

- Ya sabes que yo cuando 
voy a una prueba voy a por 
todas y esta no va a ser una 
excepción. Voy a tratar de 
ganar o quedar en el mejor 
puesto que me sea posible.

¿Y en la travesía Península 
- Baleares?

- Si la hago, exactamente 
igual. A lograr salir de Javea 
y tocar tierra en Ibiza tras unas 
treinta horas en el agua. Claro 
que esto aún no es seguro que 
lo pueda hacer, no por mis con
diciones físicas, que creo que 
estarán a tope, sino por las difi
cultades lógísticas y de presu
puesto que, aunque mi herma
no Antonio tiene todo muy 
avanzado, no te olvides que el 
presupuesto de esta prueba es 
de casi seis millones de pesetas 
y no es fácil encontrar patro
cinadores que afronten esas 
cantidades de dinero; pero 
estamos en ello para que el 
proyecto no sea simplemente 
eso, un proyecto. Yo quiero lle
varlo a la realidad como hice 
los del Estrecho o las 24 horas 
en piscina, aparte de las tra
vesías en que tomo parte 
normalmente.

¿Cuando volverás definitiva
mente a España?

- No lo se. Mi vida familiar 
ahora está en Nuevo Mexico 
donde trabaja Javier. Allí, en 
su Universidad entreno y allí 
han nacido mis hijas. De 
momento allí estoy, pero ni me 
olvido de España, ni de Puer
tollano, ni de mis compromisos 
deportivos como española y 
manchega que soy.

El próximo viernes tendrá 
lugar, en la sede de la Fede
ración Española de Fútbol, una 
reunión para la posible rees
tructuración de la Segunda divi
sión “B” a la que asistirán los 
diecisiete presidentes de las 
Federaciones Territoriales de 
Fútbol.

La idea que se va a proponer 
en la reunión es la creación de 
ocho grupos de Segunda divi
sión “B”, cuatro más que los 
actuales, lo que reduciría los 
gastos de desplazamiento de los 
equipos al organizarse los gru
pos por proximidad geográfica. 
El total de equipos en esta cate
goría sería de ciento sesenta.

Así, la liguilla de ascenso de 
Tercera división a Segunda divi
sión “B” quedaría eliminada 
esta temporada y ascenderían 
cinco equipos directamente de 
cada uno de los diecisiete gru
pos de la Tercera división.

La Diputación 
subvenciona a las 
Rutas del Vino 94 
con 7,5 millones

La Tribuna

Castillejo podrá jugar el 
domingo con el Tomelloso

La Tribuna

®^l*llejo, delantero del 
Iwi^^^^^ ^^^Q^Tlé de Tercera 
J'on, se incorporará esta 

disciplina del At.
'^^5pués del acuerdo 

^S o entre los miembros de 
gestora tomellosera y 

'rigentes del Albacete.
9ue llega cedido 

fsiar *^^ Temporada, podrá 
íl “v '^P^^^^*^ para jugar en 
Gü^^nte Calderón” ante el 
bal ?^/*^^^o» choque para el 
"o Manolo Chico,

P°^^a contar con Dani y

Pedro Gómez.
Respecto a Mario, el otro 

jugador que pretendía el Atlé
tico Tomelloso, el Albacete 
contestó a los dirigentes tome- 
lloseros que quiere tenerlo bajo 
su disciplina e incorporarlo al 
primer equipo, por lo que des
cartó la cesión. De todos 
modos, si finalmente no cuenta 
para Víctor Espárrago, Mario 
recalaría en el At. Tomelloso.

Por último, para el partido 
del domingo, se van a fletar 
varios autocares para que los 
aficionados tomelloseros se des
placen a presenciar el choque.

Nuevo éxito del Muebles
Portazgo Daimiel en cross

Tomás G® CONSUEGRA

El equipo de atletismo del 
Muebles Portazgo Daimiel 1 
CAS logró un nuevo éxito, el 
pasado domingo en Campo de 
Criptana, en el Campeonato 
Provincial de Cross de Depor
te Base.

El equipo daimieleño con
siguió el tercer puesto en cade
te masculino, segundo en 
infantil femenino y primero en 
infantil masculino, todas estas 
clasificaciones por equipos.

Al término de las pruebas, 
la alegría de los chavales era

inmensa, al igual que la del 
entrenador, José Ricardo 
Saez, que manifestaba que “es
to era el resultado del trabajo 
de los últimos años, ya que 
no se trata de explotar a los 
niños para que dén todo lo 
que tengan dentro, sino que 
con el trabajo diario, adquie
ren el nivel adecuado para 
obtener buenos resultados, y 
se está demostrando. La can
tera se está asegurando y en 
un futuro no muy lejano, se 
tendrá que contar con noso
tros para muchas cosas”, seña
ló Saez.

La Comisión de Gobierno 
de la Diputación Provincial 
aprobó ayer un importante 
paquete de actividades depor
tivas, tales como ampliar a 80 
el número de Escuelas Depor
tivas para municipios menores 
de 6.500 habitantes; conceder 
subvenciones a distintos Ayun
tamientos para la realización 
de campeonatos de Campo a 
Través por un importe de dos 
millones de pesetas; y subven
cionar con un montante global 
de tres millones de pesetas a 
varias delegaciones provincial 
de federaciones deportivas, 
concretamente a las de balon
cesto, ajedrez, atletismo, pelo
ta, nataciónm, taek-wondo y 
voleibol.

Igualmente, la Diputación 
Provincial subvencionará al 
Comité Organizador de las 
Rutas de Vino 94 con 7,5 millo
nes de pesetas para la cele
bración de la XXII edición de 
la Vuelta Ciclista Rutas del 
Vino, así como a diferentes clu
bes de la provincia para la cele
bración de diferentes trofeos y 
clinics para escolares, ascen
diendo el importe de estas sub
venciones a cuatro millones de 
pesetas, aproximadamente.

Por último, acordó realizar 
el habitual campeonato de fút
bol de Tercera Regional, el 
Trofeo Diputación Provincial y 
la liga provincial de juveniles, 
para lo que fija un importe de 
cuatro millones de pesetas.
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EI Atlético 
Tomelloso juvenil 
dio otra imagen en
Villanueva de los 
Infantes (1-4)

Jesús GALLARDO

1 Infantes C.F.i Tomás, 
Moncayo, Migallón, Torrijos, 
Romero, Pedro, Javi, Raúl, 
Ignacio, Manolo y Carmelo.

Patón, Mena y Juli sustitu
yeron a sus compañeros en la 
segunda mitad.

4 Atlético Tomelloso: Emilio, 
Soria, José Carlos, Luis, José 
Luis, Eduardo, Lope, Ricardo, 
Sito, Antonio y Joserra.

Jugaron también Vicente, 
Edu, Toño y José Miguel.

Arbitro: Manuel García 
Moya. Bien, sin complicaciones 
y resolviendo con acierto las 
acciones que crearon proble
mas. Pasó casi desapercibido 
en muchos .momentos y eso és 
bueno. Enseñó cartulina ama
rilla al local Juli y expulsó por 
roja directa, por agresión, al 
también local Ignacio.

Goles: 0-1, minuto 15: Anto
nio; 0-2, minuto 25; Antonio; 
1-2, minuto 40: Ignacio; 1-3, 
minuto 70: Sito; 1-4, minuto 
90: Joserra.

Comentario: Partido jugado 
en Villanueva de los Infantes, 
correspondiente al campeonato 
provincial juvenil.

El partido era muy impor
tante para los dos equipos y 
por motivos bien distintos. Para 
el conjunto local la victoria le 
hacía no perder comba con los 
equipos de cabeza y estar a 
la espera de poder subir pues
tos. Para el conjunto tomello
sero era importante porque 
debía recuperar cuanto antes 
ese primer puesto perdido. Y 
la victoria, con todo mereci
miento, se fue para el bando 
tomellosero.

El partido fue jugado a por 
todas desde el pitido inicial por 
el Atlético Tomelloso que que
ría resolver pronto y demos
trarse a sí mismo que no se 
le podía haber olvidado jugar. 
Con las incorporaciones de 
Soria, atrás y de Ricardo, en 
el centro, el equipo tuvo más 
aplomo y jugó con más cabeza. 
Se raseó la pelota, se jugó 
corto, se pensó mucho y 
dominó casi por completo 
partido. algo que no pasó 
anteriores partidos.

Los locales acortaron 
distancias

La primera mitad acabó con 
el 1-2 en el marcador pero el 
resultado podía haber sido más 
abultado de haber acertado el 
Tomelloso en todas las ocasio
nes que tuvo. Sin embargo 
icortó distancias el equipo 

’ocal casi al final.
En la segunda mitad ya el 

lominio tomellosero fue abru- 
mador llegando dos goles más 
• gozando de muchas más oca- 
iones de gol que no se mur
aron por verdadera mala suer- 
\ Con esta victoria el Tome- 
oso, y a la espera del partido 

aplazado, se sitúa otra vez muy 
■ erca de la cabeza y a la espera 

e jugar frente a los equipos 
de arriba para poder arañar los 
nuntos precisos para ese lide- 
’-^to.

Comentario a la jornada de los equipos juveniles de la capital

El CF Los Angeles,
suma y sigue

GUARDAMETA

Jornada negra para algunos 
equipos juveniles de Ciudad 
Real, pues el Caja Rural-A- 
larcos, en División de Honor, 
y el Manchego y el Caja 
Rural-Alarcos “B”, en liga pro
vincial, perdieron sus respec
tivos encuentros de liga. Por 
su parte, el CF Los Angeles 
y el At. Ciudad Real solven
taron sus partidos con sendas 
victorias.

Comenzamos por la máxima 
categoría y diremos que el Caja 
Rural-Alarcos cayó derrotado 
en su feudo por 0-2 frente al 
Córdoba CF. Este es el segun
do partido que pierden los de 
Arturo Alcázar en el Doncel, 
ya que los restantes los había 
sacado adelante, bien con vic
toria o con empate. Como 
decíamos en nuestra crónica 
del pasado lunes, el Alarcos 
hizo uno de sus peores partidos 
de la temporada, en el que ape
nas crearon ocasiones de gol, 
siendo éste el cáncer de los 
chavales de Arturo Alcázar. De 
hecho, las estadísticas hablan 
por si solas: trece goles en vein
te jornadas y así no se pueden 
ganar partidos y, por consi
guiente, sumar puntos.

El partido del domingo era 
uno de los que se tenían espe- minutos fueron determinantes,
ranzas de puntuar, máxime 
cuando el equipo manchego se 
trajo, la pasada jornada, los 
tres puntos de Granada, pero 
el Córdoba le aguó la fiesta 
y se llevó los tres puntos para 
tierras andaluzas. El equip cor
dobés trajo el “cerrojo” a Ciu
dad Real y lo puso en el área

El Manzanares goleó al 
CF Valdepeñas (0-5)en 

se 
el 

en
LÓPEZ DE LERMA

0 C,F.. Valdepeñas: Fernan
do (Óséá/I, Asón, Antonio (Ri
cardo), Béllóñ, David, Toni, 
Redondo^ Rafa, Alberto, Javi 
y Moya (Quiqué).

5 Manzanares: Taviro (Ló
pez), Pedro, Fabio, Olmedo, 
Javier, Luis, Emilio, Fernando, 
José, Gustavo (Del Salto) y 
Julián.

Arbitro: Gómez Fernández 
que debido a su juventud 
cometió múltiples errores, per
judicando mayormente al equi
po de casa. Tarjetas amarillas 
para los visitante.s José y Pedro, 
a éste por partida doble por 
lo que lo expulsó en el minuto 
73.

Goles: 0-1, minuto 17: 
Julián; 0-2, minuto 21; Emilio; 
0-3, minuto 43: Gustavo; 0-4, 
minuto 55: Gustavo de nuevo; 
0-5, minuto 60: Julián.

Comentario: Partido corres-

Los de Angel García Bermejo afianzan el cuarto puesto en la clasificación. E.s.

grande, no dejando a los hom- < Alcázar, pues este equipo junto
bres del Alarcos hacér su juego, 
ya que por mucho que lo inten
taron, no fueron capaces de 
abrir huecos.

En la Liga Nacional, el CF 
Los Angeles suma, sigue y 
golea. El pasado sábado hizo 
un 5-3 al CD Torrijos en un 
partido donde los toledanos lle
garon a tener una ventaja de 
dos goles en el marcador, en 
un primer tiempo para Los 
Angeles. Pero los segundos 45 

ya que los locales no se pare
cían en nada a los de la primera 
mitad y tuvieron al Torrijos 
totalmente a su merced. Con 
esta victoria, el equipo de 
Angel García Bermejo se afian
za en el cuarto puesto de la 
tabla, aunque a cuatro puntos 
del tercero, el Gimnástico de , los de López Alvaro.

El Manzanares juvenil, muy superior.

1 6

pendiente al campeonato pro
vincial de juveniles, grupo pri
mero. El Valdepeñas se encon
tró con un Manzanares que es 

al Albacete Balompié y al Tala- 
vera, siguen firmes sin pinchar 
ocupando esos tres puestos de 
arriba. En la liga provincial, el 
CD Manchego recibió al Spor
ting Valdepeñas en el campo 
de deportes de Miguelturra, ya 
que el campo de tierra del Poli- 
deportivo “Príncipe Juan Car
los” se está utilizando como 
aparcamiento para los que acu
dan a la carpa de carnaval. El 
CD Manchego perdió por 1-2 
ante el actual líder del grupo 
I, el Sp. Valdepeñas. Una 
derrota que le supone bajar 
puestos en la clasificación. El 
At. Ciudad Real y el Alarcos 
“B” se enfrentaron en el campo 
de los Marianistas con victoria 
para los primeros por 2-0, un 
tropiezo que no se esperaban 

superior tanto física como téc
nicamente, pero además jugó 
con David que tenía seis puntos 
en la cabeza, con Alberto y 
Javi lesionados y con las bajas 
de Galera y Pedro José, por 
lo qué no pudieron hacer mila
gros, de ahí que ya en la pri
mera parte el partido quedara 
visto para sentencia, pues el 
Manzanares se fue al descanso 
con el resultado de 0-3, siendo 
el equipo que mejores opor
tunidades tuvo, además de que 
apenas si dio opción a los loca
les que bastante tenían con 
defenderse. Apenas si varió el 
ritmo en el segundo tiempo, 
pues el Manzanares continuó 
dando muy pocas opciones a 
los de casa y aumentó la cuenta 
en dos goles más, por lo que 
continuó mandando sobre el 
campo el equipo manzanareño 
y el Valdepeñas aunque puso 
muy buena voluntad, tuvo que 
terminar rindiéndose.

-----------------------

El Atlético Ciudad f 
Real juvenil A 
sorprendió al ■ 
Alarcos “B” (2-0) ■

Francisco 1

2 Atlético Ciudad Real- A | 
ñón, Gonzalo, César lÍ I 
Antonio, Iglesias, Pitu’ Rní | 
go, Tapi (Martín), Feliz (RnS ■ 
y Cesário (Pablo). ^1

0 Caja Rural-Alarcos «B*- 1 
Orosco, Legui, Herrera pj B 
(Fernando), Sergio (Tuírilln ■ 
Víctor, Galiana, León, JoaqS’ 1 
Cruz (Paco) y Marín. I 

Arbitro: Naranjo García | 
Regular. Mostró cartulina anta ■ 
rilla al local Iglesias y a los ■ 
visitantes León y Víctor. I

Goles: 1-0: Minuto 44 g 
Penalti inexistente que lanza r 
Rodrigo y marca; 2-0: Minuto In 
87. Jugada por la banda P 
izquierda, centro al punto de i 
penalti y, tras varios rechaces 1// 
el balón le cae a Pablo que 1)1 
marca por bajo. F

Incidencias: Partido corres
pondiente a la 17^ jornada de 
la liga provincial juvenil en su 
grupo II. Terreno de juego en 
muy malas condiciones. Unas 
setenta personas.

Comentario: El Caja 
Rural-Alarcos “B” jugó uno de 
los peores partidos en lo que 
va de temporada, ya que duran
te los noventa minutos de jue
go, sólo se acercaron con peli
gro al área rival durante diez 
minutos de la primera parte, 
Las cosas cambiaron cuando, 
en el minuto 44, el colegiado 
decreta un penalti inexistente 
contra el Caja Rural-Alarcos 
“B” y a partir de ese momento 
queda roto en todas sus líneas, 
s’Obre todo en la del centro del 
campo que no dieron ni una.

Los de López Alvaro juga
ron muy precipitados y al pelo
teo. Claro que, en este sentido, 
el terreno de juego no dio para 
otra cosa, aunque bien es ver
dad que ese fue un factor muy 
importante para que no pudie
ran hacer el juego que a ellos 
les conviene y no el que le 
convenía al Atlético Ciudad 
Real. Una nota que no pode
mos dejar de mencionar es el 
porcentaje de penalties que lle
va el Alarcos “B” en contra, 
ya que es uno de los equipos 
que más penas máximas les han 
pitado hasta el momento, aun
que de esto ya hablaremos en 
su momento.

Del Atlético Ciudad Real 
hay que decir que le sucedió 

, todo lo contrario que al Alar
cos, ya que en los inicios del 
partido empezó jugando muy 
fuerte y con mucha ilusión a 
base de un gran orden en todas 
sus líneas, sobre todo en zona 
defensiva (que no se descom
puso en ningún momento. A 
esto le podemos añadir el gran 
trabajo y desgaste físico que 
desarrollaron Pitu, Tapi .' 
Rodrigo que, en más de una 
ocasión, hicieron sudar la gota 
gorda a la defensa alarquisj-

En resumen, un partido 
regular calidad técnica P^í 
ambas partes y que el que ma 
lucho, que en este caso lúe e 
Atlético Ciudad Real, se Jie' 
los tres puntos y de lou' 
merecida. Esperemos que 
Alarcos olvide pronto estepa 
tido y que siga la línea q 
hasta ahora han llevado.
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* Iraníes hay que montar una base social que encauce todo el planteamiento de¡ dub” señala Paco Sánchez

1
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El técnico del CB Ciudad Real (Seguros Soliss) dialoga con Felipe Caballero.RUEDA. RUEDA.
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tiene enormes posibilidades”
esuj FUENTES CABAÑAS

¡Paco Sánchez, entrenador 
;1 CB Ciudad Real (Seguros 
fe), ha pasado de héroe a 
laño y de villano a héroe, 
impre en relación a los resul
te deportivos del equipo en 
que llevamos de temporada. 

Hos comienzos del conjunto 
idarrealeño fueron promete- 
uesylas expectativas que se 
carón por parte de algunos 
Repasaron ampliamente las 
sibilidades reales del equipo, 
inoportuna lesión de Khlis- 
inov sumió al CB Ciudad 
tal en una grave crisis depor- 
a y a punto estuvo de pro- 
car la salida del técnico. La 
loria frente al Alcira, con 
'Cámaras de TVE de testigo, 
itó su cese e inició la recu- 
tación de un equipo que des
ese mágico momento sólo 
cedido cuatro de los die- 

cis puntos en juego.
El técnico salmantino asegu- 
>!>ie no tiene que demostrar 
^a a nadie, pero es cons- 
®te de que sólo los resul- 
los deportivos dictarán su 
Jo o su fracaso en el ban- 
«o.delCB Ciudad Real (Se- 
jos Soliss).
‘Cómo valoras la victoria 
^/quipo en seis de los ocho 
®os partidos disputados?: 

foo que está relacionado 
W empezamos a recoger 

os del trabajo realizado. Ha 
' 0 una mejora importante

^Quipo, pero de momento 
Berceros. Eso 

o haber mejorado dos 
y puntos sobre todos 

qoipos que están por enci- 
^¡^jQ "^^ punto 

t- ^’^emos que estar con- 
isarn^”i '° ^“^ tenemos, 

° ’^'^^ hemos hecho

que se ha 
lile rnucho tiempo

"Aid ^^^. ganamos en 
ten i P°’^’''^nios haber

Q cual no hubiera

supuesto no recoger frutos. El 
equipo está jugando bien y eso 
es recoger frutos.

¿El equipo ha llegado a un 
punto de máximo rendimiento 
o aún puede ir a más?:

-En teoría, cuando tú te 
planteas un tope máximo, pre
supones que has llegado a un 
límite y eso es incompatible 
con las aspiraciones de cual
quier deportista. Tú siempre 
tienes que llegar a más. Ahora 
estamos en muy buen momen
to, pero no seríamos deportis
tas auténticos si pensáramos 
que este es nuestro mejor 
momento. Si hemos sido capa
ces de llegar aquí, tenemos que 
buscar algo más, lo que no 
quiere decir que se consiga, 
pero el planteamiento de cual
quier deportista debe ser éste. 
Por eso no voy a permitir nin
gún tipo de relajación de nin
gún estamento que esté a mi 
alcance y vamos a seguir 
peleando. Creo que es muy 
difícil saber cuál es el tope de 
cualquier deportista.

Haznos una valoración del

equipo por líneas?:
-En la portería estamos 

empezando a. despertar des
pués de una primera fase de 
la liga en la que los porteros 
no estuvieron bien, incluso 
cuando el equipo sí lo estaba. 
Ahora mismo, fundamental
mente Claudio está bien, aun
que Rony también ha demos
trado que quiere estar ahí y 
que hay que contar con él.

Respecto a los extremos, nos 
sigue fallando la finalización y 
en ese aspecto tenemos que 
trabajar más. El equipo finaliza 
bastantes acciones por los 
extremos que no se materia
lizan.

Con los pivotes estoy bas
tante contento. Vassili es un 
jugador como la copa de un 
pino. Cuando ha estado bien 
físicamente ha demostrado que 
es un gran pivote y actualmente 
está aguantandode forma 
admirable con una rodilla que 
es quirúrgicamente operable, 
en un puesto dificilísimo como 
es el del pivote. Por su parte, 
Fernando ha demostrado un

nivel bastante alto cuando ha 
tenido que estar en el pivote. 
Yo le veo mejor que en tem
poradas anteriores porque ha 
aprendido muchas cosas de 
Vassili y de Bebeshko.

Por último, en primera línea 
tenemos a Sevtchuk que está 
bastante mejor que estaba al 
principio y tiene que estar aún 
mejor. Es bastante positivo el 
trabajo que está llevando a 
cabo, si tenemos en cuenta que 
ha asumido el hecho de que 
la próxima temporada no va 
a seguir en Ciudad Real. Már
quez está respondiendo bien, 
aunque le falta algo de con
tinuidad en sus acciones, pero 
en general está aportando al 
equipo lo que tiene que apor
tar. En general, la primera 
línea es un poquito corta pero 
está peleando en su punto y 
está haciendo lo que tiene que 
hacer, jugando de forma muy 
disciplinada y con muy pocas 
acciones individuales. La pri
mera línea, que es la que lleva 
el peso del equipo, está jugan
do colectivamente y eso es

^ ^^No me sorprende la 

marcha del J. Alcalá”
¿Qué equipos te están 

gustando más en la liga?:
-La actitud del Granollers 

que ha hecho un equipo 
justito en cuanto a hombres, 
pero bastanta cuadrado. El FC 
Barcelona me sigue gustando 
mucho y al final de liga dará 
mucho que hablar. A partir de 
ahí, destacar la labor del 
Alcalá que para mí no ha sido 
ninguna sorpresa, porque me 
gusta mucho el equipo que 
tiene y que cuenta con un 
gran técnico como es Manolo 
Laguna. Sorpresas negativas

son el caso del Alcira y Teka, 
que demuestran que sólo con 
talonario no se hacen muchas 
cosas, sino que es necesario 
crear antes unas estructuras 
previas.

¿Qué jugadores te han 
gustado más?:

-Kiselev, que ataca, defiende 
y se pelea con quien sea y que 
cualquier club estaría 
dispuesto íi ficharle. También 
me gusta Jovanovic que 
demostrará todavía más 
cuando se asiente más en la 
liga. Paco Sánchez.

importante.
¿Hasta cuándo la valía de 

un entrenador dependerá de 
los resultados deportivos?:

-Probablemente durante 
mucho tiempo. De todos 
modos, cuanta más informa
ción haya sobre las tareas que 
desempeñan jugadores, entre
nadores y directivos, y ahí los 
medios de comunicación tenéis 
un importante trabajo, más 
información y más conocimien
to tendrá el aficionado para 
saber cuál es la labor de un 
jugador, de un entrenador o 
de un directivo. Al entrenador 
se le mide por los resultados 
y por dos o tres situaciones 
más o menos al margen que 
te ponen un cliché y a partir 
de ahí eres un entrenador duro 
o blando, pero en definitiva, 
si ganas, ganas y si pierdes, 
pierdes.

Por qué pasa el futuro del 
balonmano en Ciudad Real?:

-El balonmano en Ciudad 
Real tiene enormes posibilida
des de futuro por una serie 
de condicionantes que se dan 
en esta ciudad, como ser el 
primer equipo de la provincia 
al no existir competencia del 
fútbol y del baloncesto; tener 
un buen pabellón, y una afición 
entregada. Pero no podemos 
empezar la casa por el tejado 
y creo que antes hay que mon
tar una base social, de soporte, 
que encauce todo el plantea
miento del club. Dentro de eso, 
es obligatoria crear una serie 
de escuelas, de campañas de 
promoción para que los cha
vales hagan más balonmano y 
para que todo el entorno social 
de Ciudad Real se comprometa 
más con el balonmano y ese 
soporte social es la primera 
fase que cualquier club que 
quiera llegar a grande se debe 
plantear. A partir de ahí viene 
tener más dinero, contar con 
pabellones propios, tener plan
tillas más competitivas, pero si 
no hay esa base social, el balon
mano ciudarrealeño se va a 
quedar en agua de borrajas.
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El presidente del COI via ja a Croacia y Bosnia

Samaranch exhorta en
SpIit a respetar la tregua

ZAGREB.- Juan Antonio 
Samaranch, presidente del 
Comité Olímpico Internacional 
(COI), ha llegado al puerto 
croata de Split, primera escala 
de una gira en la que visitará 
tambien Sarajevo para exhortar 
a las partes beligerantes bos
nias a que respeten la tregua 
olímpica durante los Juegos de 
Invierno que se disputan en 
Lillehammer.

Samaranch, al que acompa
ñan el secretario general del 
COI, el suizo Francois Carrard; 
el presidente de la Asociación 
de Comités Olímpicos Nacio
nales, el mexicano Mario Váz
quez Raña, y el de los euro
peos, el belga Jacques Rogge, 
fue recibido en el aeropuerto 
de Split por el embajador de 
España en Croacia, Luis Felipe 
Fernández de la Peña, por el 
general Feliu Ortega, del bata
llón de los ”cascos azules” 
españoles destacados en Bos
nia-Herzegovina, y por el pre
sidente del Comité Olímpico 
Croata, Antun Vrdoljak.

Delegación

Los miembros del COI con
versarán sobre la tregua olím
pica con una delegación de los 
croatas de Bosnia-Herzegovi- 
na, que estará encabezada, 
según se informó ayer, por 
Mate Boban, ex presidente de 
la “República Croata de Her- 
zeg-Bosnia”, que recientemen
te renunció “temporalmente” a 
su cargo.

Los miembros del COI via
jarán hoy a Sarajevo, donde se

lilo

En esquí nórdico, se rehizo la rusa
Egorova ante Manuela di Centa

La prueba fue disputada a una temperatura de 20 prados bajo cero

LILLEHAMMER.- En 
esquí nórdico femenino, la rusa 
Lyubov Egorova, relegada a la 
segunda posición el pasado 
domingo en los 15 kilómetros 
estilo libre por la italiana 
Manuela di Centa, le devolvió 
a ésta la moneda en los 5 kiló
metros estilo clásico con un 
tiempo de catorce minutos, 
ocho segundos y ocho décimas.

Egorova, ganadora en 
Albertville92 de tres medallas 
de oro y dos de plata, dominó 
de principio a fin la carrera, 
disputada con una temperatura 
de 20 grados bajo cero, y aven
tajó en casi 20 segundos a 
Manuel di Centa, medalla de 
plata, y en algo más de 27 a 
la finlandesa Marja-Liisa Kir- 
vesniemi, una veterana de 38 
años que fue sexta en esta mis
ma carrera en Albertville92.

Kirvesniemi, que ya estuvo

Domina EE.UU.

Samaranch busca ia paz en la ex-Yugoslavia.
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reunirán con el presidente bos
nio-musulmán, Alia Izetbego- 
vic, y el líder serbio-bosnio, 
Radovan Karadzic.

”Estoy muy conmovido ante 
mi viaje a Sarajevo, que fue 
una espléndida anfitriona de 
los Juegos Olímpicos de Invier
no de 1984”, declaró Sama
ranch al llegar a Split.

Preguntado por la respuesta 
que esperaba a su discurso de 
inauguración de los Juegos de 
Lillehammer, en el que pidió 
la paz para Bosnia, señaló: “Es- 

que esta tregua de tres

en Lake Placid80, fue la domi
nadora del esquí nórdico en 
Sarajevo84 (oro en 5, 10 y 20 
kilómetros), doble campeona 
del mundo en Lahti (Finlandia) 
en 1989 (10 kms. y relevos 4x5 
kms.) y esta temporada sigue 
asombrando y ha ocupado el 
segundo puesto en una prueba 
(10 kms. estilo clásico) de la 
Copa del Mundo disputada en 
Moscú.

La italiana Gerda Weissens- 
teiner domina la clasificación 
general de luge femenino, que 
sólo se disputa en la modalidad 
de monoplaza, tras la disputa 
de las dos primeras mangas. 
Weissensteiner, que además ha 
establecido una nueva plusmar- . 
ca de la pista de Hunderfossen 
(48.740 en sus 1.185 metros), 
aventaja en 252 milésimas a la 
alemana Susi Erdmann, meda
lla de bronce en Albertville92,

Los miembros del COI conversaron 
ayer sobre la tregua olímpica con 
una delegación de los croatas de 
Bosnia-Herzegovina

Diann Roffe 
extiende el doniii 
de EE.UU en esoii 
alpino

nía

pero
o cuatro días en vigor en Sara
jevo sea eterna”.

Las autoridades de Split, 
según la emisora estatal croata, 
ofrecerán una recepción en

honor de los visitantes.
Samaranch está poniendo su

iws 
I^ 
Ibí 
ÍEI 
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grano de arena para que el 
movimiento olímpico esté pre
sente en la firma de la paz 
en los. Balcanes.

LILLEHAMMER.. Dj 
Roffe se proclamó ayer a 
peona olímpica de supera 
te femenino y confirmó 
dominio que hasta ahora es 
ejerciendo los esquiada 
estadounidenses de alpino, 
los Juegos Olímpicos de roj 
no Lillehammer94, y j 
comenzo el pasado domi 
con el triunfo en el desS 
masculino de su compani 
Tommy Moe.

Dianne Roffe-Steimoa 
ganadora de la medalla dej 
ta en el gigante de Alberl 
Ile92 (compartida con la a 
triaca Anita Wachter), non 
día a esta prueba precisama 
como aspirante al oro. Sal 
yectoria fue consistente 
1993, pero en este año tía a 
trado más sus esfuerzos er 
agresividad que en el p 
aspecto técnico, lo que. sq 
sus entrenadores, le hacia a 
dir por debajo de sus p 
bilidades.

Sin embargo, ella mis 
que en realidad es más q 
cialista en gigante, se enes 
de quitarle la razón a lost 
nicos para ganar a los 202 
su primer oro olímpico e: 
segunda participación en i^ 
Juegos, por delante deí 
esquiadores que terminan» 
conformar un podio impín 
to: la rusa Svetlana Gladistj 
va y la italiana Isolde Koss^ 

Gladischeva, que to®: 
salida en el puesto 35,le¿^ 
gó la fiesta a la actualj 
de la Copa del Mundo, lass^ 
Pernilla Wiberg, que á®! 
varios minutos se había 
do la medalla de bronce. 
do ya parecía que los mc^ 
se habían repartido, M 
protagonizó la carrera i 
vida y se lo arrebató. 1

Kostner, de 18 años, ac^ 
de lograr el tercer puj'j 
el descenso de Sierra .^1 
disputado el pasado día - 
también fue primera en I 
Garmisch-Partenkirchen 1 
mania), el 29 de eneroj 
hoy no contaba en los 
ticos. Tomó la salida tr^ J 
y fue medalla de plaW 1 
mucho tiempo, peto ^ 1 
conformarse fínalme®’® J 
bronce cuando vio e J 
de Gladischeva en la P^ 
de la pista de Kvit^elt

Ktic 
h' 
nitl

I

Bajas temperaturas en Noruega.
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y en 488 a la austriaca Andrea disputarán las dos últimas 
Tagwerker. Hoy, miércoles, se mangas.
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^^^0Ícnjerbio del Joventut puso su carso a disposición de la directiva

bradovic: “La única
Salida a la crisis es

i'’ In del 7up Joventut de

BADALONA (Barcelo- 
,7>liko Obradovic, técnico

lina, dijo ayer a Efe que 
crisis deportiva de su equipo 

b es algo que haya quedado 
L y que la única solución 

í Lporconseguir victorias en 
< próximos envites.

minh El entrenador, que puso su 
¿adisposicióndeladirec- 

eSÜIli «del club tras la tota 
ifridahace unas semanas ante 
iCáceres en partido de la liga 
CB cree que su equipo tiene 

. tora un espíritu de victoria 
luv diferente al demostrado 
partidos anteriores.

"Eso nos debe servir para 
mar mañana al Benfica por- 
fflés y vengar de este modo 
derrota que encajamos en 
partido de la primera vuelta 

; la liga europea”, comentó. 
Obradovic reconoció que ha

“P«rg¥ 
nfiniiá

quiadií 
alpino

• deimi

1J®® fiado bast nte sus sistemas 
1 de ataque de su equipo y espe

que con esto y una mejora 
la concentración del equipo

ganar

El Joventut juega hoy en Benfica.^J* s jugadores reaccionen.
"El nivel anímico del equipo

« ¡positivo y debemos mante- 
® I^ > fío tanto en Lisboa como en

icisaw 
’O. Sui 
itente

próximo partido de la liga 
CB ante el Estudiantes, en 
que prácticamente nos juga
os nuestro futuro en la com-

dor y de Tomás Jofresa, ausen
te en la ida a causa de una 
lesión, resultará determinante 
para conseguir una victoria 
ante el Benfica.

iota o ¡lición nacional”, indicó. Fórum
rzoses EI técnico explicó que Mike 

el Aith, ausente en el partido
ida por decisión táctica del 

hacía i®trenador serbio, se encuentra
sus p lun buen momento de juego.

'Ha actuado a su mejor nivel 
a ras líos dos últimos encuentros”, 
másej jo Obradovic, quien acu que 
e ena aportación del citado juga-
ate

Por otro lado. Silvano Bus
tos, pívot del Fórum Vallado- 
lid, sufre una fisura en la apó
fisis estiloides del cúbito dere
cho, según se le apreció ayer 
en un reconocimiento radio
gráfico.

Bustos permanecerá durante

un par de semanas con una 
férula de inmovilización, para 
favorecer la soldadura del hue
so, y después reanudará los 
entrenamientos con el equipo.

El pívot se pierde, como 
mínimo, los dos próximos 
encuentros de la Liga ACB, en 
los que el Fórum Valladolid 
tratará de recuperar el terreno 
perdido y abandonar la posi
ción de “farolillo rojo” en la 
clasificación.

Moncho Monsalve, entrena
dor del equipo vallisoletano, 
declaró que la lesión de Silvano

Bustos no ha llegado en el
mejor momento, precisamente, 
“porque todos los jugadores 
son necesarios en estos deli
cados momentos, en los que, 
además, nos tenemos que 
enfrentar a nuestros más direc
tos rivales”.

Faltan cinco jornadas para 
el final de la liga regular y el 
Fórum Valladolid, equipo al 
que se le apreció una ligera 
reacción con la llegada de 
Monsalve, ha vuelto a los erro
res iniciales y a ocupar la últi
ma posición.

)s26í 
liCO «; 
a en a 
; dei 
unan*

jlads 
;Kosí 
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J Deportivo renovó por tres 
emporadas al defensa Ribera

-' ^^ CORUÑA.- El defensa 
X las 1 Deportivo José Luis Ribera 
; dum ^”83 renovó su contrato por 
bíacd temporadas más con el 
i^j O Ajunto coruñés, informaron 
is iiieiK.™®“tes del club.

Juera, que finalizaba con- 
®' Deportivo el próxi- 

^tt ae junio, seguirá ligado 
wnjunto deportivista hasta 

^^ '^ temporada

mal s

ra íf

encuentra muy integrado con 
sus compañeros y se siente muy 
apoyado por el público coru
ñés.

Sobre su futuro dijo que, 
estaba tranquilo, que piensa 
cumplir su contrato con el con
junto coruñés hasta el 97 y que 
después se planteará si sigue 
o no en el fútbol activo.

i Na»
^^® nació en la 

guipuzcoana de 
^^ ^^ junio de 

ft”! fi¿ ^' Deportivo en la 
sP'”^ 91-92 procedente

Frente Atlético
día

'Burgos. Proceaeme 

^’^conoció que había 
^‘^^^^^^lemente su 

íí hnk- ^g{^§ó que el acuer- 
1 '^ Satisfecho a^q^ft -dos

■«eiito 5“® ^^^^ "^^y1 ^® poder seguir en
P°^tivo, porque se

Por otro lado, los integrantes 
del Frente Atlético no desean 
ver a los miembros del grupo 
radical Ultras Sur en el Fondo 
que habitualmente ocupan 
ellos en el estadio Vicente Cal
derón, si el Real Madrid final
mente juega su partido de clau
sura ante el Rayo Vallecano 
en el recinto atlético.

La última ocasión en la que 
integrantes de Ultras Sur estu
vieron en el sitio donde ven 
los partidos los hinchas atlé-

El Depor planifica ya la plantilla del futuro.

1

ticos, fue con motivo de la final 
de la Copa del Rey que jugaron 
Real Madrid y Real Valladolid 
en 1989.

En aquella ocasión ocasio
naron desperfectos en las gra
das del Vicente Calderón y no 
quieren que se repita.

El Valencia C.F. no 
desvela el alcance 
de la lesión de Lubo 
Penev

VALENCIA.- El Valencia 
CF declinó dar a conocer el 
alcance exacto de la lesión del 
jugador búlgaro Luboslav 
Penev, ni la fecha en la que 
el jugador tiene previsto regre
sar de su país, donde actual
mente se encuentra, aunque la 
entidad espera que regrese esta 
misma semana, incluso maña
na.

Lubo Penev fue intervenido 
quirúrgicamente de un proble
ma en un testículo el pasado 
día 2 y en la intervención, que 
se desarrolló con normalidad 
según el Valencia, se procedió 
a drenar un hematoma escro
tal.

Posteriormente se han hecho 
públicas informaciones, ante 
las que no se ha pronunciado 
el club, en las que se indicaba 
que el jugador no podría jugar 
en lo que resta de temporada 
y otras en las que se hablaba 
de que no disputaría el Mun
dial con Bulgaria e incluso ten
dría problemas para volver a 
practicar el fútbol.

Carlos Sánchez Marchori, 
jefe de los servicios médicos 
del Valencia, tras no dar más 
detalles del estado del jugador, 
dijo hoy que se mantendrá la 
actitud ética y deontológica de 
su profesión médica y así, si 
el paciente les da unas instruc
ciones sobre un problema 
médico personal, tendrán que 
cumplirías.

Respecto a por qué indicó 
el pasado día 1, víspera de la 
intervención, que Penev iba a 
ser baja durante cuatro sema
nas, el médico señaló que esté 
todo el mundo convencido de 
que todo lo que se ha dicho 
sobre este tema ha sido extre
mando la cortesía y dedicación 
a su cargo y a su profesión.

Vicente Bau, jefe de rela
ciones externas del club, indicó 
que el club pretende que el 
asunto sea aclarado por el pro
pio jugador, ”ya que se trata 
de una cuestión tan personal, 
que excede a lo que pueda 
decir la entidad o sus servicios 
médicos”.

Penev tiene que visitar próxi
mamente la clínica de la Fun
dación Puigvert en Barcelona, 
pero el club no confirmó si lle
gará directamente de Bulgaria 
a Valencia para luego despla
zarse a la capital catalana o 
si llegará directamente de Sofía 
a Barcelona.

Cronología de la lesión e 
intervención quirúrgica de 
Luboslav Penev:

22-1-94: Penev disputa su 
último encuentro con el Valen
cia y le marca un gol de penalti 
al Oviedo (2-2).

27-1-94: El Valencia confir
ma su baja para el encuentro 
ante el Atlético de Madrid al 
“sufrir un fuerte traumatismo 
en el transcurso de un entre
namiento en el testículo 
izquierdo” (No se confirma si 
el traumatismo se produjo 
antes o después del partido 
ante el Oviedo).

29-1-94: El Valencia pierde 
ante el Atlético de Madrid sin 
Penev (2-0).
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Los jugadores preparan la batalla laboral. Quieren debatir el salario máximo fijado.

Salario máximo, sorteo colesial y desaparición del asen te libre, entre los temas a discusión

NBA: Los jugadores se preparan 
para la batalla laboral

Angel LOPEZ

MINNEAPOLIS.- La Aso
ciación de Jugadores Profesio
nales de Baloncesto le ha dado 
de plazo a la NBA hasta el 
final del presente año para que 
comiencen las negociaciones 
laborales, relacionadas con el 
salario máximo, el sorteo cole
gial y la desaparición de la figu
ra del agente libre.

Charles Grantham, respon
sable de la Asociación, dijo que 
había llegado el momento de 
que se equilibrasen las relacio
nes dentro del baloncesto pro
fesional, con participación de 
los propietarios, y de los pro
fesionales que generan los 
ingresos.

"No se puede dejar más 
tiempo a los jugadores de lado 
mientras los propietarios tratan 
de conseguir sólo su protec
ción", comentó Grantham. “Ha 
llegado el momento de esta
blecer un sistema de mercado 
libre”.

Reivindicaciones

Las reivindicaciones de 
Grantham fueron muy claras 
al afirmar que el objetivo final 
es conseguir un reparto más 
justo del incremento económi
co que se registra dentro del 
baloncesto, y la libre elección 
de los jugadores para decidir 
sobre donde quieren trabajar.

"En ningún momento cues
tionamos que los jugadores no 
estén bien pagados, de hecho 
tenemos un promedio salarial 
de 1,5 millones de dólares, pero 
existen otros factores en la pro
fesión que deben ser conside
rados”, comentó Grantham.

El representante de los juga
dores mencionó aspectos como 
la elección de lugares para 
poder educar a los hijos de lo.s 
jugadores y la calidad de los 
equipos.

El acuerdo laboral actual 
entre la NBA y los jugadores 
se cumple al finalizar la pre

sente temporada y Grantham 
dijo que confía en comenzar 
las negociaciones a partir del 
próximo mes de marzo.

Sin embargo, se espera que 
las mismas no serán nada fáci
les ya que la situación que se 
vive en el baloncesto actual de 
la NBA no tiene nada que ver 
con la de 1983, que fue cuando 
se firmó el último convenio 
laboral.

"Todo el sistema ha cam
biado, tanto el del salario como 
el del reparto de los ingresos", 
comentó Grantham. “Lo que 
se vivió en 1983 fue algo único, 
la liga tenía una mala imagen 
pública, cuatro equipos estaban 
a punto de desaparecer y las 
audiencias de televisión eran 
bajas”.

Sin embargo, todo es dife
rente en la actualidad con una 
organización de 475 personas, 
varias oficinas en todo el mun
do, incremento en la audiencia 
de televisión, 125 millones de 
dólares por los derechos de un 
nuevo equipo, en comparación 
con los 10 o 12 que valían en 
1982, y un incremento en el 
promedio del salario de 
300.000 a 1,5 millón de dólares.

Grantham admitió que los 
jugadores nunca ganarán la 
batalla de la imagen ni de las 
relaciones públicas ya que sólo 
se habla de sus reivindicaciones 
y de lo.s salarios que ganan, 
pero los aficionados nunca han 
escuchado cuales son los bene
ficios que tienen cada tempo
rada los propietarios.

"Lo más importante para 
nosotros es tratar de mostrarle 
al público que el dinero no lo 
es todo para los profesionales, 
sino que también está el tener 
el derecho a la libertad de ele
gir su futuro como trabajador”, 
subrayó Grantham.

El representante de los pro
fesionales dijo que habían sido 
elegidos nuevos jugadores para 
cargos de responsabilidad den
tro de su organización.

Quieren involucrar a propietarios de los equipos.

1 W

^ Elección de nuevos cargos 

de responsabilidad
El representante de los profesionales dijo que habían sido 

elegidos nuevos jugadores para cargos de responsabilidad dentro 
de su organización.

Buck Williams, de los Trail Blazers de Portland, era el nuevo 
presidente: Charles Smith, de los Knicks de Nueva York, fue 
elegido como vicepresidente, y Danny Manning, de Los Angeles 
Clippers, como secretario tesorero.

Vicepresiden tes

Los vicepresidentes Rolando Blackman, de los Knicks de Nue
va York, Mark Eaton, de los Jazz de Utah, Lafayette Lever, 
de los Mavericks de Dallas, y Herb Williams, de los Knicks 
de Nueva York, continuarán un mandato más.

Jim Jackson, de los Mavericks de Dallas, y Dikember Mutom- 
bo, de los Nuggets de Denver, también fueron elegidos como 
nuevos vicepresidentes.

Problemas en el 
Cajasur

La directiva del Cajasuf 
club del Grupo B de la Pn 
mera División de Balones 
to. ha sancionado con« 
pérdida de la capitanía® 
equipo al jugador Pc®^ 
Javier Bello, por haber man 
tenido una actitud indi^ 
plinada durante una se^ 
de entrenamiento dirigí 
por José Luis Vega, desa
tendiendo sus indicacione-

La actitud mantenida en 
este entrenamiento pon 
jugador motivó que, adenn 
de serle retirada la capita 
del equipo, la ‘directiva 
haya impuesto una san 
económica de diez mu P'' 
tas.
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© Crucigrama

ARIES
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Tenga más coraje y no 
se arredre ante la menor dificultad 
AMOR.-Sentimento de soledad

LIBRA
SALUD.- Muy buena

yjf J TRABAJO.- No se desanime si no
encuentra la ayuda que esperaba

H\ AMOR.- Actúe con sentido-común 
y no se deje llevar por el apa
sionamiento

' TAURO
SALUD.- Muy buena

V TRABAJO.- No imagine que va a 
U J ganar una fortuna en un negocio que

realmente carece de posibilidades 
* AMOR.- Día excelente para los

enamorados

ESCORPION
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Organice mejor su tiem- 
po y el de sus subordinados

N AMOR.- No se muestre tan suspicaz
e irascible

GEMINIS
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Le cundirá mucho, pero 
su deseo de terminar cuanto antes, 
podría llevarle a cometer errores

' AMOR.- Ningún obstáculo en su
camino

SAGITARIO
SALUD.- Excelente

* y TRABAJO.- Sus asuntos laborales 
marcharan perfectamente

¿5^0' AMOR.- Una aventura fácil no podría 
” darle la felicidad y sí crearle muchos

problemas

CANCER
j SALUD.- Muy'buena

TRABAJO.- Su carácter vulnerable 
a las emociones le hará sentir dudas 
a la hora de tomar una decisión 
AMOR.- Alegría en el plano afectivo

CAPRICORNIO
SALUD.- Bastante buena
TRABAJO.- Es probable que sus pun- 

\^j-^ tos de vista no coincidan con los de 
sus jefes
AMOR.- No provoque los celos de 
su pareja

LEOÍ SALUD.- Excelente
/TRABAJO.- Siempre ha sido usted 

innovador, esa cualidad le será muy 
útil en las actuales circunstancias 
AMOR.- Encuentro agradable

ACUARIO
SALUD.- Se sentirá fuerte y vital 
TRABAJO.- No se encierre en su 
concha ni permanezca ciego a los 
cambios perados a su alrededor 
AMOR.- Tibieza de sentimientos

VIRGO
SALUD.- No abuse de las salsas y 
los picantes

^ * TRABAJO.- Fe en sí mismo tras las 
pruebas de reconocimiento a su obra 
AMOR.- Armonía completa

^^ PISCIS
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Sus preocupaciones de 

i ^'P^^ económico irán desapareciendo
^' horizonte más despejado 

AMOR.- Se sentirá indeciso sobre el 
camino que debe seguir

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Fúsicamente, serán altos, delgados y de aspecto ascético. De mirada intensa 
y maneras elegantes, la gente se sentirá atraída por ellos porque inspirarán confianza.

1234 56789 10 11

10

HORIZONTALES: 1: 
Elipse. 2: Plegado. 3: 
Liviano. Nombre de 
mujer. 4: Cierto cuadro. 
Unica. 5: Perspicacia. 
Hijo de Noé. 6: Símbolo 
químico. Huesuda. Ono
matopeya de la risa. 7: 
Juego infantil. Natural de 
cierto pueblo bíblico (Fem 
y Pl). 8: Desafía. Al revés, 
ciñe con los brazos. 9: 
Desprovista de humedad. 
Planta tifácea, cuyas hojas 
se emplean para hacer 
asientos. 10: Distinto. 
Matrícula de coche espa

ñola. 11: Pule. .
VERTICALES: 1: Fluir. 

2: Recipiente donde se 
pisa la uva (Pl) 3: País 
sudamericano. Diviso des
de arriba. 4: Amnesia. 
Reseña, memoria. 5: 
Natural de cierta capital 
europea (Fem). Al revés, 
apócope. 6: Carta de la 
baraja. Letras de “azuza
ra”. Escuché. 7: Artículo. 
Maíz. 8: Composición 
poética (Pl). Domestica. 
9: Palo de la baraja. Exis
te. 10: Apartaba. 11: 
Masajea.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES:
1: Afana. 2: Arlanza. 3: Aria. noiS. 4: Agrega. Pros. 5: Crátera. 
Eta. 6: Te. Elude. aB. 7: Oda. Olivino. 8: Riña. Asolar. 9: Roma. 
aceS. 10: Sota. AO. 11: Notar.

VERTICALES: 1; Actor. 2: Agredir. 3. Arra. Años. 4: Ariete. 
Amón. 5: Flagelo. Ato. 6: AA. Arula. Aat. 7: NNN. adisA. 8: azoP. 
Evocar. 9: Aire. Ileo. 10: Sotanas. 11: Sabor.

Cartelera de espectáculos

CIUDAD REAL

CINE CASTILLO
Hoy, a las 5,45 

^•DEMOLITION MAN” 
A partir de las 8,15, 

sesión continua
Pases: 8,15 y 10,30 

“DAVE. PRESIDENTE
POR UN DIA”

CIUDAD REAL 

^ MARIA CRISTINA I

Pases: 5,30, 8 
y 10,30

“COMO SER
INFELIZ Y 

DISFRUTARLO”

CIUDAD REAL

MARIA CRISTINA 2

Pases: 5,30, 8 y 
10,30

“SRA. DOUBTFIRE”

CIUDAD REAL

MARIA CRISTINA 3

Pases: 5,30, 8 v 
10,30

"ELEGIDOS PARA EL 
TRIUNFO”

TOMELLOSO

CINE TORRES

HOY NO HAY 
FUNCION

PUERTOLLANO

MULTICINES 
ORTEGA 1

Pases: 5,30, 8 y
10,30

“DEMOLITION MAN”

PUERTOLLANO

MULTICINES 
ORTEGA 2

Pases: 5,30, 8 y
10,30

“NACIDA AYER”

PUERTOLLANO 

MULTICINES 
ORTEGA 3

Pases; 5,30, 8 y 
10,30

“SRA. DOUBTFIRE”

ALCAZAR

CINE CRISFEL

HOY NO HAY 
FUNCION

El tiempo

Presión: 703,7 mm.
Estado del cielo: 
cubierto.
Dirección y 
velocidad del 
viento: estesureste 
4 kms/h.
Máxima: 12,6 
grados.
Mínima: 2,6 grados.
Humedad: 61 por 
ciento.
Evaporación: 1 
mm.
Lluvia recogida 
hasta las 7 de la 
tarde: 0,2 litros por 
metro cuadrado.

VALDEPEÑAS

CINE PARQUE 
HOY NO HAY 
CANCION POR 

DESCANSÓ DEL 
PERSONAL

LA SOLANA

CINE CERVANTES

HOY NO HAY 
FUNCION

MANZANARES

CINE APOLO

HOY NO HAY 
FUNCION

BOLAÑOS

CINE CERVANTES

HOY NO HAY 
FUNCION

Guía cultural

CIUDAD REAL
MUSEO LOPEZ VILLASE

ÑOR: exposición permanente 
de Manuel López Villaseñor.

MUSEO ELISA CENDRE
RO: exposición de fotografías 
del Carnaval de Venecia de 
Carlos Robledo de Dios y Enri
que Juliá Mollá, hasta el día 
19.

SALA DE EXPOSICIONES 
DEL AYUNTAMIENTO: expo
sición de fotografías premiadas 
y seleccionadas del concurso 
“Iferga”.

SALA DE LA CAMARA DE 
COMERCIO: óleos dé Jesús 
García Fernández, Gárika.

PUERTOLLANO
MUSEO MUNICIPAL: 

óleos de Laura Tierz.

ALMAGRO
GALERIA FUCARES: escul

turas de Florentino.

VALDEPEÑAS
CASA DE CULTURA:expo- 

sición de fotografías “Desde lo 
oscuro”, de Antonio Román, 
hasta el día 21 de febrero.
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Farmacias

CIUDAD REAL
HOY: CAYETANO SEMPERE GIL. Bda. Lo.s Angeles.
Bloque 15. (Residencial Ronda).
MANANA: ADELA PERIS. Ronda Santa María. 2.

ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: JOAOUIN DOMINGUEZ. Castelar, 10.
MAÑANA: LUCIO SAHAGUN. Castelar, 77.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: ANA MARIA VILLANUEVA, 
Angel Muñoz, 40.

CAMPO DE CRIPTANA
HOY: VICTORIANO DURAN MORENO,
Cardenal Monescillo,
MAÑANA: GARCIA REILLO, C,B. Murcia, 10.

DAIMIEL
HOY: NARCISO LOZANO. Arenas, 19,
MAÑANA: FEDERICO FISAC. Virgen de las Cruces,

MANZANARES

13.

Horario de autobuses: salidas de Ciudad Real

HOY Y MAÑANA: PEDRO RONCERO. San Marcos.

PUERTOLLANO

50.

HOY: ROSALIA LINARES. Luis Dorado, 83.
MAÑANA: FELICIDAD ASENSIO. María Auxiliadora, 2.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: JUAN SATURIO ORTA. San Francisco, 2.

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: MIGUEL L, FERNANDEZ. Carrera, 56, 

TOMELLOSO
HOY: M« TERESA MENCHEN, Concordia, 41,
MAÑANA: M® ROSARIO VILLEGAS, Alférez Provisional, 5,

VALDEPEÑA,S
HOY: ALFONSO SANTAMARIA. Sebastián Bermejo, 22.
MAÑANA: GASPAR NARANJO. Cristo, I.

AGUDO.................................... 18,00 HORAS DAIMIEL.............................. „„ 14,00 HORAS
ALBACETE.............................. 15,00 „„ 17,00
ALBALADEJO........................ 13,00 .,„ 18,30

17,00 .,„ 19,30
ALMADEN............................... 11,00 EL CRISTO......................... „„ 13,00

12,15 FUENTE EL FRESNO...... „„ 08,00
15,00 .........................09,30
18,00 .... 11,00

ALCAZAR DE SAN JUAN .............................. 14,00
09.30 ............................. 18,30
14,00 ..., 19,00

ALDEA DEL REY-CALZADA HERENCIA......................... „„ 09.30
13,20 .... 14,00

ALMAGRO.............................. 07,00 HORCAJO............................ .... 15,30
12,30 INFANTES............................ .... 13,00
13,00 .... 17,00
14,00 JAEN...................................... „„ 09,30
17,00 LOS CORTIJOS.................. ,„. 14,30
19,00 MADRID............................... .... 07,00

ALMODOVAR........................ 11,00 09,30
13,30 ..,. 11,00
15,00
19,00

..,. 14,00
,.,. 16„30

ARGAMASILLA DE CALATRAVA (domingos y festivos)........... „„ 09.00
08,30 .... 18,00
11,00 MANZANARES................. .... 13,00
13,30 .... 14,00
15,(M) ..., 17,00
16,45 MALAGON......................... „.. 08,00
19,30 09,30

AZUAGA...................................
BARCELONA

11,00 .,., 11,00
..., 13,00

(de lunes a sábado)................... 21,20 ..........................„„ 14,00
(domingos)................................. 19,25 „., 14,30
CABEZA DEL BUEY............ 12,15 ....    *...... 18,30

18,00 ,„. 19,00
CHILLON.................................. 11,00 NAVALPINO...................... 15,30

12,15 PEDRO MUÑOZ............... „„ 09,30
18,(K) .,„ 14,00

CORDOBA................................ 11,00 PIEDRABUENA................ „.. 11,00
DAIMIEL................................... 07,00 ............................,. 13,00

09,30 „„ 15,30
11,00 ,.„ 18,00
13,00 „., 19,15

PORZUNA

POZOBLANCO................
POZUELO-ALDEA
DEL REY-CALZADA.....
POZUELO- VALENZUELA- 
G RAN ATULA-CALZADA

POZUELO-VALENZUELA-

18,15 -
11,(K) -

18,15 -

GRANATULA-VISO DEL MAROiirc 
ALMURADIEL.......................
PUERTOLLANO. 08,30 -

11,00 '
1.3,30 -
15,00 -
10,4,5 -

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 19,30 -
PUERTOLLANO-VALDEPEÑAS

SOCUELLAMOS, 
SACERUELA...... 
TOLEDO..............  
TOMELLOSO.....

TORRENUEVA
VALENCIA.......
VILLARTA........

VILLARRUBIA

VALDEPEÑAS

07,3(1 -
14,00 -
14,00 -
14,45 -
08,00 -
13,00 -
14,00 ■
17,00 ■
14,00 '
09,30 -
14,00 -
18,30 -
09,30 ■
11,00 '
14.00 •
19,00 ■
07.00 ■
1230 ■
13,00 ■
17,00 ■
19,00 ■

DONATIVOS:
En los principales Bancos y Cajas de Ahorro, 
en las 74 Delegaciones de MANOS UNIDAS 

y en su Comité Ejecutivo.

1^
^

S^

MANOS UNIDAS - Campaña contra ei Hambre 
Comité Ejecutivo: 

Barquillo, 38, 2.° • 28004 Mcdrid 
r-no: {91) 308 20 20 - Fox, 308 42 08

Deseo recibir información de Monos Unidas

Nombre

Teléfonos de urgencia

UN MUNDO INJUSTO
TE DESAFIA

• 1.431 millones de perso
nas no saben leer ni es
cribir. El 97,9% están en 
los países del Tercer 
Mundo.

• En Africa sólo el 46 7o de 
la población tiene acceso 
al agua potable.

• Cada día mueren 40.000 
niños menores de 5 años.

Manos Unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBRE

Dirección

C.P. Provincia

Manos Unidas agrade<e la publicación graluita de este anuncio

Protección Civil 
Bomberos

Cruz Roja Española

Ciudad Real
Alcázar ........  
Almodóvar.. 
Malagón...... 
Manzanares.
Puertollano.. 
Socuéllamos 
Tomelloso ... 
Valdepeñas .

Ciudad Real
Alcázar........
Puertollano..
Valdepeñas .

Policía

Guardia Civil

Ciudad Real

Subsector de Tráfico.,,

Abenójar...........................
Agudo.................................
Alamillo.............................
Alcázar de San Juan.....
Alcoba de los Montes...
Alcolea de Cva................
Aldea del Rey..................
Alhambra..........................
Almadén............................
Almadenejos....................
Almagro............................
Almodóvar del Campo.
Almuradiel.......................
Anchuras...........................
Argamasilla de Alba.....
Argamasilla de Cva...... .
Arroba de los Montes ..
Ballesteros de Cva.........
Bolaños de Cva...............
Brazatortas........................
Calzada de Cva...............
Campo de Criptana......
Corral de Cva..................
Castellar de Santiago....
Los Cortijos.....................
Daimiel..............................
Fernancaballero..............
Fuencaliente....................
Fuente el Fresno............
Granátula de Cva..........
Guadálmez.......................
Herencia............................
Hinojosas de Cva..........  
Horcajo de los Montes 
Piedrabuena.....................
Malagón............................
Manzanares.....................

006
006

22 22 22
54 58 07
48 31 25
80 13 36
61 15 16
42 16 71
53 14 29
51 34 09
32 02 61

091
091
091
091

Mestanza.......................
Miguelturra..................
Moral de Cva...............
Pedro Muñoz...............
Picón...............................
Piedrabuena.................
Porzuna.........................
Pozuelo de Cva...........
Los Pozuelos................
Puebla de D. Rodrigo
Puerto Lápice..............
Puertollano....................
Retuerta del Bullaque

Saceruela........................
La Solana.......................
San Lorenzo de Cva.... 
Santa Cruz de Mudela 
Socuéllamos..................
Terrinches......................
Tomelloso......................
Torralba de Cva...........
Torre de Juan Abad....
Torrenueva....................

. ^Valdepeñas

........ 062
22 11 00
22 11 40
22 10 81
22 19 85
83 50 08
73 0019
73 50 06
54 00 66
77 00 02
77 20 02
87 60 09
36 12 01
71 12 1 7
74 00 15
86 0019
48 34 39
33 90 62
77 30 08
5210 08
47 70 07
7710 06
84 03 07
87 0010
4710 07
87 50 02
56 01 07
83 00 06
34 00 03
80 80 53
85 22 86
80 9018
47 00 06
80 61 50
86 80 01
74 2012
5710 42

Villahermosa..........
Villamanrique........
Villamayor de Cva.
Vva. de La Fuente

Vva. de Los Infantes...
Vva. de San Carlos...... 
Villarrubia de los Ojos, 
Villarta de San Juan....
Viso del Marqués.........

•—
j o

o 
j o

o U
z*

 u»
j 4^

_  o
o U

Z*
 t-^ 4i-. o

o —
 »—

 oo
 UM

 
-—

J   
 t^'

—
oo

*^
J^

 —
 ^

 -*
^—

' ^
 ^

 gg
 t«

^ r
sr

: ^
 .>■

; g
? T

T.
rs

 ^g
e ^

Parada de Taxis

Ciudad Real 
Puertollano..

2130^'
42151^'

Policía Municipal

Ciudad Real.............
Alcázar.......................
Almadén....................
Almagro....................
Campo de Criptana
Daimiel.......................
Manzanares..............
Piedrabuena.............
Puertollano................
Socuéllamos.............
Tomelloso.................
Valdepeñas..............
Villanueva de 
los Infantes................

Seguridad Soci^

Ciudad Real

Alcázar de S. Juan
47 60 06 1 Almadén
77 5013
76 00 35
80 00 45
61 03 96

Daimiel.......  
Manzanares 
Puertollano. 
Valdepeñas

. «!
7101^
86001*
5600SO*
85 IOS)
611Í»Í
76 Olí*

53001*1
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^ ANUNCIOS POR MODULOS

'bar-restaurante 
autopista

qf LUNES A SABADO
MENU DEL DIA: 800 Pts.
MIGUELTURRA Tlfn: 22 59 08

CREDITOS
Compra ° refinanciación vivienda 

.Mróí más bajo mercado, compruebe 
inmobiliaria MUÑOZ MARTINEZ. 

Aaente Unión Crédito Inmobiliario. 
y Alarcos, 13 - Telf. 21 52 53

El Paraguas
Disco bar

DAIMIEL

SE VENDE 
UNIFAMILIAR

En Ciudad Real, Carre
tera de Puertollano, 180 
metros construidos y 60 

de patio.
Tetfs:22 63 27/25 38 40.

^ -

VENDO
Apartamento en C/ 
Alfonso XI. 1 -3’A Esqui
na C/ Toledo. 65 metros 
cuadrados, con trastero. 
Llamar por teléfono en 
horas de oficina a los 
teléfonos; 25 44 26/27.
Ciudad Real

PRECIOSA 
FINQUITA

Se vende a diez minutos 
de Ciudad Real 27.000 
metros cercados, con 
agua y electricidad. 
Buen precio.
Tlf: 21 58 48

SE VENDE 
PARCELA 

En la carretera 
de Carrión.

Llamar tardes. 
Tlfn: 25 43 65.

CAFETERIA 
CALIFORNIA 

COMIDA SELECTA
C/ Palma, 12 - Tef. 25 05 74

13001 CIUDAD REAL

CASINO DE LA ARMONIA
C/ MONESCILLO N® 1

DAIMIEL

■ CONSTRUCCIONES GARZAS, S.A. I
Mínimas, 16 (Entreplanta)
Teléfono (926) 85 08 26
13250 DAIMIEL (C. Real)

SE VENDE
6.200 M® de terreno 
industrial urbano y 
concesión administra
tiva de gasolinera en 
funcionamiento. Por 
jubilación. Tef. 22 86- 
33. Llamar en horas 
de oficina

CONSTRURIEL, S.L.
CONSTRUCCIONES Y PROMOCIONES 

ROMAN URIEL TERCERO 
DIRECTOR GERENTE

C/ Puerta del Sol, 4
13240 LA SOLANA 

(Ciudad Real) Tel: (926) 6311 93

BAR LOS MOLINOS
VENTA DE CARACOLES A 
BARES Y PARTICULARES

C/ Bernardo Mulleras, n® 13.
Tfno: 21 30 30 CIUDAD REAL

¡ OCASION !
Vendo piso en Alican
te como nuevo. Total
mente reformado. 
Bien situado. 
7.000.000 pesetas. 
Tlfn: 25 35 33 (A partir 
de las 3 de la tarde).

ALQUILO O 
VENDO

Naves Industriales, 350 m^, 
700 m^ y 130 m^, diáfana, 
en Malagón. También ven
do o permuto carretilla ele
vadora eléctrica por coche 
nuevo o usado. Buen esta
do. Tlfn: 80 01 32.

ASOCIACION DE 
MINUSVALIDOS

NECESITAN
MINUSVAUDOS PARA 

TRABAJAR, ZONA 
PROVINCIA CIUDAD

REAL. TLFN: 22 41 85. 
Sr. Emilio

SOBRINO 
MORA 
ASESORIA

DE EMPRESAS
Julián Sobrino Mora

ASESOR 
FISCAL-CONTABLE

Pedrera Alta. 14. Tel 
y Fax 926-23 08 74 

Apdo. Correos 414. 
13080 Ciudad Real

CAFETERIA 

DULCINEA 
Aperitivos 
variados

C/ Concha, 8

Torralba de 
Calatrava 

(Ciudad Real)

«0J91’ 
22553 
33 001? 
58ífllí 
82 00® 
76 003) 
78 00(8 
840013 
83 02 33 
7770(8 
57 6032 
32493 

(925) 
321635 
77 900! 
53 1031 
335010 
54 20 25 
53 0059 
387212 
510151 
51 0031 
58 3013 
54 1003 
52 1803 
57 5002 
554010 
18 4002 

(963 
596001 
16 0029 
57(^05 
59 6012 
)400K 
13 6003

ESQUELAS EN
li ■» DE 0111.11) Ett
Las esquelas mortuonas pueden 
ser recibidas en nuestras oficinas 
de Ciudad Real, Plaza del Pilar, 
7-eiitreplanta, hasta las nueve de 
la noche, o llamando al teléfono 
21 53 01

■

CON BL HAMBRE 
NO SB JUBOA.

Colabora con Ayuda 
EN Acción. Tomatblo bn sbrio.

Deseo que me envíen más información

Nombre.............................................

Apellidos............................................
Dirección............................................

C.P............... Teléfono..........................

1 ros 1
C/8aquiSo, 8. Madrid 2K04. H 523 23 35. Q//vagón, i59. ñacsioK 08011 Jel. 453 5151.

§ o 5 q 3
GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

F.G.E.

SE VENDEN
Viviendas unifamiliares 
totalmente terminadas 
en Carrión de Calatra
va, C/ Libertad, 11. 
Junto al nuevo Ayun
tamiento. Tef. 22 39 74

BONITO
BAR*RESTAURANTE
Funcionando muy bien, 
sitio inmejorable, tras
paso por enfermedad 
de familiar. No pode
mos atender. Oportuni
dad. Tlfn: 88 28 96

SE VENDE
Piso céntrico, 
4 doimitorios, 

parquet y 
calefacción central.

Tlfn; 21 43 65 
(a partir de las 
3 de la tarde).

VENDO FINCA 
OCASION

-Zona Valdepeñas 
-350 hectáreas cereal
-Mucha perdiz. Rentable.
6O.(XX).OOO.- 
Informa PINILLA EXCLU
SIVAS, -91-725 27 32

®**’ experiencia, 
labor! vestuario 
en ^1^ ^'^°'' consistirá' 
(abriría® y supervisión de 

ieferie?u°®P®9'^'endo de 
POrue .e^'’'cación. Dirigirse 
S H ®’®"3^do histo- 

41080 pS^Í 426-Sevilla 
'ección” ^’^U'^cio con-

máquinas: 
S'6n ‘^!"dustrial de oca- 
'0rtáhii4"’f“J®*®®' plenas 
1^' extendí ^^'''^° automá-

I^Har tef ”'2j’°'sillos. Con- 
Cg-o,®S'®<25 84 y.

9®fieral en 
^81'02^'^*’'® '®P®'®j®-

• SI DESEA tener unos 
ingresos estables superiores 
a 400.000 ptas. mensuales 
y tiene experiencia comer
cial. Llámenos al (91) 
555 72 62. De lunes a vier
nes de 10 a 20 horas. Sr. 
José Manuel Díaz

• AGENTES COMERCIA
LES para joyerías, bisute
rías, tiendas regalo y fuma
dor. Zona y artículos exclu
sivos, dedicación completa, 
coche propio, contrato mer
cantil, fijo y comisión. Resi- 
dir Ciudad Real (91) 
778 05 84

• JOVEN varón de 33 años, / 
desearía amistad con muje- mación en nuestros produc- 
res. Apartado 214. Puerto- los. Productos líderes y 
llano exclusivos. Interesados con

• MONTE PULSERAS en 
plata. Sueldo 80.000 ptas. 
envíe sellos para contesta
ción. Sr. Oliver. Apdo. 304. 
Lérida. 25080

• SE TRASPASA disco-bar 
de 500 metros cuadrados, 
funcionando actualmente, 
por no poder atender. Tel. 
25 55 15

• BROKER de Seguros de 
ámbito nacional, precisa eje
cutivos de ventas, para Ciu
dad Real y pueblos limítro
fes. con experiencia comer
cial. Ofrecemos: ingresos 
compuestos de parte fija e 
incentivos sobre venta, for-

tactar al teléfono 22 62 39.

• CLASES PARTICULA
RES curso 93-94. Profeso
res con experiencia. Precios 
económicos. Alto nivel de 
aprobados. C/ Toledo, 21, 
2« B. Tef. 22 53 01

• SEÑOR y señora se ofre
cen para realizar trabajos 
como labores domésticas, o 
asistencia a personas mayo
res. Tel. 41 24 61.

• CLASES de apoyo. 
Todos los niveles y asigan- 
turas. Tel: 25 53 47.

• SE ALQUILA piso, calle 
Ciruela, 2 dormitorios, vacío, 
garaje. 50.000 Pts. Tfn: 
91 /415 99 32

• SE VENDEN apartamen
tos desde 4.650.000 pts. de 
uno , dos y tros dormitorios. 
Renta libre. Entrega inmedia
ta. C/ Ciprés, n® 13. Tef. 
22 35 22. Directamente 
constructora

• CORUDER BROKER DE 
SEGUROS de ámbito nacio
nal, selecciona para la pro
vincia de Ciudad Real, eje
cutivos de ventas (ambos 
sexos), ingresos superiores 
a 2.000.000 pts/año com
puestos de parte fija e incen
tivos. Interesados enviar 
Currículum Vitae y fotografía 
reciente al Apartado 8092 - 
28(X)8 Madrid. Referencia 
0194

• SE ALQUILA en Ciudad 
Real piso amueblado con 
calefacción. Sin fianza. Tlf: 
47 80 07

• PARA CIUDAD REAL Y 
ALBACETE. Almacén artícu
los de regalo, peluches, 
relojes, bisutería, precisa 
representante para ventas. 
Interesados escribir a Sr. 
Fuentes, apartado 1. BéImez 
de la Moraleda. Jaén.

• COMPAÑIA precisa per
sonas ambos sexos. Ingre
sos 250.000 mes. Tlf.: (953) 
50 69 83

• TRABAJE desde casa- 
haciendo copias y atendien
do correspondencia. Bue- )
nos ingresos. Para informa- •, ALQUILO piso, dos dor- 
ción enviar sobre y sello al onitorios. cocina amueblada, 
apartado 147.14800. Priego "^^y céntrico. Tlfn: 22 2018 
de Córdoba (tardes)

• VENDO PARCELAS: 
5.000/10.000 m^. Agua, luz, 
3 Km. Capital. Teléfono; 
78 00 96.

• ALQUILANSE aparta
mentos amueblados. 1/2 
dormitorios, 38.000/ 48.000 
ptas. Todos servicios. Telé
fono. 22 13 40.

• SE BUSCAN distribuido
res-as. Concertar cita. Tlfn;
25 37 39. Srta. Arancha
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CAFE BAR DIEGO
ESPECIALIDAD EN SEPIA A LA PLAN
CHA SANDWICH Y HAMBURGUESAS 
“TU MEJOR AMBIENTE DEPORTIVO”
Concepción, 8 LA SOLANA

BODEGA PORTALES 
ESPECIALIDAD EN 

COCINA MANCHEGA
C/ Gibraltar, 31 TeIf: 61 20 43 MANZANARES

“BAR LA ESTRELLA”

TU BAR AMIGO
C/ Estrella, n^ 8 - Tlf. 22 16 27

/ I

BAR “LOS FAROLES”
CASA DE LOS BOCADILLOS

Plaza del Pilar, 9 
CIUDAD REAL

HERMANOS JIMENEZ
FABRICA DE TAPICERIA Y MUEBLES A MEDIDA 
30 AÑOS AVALAN SU PROFESIONALIDAD

C/ Real, 22 TeIf: 81 01 82
81 00 37

TORRALBA DE CALTXTRAVA

BAR-RESTAURANTE LOPEZ 
Y AUTOSERVICIO LOPEZ 
ESPECIALIDAD EN TAPAS VARIADAS 

Y BUEN SERVICIO CON RAPIDEZ
Avda. Generalísimo, n’ 65 - TI(n: 87 03 1 7 - 13.260 BOLAÑOS

INSTRUMENTOS MUSICALES MATEO
TODA CLASE DE INSTRUMENTOS MUSICALES • 

(PIANOS-INSTRUMENTOS PARA BANDAS-ORQUESTAS Y RONDALLAS) 
LIBROS - PARTITURAS - ACCESORIOS MUSICALES

DISTRIBUIDOR OFICIAL DE YAMAHA
13500 PUERTOLLANO

C/ Miguel Servet, 3 43 28 07

BAR SANCHO PANZA 
LAS MEJORES RACIONES DE 

COCINA DE TODA LA MANCHA
AVDA. DE LA CONSTITUCION 1 55 

LA SOLANA

BURGERS CHATO’S
ESPECIALIDAD EN:
* SANDWICHES VARIADOS * PERRITOS CALIENTES
* HAMBURGUESAS Y BOCADILLOS

C/ Pilas. 28 Tefl: 63 33 37
LA SOLANA

0/ Azucena, 15

Tfno: 25 24 40
CIUDAD REAL

REPRESENTACIONES v 
SUMINISTROS

PARA LA CONSTRUCCION

BAR VIDEO-CLUB J.J.
GRAN VARIEDAD DE TAPAS DE COCINA Y 

RACIONES VARIADAS 
TERRAZA DE VERANO 

ABRIMOS SABADOS Y DOMINGOS 
Alquiler de películas VHS

Taberna Flamenca XT nn^n
JAMON, QUESO y 

Morcilla 
Extremeña

Residfencial Ronda, 11 
CIUDAD REAL

Tlf: 25 0610 
25 20 92 CIUDAD REAL Pedrera Alta, 2 - Teléfono 25 28 65

QUESO MANCHEGO ARTESANO
LOS MAZARROS acogido a D.O.

y QUESOS CHIMENEAS Puro de Oveja

C/ Carrera. 49
LA SOLANA (Ciudad Real) TeIf. y Fax: 63 10 05

J. Fernando Fernándñ

BAR MATEOS 
CAFETERIA-CHURRERIA 

(Frente al Mercado)
-Cerveza “Mahou”
-Especialidad en Tapas de Cocina
C Carrera, 119 - Tfno. 6311 41 LA SOLANA (C. Real)

BAR EL VOLANTE
TERRAZA DE VERANO 
RACIONES VARIADAS
C/ Corazón de María. 3

Tlfn:2518 65 CIUDAD REAL

BAR ANGEL 
MAS DE 40 AÑOS A 

SU SERVICIO
Avenida Alfonso X El Sabio

EQUIPAMIENTO PARA AUTOMOVIL
SUEXP

Jaén, 41. Apartado 221
Teléfono: 41 20 16

13500 PUERTOLLANO

AUXILIAR DE LA PEQUEÑA 
EMPRESA, S.L.

Avda. 1 ¡2 de Mayo, 4- Entreplanta

Tlfn: 43 15 48 13.500 PUERTOLLANO

BAR RESTAURANTE

Los Desmontes
Especialidad en cocina Manchega 

BODAS, COMUNIONES y BANQUETES
Otra. La Solana, Km. 299. Tfno: 63 72 57 MEM

BRILLA (0. Real)

ASOCIACION DE PADRES 
DE HIJOS TOXICOMANOS 

“VIRGEN DE GRACIA” 
NECESITA TU COLABORACION 

HAZTE SOCIO
Tlfn; 41 01 42 PUERTOLLANO

BAR EL ASADOR 
EL ASADOR DE POLLOS 

PLAZA DE TOROS
CIUDAD REAL

"o
* 

♦9
 

Û
v @

SU AGENCIA AMIGA
CIUDAD REAL 13001 CIUDAD REAL
Plaza San Francisco, 7 C/ Caballeros, 4
Tlfs: (926) 25 55 03-25 5611 Tlf: (926) 2314 54
Fax: (926) 25 5611 Fax: (926) 2314 64

MESON DE TAPAS

EL TINTORRO
DONDE LAS TAPAS 

SON RACIONES
C/ MORERIA, 14 CIUDAD REAL

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difíciles y desespe
rados. Reza nueve Avemarías, durante nueve 
días. Pide tres deseos, uno de negocios y 
dos imposibles. Al noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque no lo creas. R.F.

BAR EL PALETO
ESPECIALIDAD TAPAS 

A LA PLANCHA
C/ Mata, 8 CIUDAD REAL

Z^STA. Marta, sx

C.I.F.: B-13049267 
C/ OLIVO, N= 7 TLF. Y FAX: (926) 21 08 1 5

1 3002 CIUDAD REAL

PACO ROMERO
SALONES DE PELUQUERIA

Plaza San Francisco, 3
Teléfono: 22 99 34

CIUDAD REAL

CHURRERIA MINEME 
ABIERTO TODOS LOS DIAS
C/ MATA, 8 TEF. 22 24 02

CIUDAD REAL

TODO PARA SUS FIESTAS 
CHUCHES 

BOYS 
1 Y II 

SOLO EN EROSKI

Carrocerías VELACORACHO, S.L.
Chapa y pintura. Lavado y engrase. Grúa 
plataforma. Servicio permanente (24 horas) 

Juan de la Cierva, 25 13240 LA SOLANA 
Tel. 63 20 61 (C. Real)

CAMPUS PLACE 
TV SITIO UNIVERSITARIO

COMIDAS, BOCADILLOS, COPISTERIA 
JUEVES Y VIERNES “COPAS”
FRENTE A UNIVERSIDADES

TEF: 23 00 22

BURGUER FITO’S
su BUENA HAMBURGUESA
TU MERIENDA DE 16 a 21 H.
HAMBURGUESA, SANDWICH 0 PERRITO
PATATAS Y COCA COLA 350 PTS.
TE ESPERAMOS C/ NUMANCIA. 2 Tel. 43 25 57

PUERTOLLANO

EMILIO RODRIGUEZ 
CONSTRUCCIONES PUERTOBARAKA

Y VENTA DE PISOS, COCHERAS Y 
LOCALES COMERCIALES 

C/ SANTISIMO, 9 Bajo PUERTOLLANO

CAFETERIA MANCHEGA 
BOCADILLOS Y DESAYUNOS

C/ Tinte, n® 2
TEF: 21 4079 CIUDAD REAL-

BAR BURLADERO
ESPECIALIDAD EN TAPAS DE COCINA 

CARNE DE LIDIA, CALLOS AL NATURAL 
Avda. Criptana, 8 TIfno: 5416 60

ALCAZAR DE SAN JUAN

RESTAURANTE VILLA SAN JOSE
COCINA MANCHEGA (GACHAS, GALIANOS,
DUELOS Y QUEBRANTOS)
CODILLOS
RABO DE TORO Y OTRAS ESPECIALIDADES

CARRETERA DE PUERTOLLANO, KM. 1
(PASADO EL PUENTE DE LARACHE, A MANO DERECHA)

LA CASA DEL APERITIVO 
ESPECIALIDAD EN APERITIVOS 

VARIADOS, RACIONES 
Y POLLOS ASADOS 

PARA LLEVAR DE ENCARGO
P« San Gregorio, n» 71 PUERTOLLANO Tlfn: 41 27 29

Ronda del Carmen 2 
Telf. 23 0916 
Fax. 23 0917

13002 CIUDAD REAL

1
INMOBILIARIA 

MUÑOZ-MARTINEZ
ALQUILER 
COMPRAVENTA
PISOS - RUSTICAS

C/ALARCOS, 13
Tlfn: 21 52 53

BODEGA 
VENDO

Funcionando. Denomi
nación Mancha. Marca 
acreditada. Capacidad: 
800.000 litros.
Informa: PINILLA 91i 
725 27 32

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos iK- 
cíles y desesperados. 
Reza nueve Avemarias, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque 
no lo creas. F.R.M.

ALQUILO
APARTAMENTO

ATICO. AMUEBLADO 
CENTRICO 
ZONA DE

SAN PEDRO.
TLFN: 21 0419

ORACIONAL 
ESPIRITU SANTO

Tú que me aclaras lodo. pK^*’ 
minas lodos los caminos. p« 
que yo alcance mi íctoaL Túp/ 
me das el don divino de pP- 
donar y olvidar el mal q* ** 
hacen y que en todos los <* 
lames de mi vida estás «iW 
yo quiero, en este corto dílopo 
agradecerte por todo y cont- 
mar/ una vez más. que rtra 
quiero separarme da K í®' 
mayor que sea la ilusión 
rial. Deseo estar contigo y^ 
mis seres queridos, en la ya® 
perpetua. Gracias 
ricordia para conmigo y loa 
(La persona deberá 
oración durante tres días s^ 
dos sin, decir el petldo: 
de los fres días será akan^ 
te grada por más ^^J^ 
Publicar an cuanto se reco.

Agradece las gracias 
das). ' _

ASAN 
PANCRACIO

Abogado de los casos 

difíciles y desespera

dos. Reza nueve Ave

marias, durante nueve 

días. Pide tres deseos, 

uno de negocios y dos 

imposibles. Al noveno 

día publica este aviso- 

Se cumplirá aunQue

no lo creas.

7^
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► La serie se estrenó en 1991 

y fue repuesta en noviembre 
del año pasado La Tribuna

TELEVISION

RüjS^ norteamericana reaparece con trece nuevos episodios de una hora de duración

Vuelven las historias de la radio
con “Llamadas a medianoche”

Concha BARRIGOS

MADRID. (Efe).- Estrenada 
1991 y repuesta, con nuevos 

enisodios, en noviembre del 
año pasado, “Llamadas a 
medianoche”, cuyo auténtico 
protagonista son las historias 
tejidas en torno al medio radio
fónico, lleva camino de con- 
vertirsé en otro comodín de las 
“horas tontas” de la madruga
da en TVE. Desde hoy -eso 
han anunciado los programa
dores-, reaparecerá con 13 nue- 
ros episodios de una hora de 
duración. Será en La 2 al filo, 
precisamente, de la mediano
che.

La primera entrega estaba 
compuesta de 17 episodios y 
la segunda de 16, escritos todos 

ellos por Richard Dilello y diri
gidos por Thomas Carter. Está 
producida por December 3rd 
Productions y Gangsbuster en 
asociación con Lorimar TV.

El principal protagonista es 
Jack Killian (Gary Cole), un 
antiguo policia que abandonó 
el cuerpo tras haber disparado 
accidentalmente a un compa
ñero en el transcurso de una 
acción judicial y que se ha con
vertido en estrella de la radio.

La idea es que en su pro
grama participen, en una espe
cie de multidebate, todos aque
llos que tienen que decir algo 
sobre un tema de actualidad.

Rodada en estudios y loca
lizaciones de San Francisco, 
junto al locutor se encuentran 
Devon King, la propietaria de 

la emisora, la KJCM, el técnico 
Billy Po y el reportero Deacon 
Bridges.

Devon King, papel que inter
preta Wendy Kilbourne, es una 
propietaria atípica. Recibió la 
emisora como regalo de su 
padre en su 21 cumpleaños. Es 
muy guapa e inteligente y una 
astutísima negociante, capaz de 
lograr grandes éxitos en el 
mundo de las ondas de San 
Francisco. Tiene una relación 
fluida con uno de los princi
pales pilares de la emisora, 
Jack Killian, que, abatido por 
sentimientos de impotencia y 
culpabilidad, se dejó convencer 
por ella para intervenir en un 
programa nocturno de radio en 
el que su experiencia podría 
ser de ayuda para los oyentes. La 2 emitirá la serie al filo, precisamente, de la medianoche.

La^^elícula^e^^

►“Viernes loco”.- En la 
Segunda a las 11,45, podremos 
ver “Viernes loco”, una pelí
cula protagonizada por la osca
rizada Jodie Foster y Bárbara 
Harris.
La joven Annabel y su madre 
mantienen una compleja rela
ción familiar. Discuten con
tinuamente.
Por ello, un Viernes 13, cada 
una desea ser la otra y el deseo 
se convierte en realidad.
los resultados serán desastro
so, ya que han de realizar acti
vidades que nunca llevaron a 
rabo y que las demás personas 
operan hagan a la perfección.

►“La selva blanca”.- Es el 
título de la película protago- 
niada por Charlton Heston y 
Michele Marcier, y que tele 5 
Realas 11,05.
Un perro-lobo es raptado de 
Joa apacible vida de una fami- 
aa para ser vendido a los bus- 
Adores de oro de Alaska.

•^aba en manos de Thorton, 
lae se dedica al transporte del 

por las heladas tierras 
*1 Canadá.

►“Invasores de Marte”.-
5 nos ofrece, a las 15,30, 

producto de ciencia-ficción 
'“lado “Invasores de Marte” 
W relata cómo un niño de 

^^°^.observa cómo una 
espacial aterriza cerca de 

casa.
^“^ padres no le creen, pero, 

"^^^^ria siguiente se 
comportar de una 

extraña.
^’^"^ “"® singular 

en la nuca...

ncción hispano-italiana

Jodie Foster. Charlton Heston. Lina Morgan.

J
que tele 5 emite a las 16,20. 
Cuando Ursus llega desde un 
remoto país para casarse con 
la bella Attea y se encuentra 
con ésta, que dos años antes 
fue secuestrada y su padre ase
sinado por unos agresores 
desconocidos.
Ursus en compañía de Dorei- 
de, esclava griega de Attea, y 
Setas, un amigo, embarca.
Después de muchas fatigas y 
avatares en el mar, llegan a 
la isla lejana y misteriosa.

► “La descarriada”.- Lina 
Morgan, Antonio Ozores y Flo
rinda Chico protagonizan “La 
descarriada”, una película que 
tele 5 emite a las 17,40 en su 
espacio dedicado al cine espa
ñol.
Nati es una mujer que trabaja 
como chica de alterne, muy a 
su pesar, ya que lo hace para 
sacar adelante a sus hermanos 
pequeños.

Su vida no ha sido muy afor
tunada, pero ella sueña con 
que un día todo cambie.
Se enamora de uno de sus 
clientes y le pide a su protector 
que le de un empleo serio.

► “Diez héroes de West 
Point”.- Maureen 0‘Hara es 
la protagonista de “Diez héroes 
de West Point”, una película 
que La 2 emite a la 01,00. 
A principios del siglo XX, jóve
nes habituados a la lucha en 
territorio indio, acuden a West 
Point para recibir instrucción 
militar.
Serían los primeros cadetes en 
los comienzos de la famosa 
Academia.

► “La galaxia del terror”.- 
Una nave espacial desciende en 
un misterioso planeta, respon
diendo a la llamada de auxilio 
proferida por sus compañeros 
allí desvalidos.

Este es el argumento de “La 
galaxia del terror”, una película 
protagonizada por Edward 
Albert y Erin Moran, y que 
Tele 5 emite a las 02,00.

► King Vidor, el centenario de 
un artesano. - En estos días 
se cumple el centenario del 
nacimiento de uno de los gran
des maestros del cine de nues
tros tiempos, King Vidor, un 
realizador nortamericano que 
alcanzó una fama inmortal con 
películas como “El gran des
file” (1925), “Duelo al sol” 
(1947) o “Guerra y paz” 
(1956).
Y, decimos, se cumple el cen
tenario de su nacimiento, aun
que la fecha exacta en la que 
Vidor vió por primera vez la 
luz de este mundo, haya sido 
una eterna disputa entre los 
historiadores, que no acaban 
de ponerse de acuerdo en si 
King Wallis Vidor nació un 8 

de Febrero de 1894 o de 1895, 
aunque son mayoría los que 
se inclinan por 1894.
Aunque en la actualidad es 
considerado como uno de los 
más altos representantes de la 
cinematografía norteamerica
na, lo cierto es que la Aca
demia de Hollywood no se 
decidió a otorgarle la dorada 
estatuilla hasta 1979, cuando 
llevaba más de 20 años inac
tivo.
Tristemente, ese “Oscar” 
honorífico no dejaba de recor
darle el hecho de que su última 
película, “Salomón y la reina 
de Saba”, se hubiera filmado 
en 1959, precisamente en Espa
ña y en adversas circunstancias, 
ya que la muerte, durante el 
rodaje, de Tyrone Powery su 
sustitución por Yul Brynner, 
constituyeron factores funda
mentales para el fracaso 
comercial de aquella produc
ción. Todo indicaba el ocaso 
del genial cineasta.
King Vidor moría en 1982, des
pués de casi un cuarto de siglo 
alejado del cine. Nacido en 
Galveston (Texas), Vidor era 
hijo de inmigrantes húngaros. 
A pesar de que, por aquella 
época, dedicarse al cine supo
nía poco menos que relacio
narse con el mundo circense, 
el director de “Guerra y paz” 
estaba predestinado a ser uno 
de los primeros que se aven
turase en aquel incipiente 
medio de expresión, que ya 
quiso probar con la cámara 
Brownie que le había regalado 
su padre.
A partir de ese momento, King 
Vidor decidió formar parte del 
mundo del celuloide, aunque 
su primera incursión la hiciese 
como taquillero en un “nic- 
kelodeon”.
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engancha” a

española

Karlos Arguinano.

f^ Arguiñano 
■VW 1 ^^nnííonnli o

toda la familia con la 
cocina tradicional

El cocinero más popular de los 
últimos tiempos, Karlos Arguiñano, 
está convencido de que la cocina 
tradicional española se ha mantenido 
en un 70% gracias a las amas de 
casa, ese colectivo que le sigue con 
fidelidad a prueba de cualquier con
traprogramación en TVE. El pro
grama en su desarrollo ha conse
guido “enganchar” a toda la familia.

El espacio de 
Canal Plus

“Primer plano” aborda 
la actualidad de la
Berlinale

El espacio cinematográfico de 
Canal Plus “Primer plano” incluirá 
reportajes, informes y entrevistas de 
todo los que es noticia en el mundo 
del séptimo arte, con especial aten
ción a la actualidad del Festival 
Internacional de Cine de Berlín, la 
Berlinale. La edición diaria del espa
cio está presentada por Ana García 
Siñeriz y Jorge Flo. Bertolucci abrió la Berlinale.

Í

07,00.- MATRIMONIO CON 
HIJOS

07,25.- PINNIC
09,10.- LA PRIMERA RES

PUESTA
10,10.- NOTICIAS
10,15.- ESTRELLITA MIA
11,00.- PASA LA VIDA
13,30.- EL MENU DE KAR

LOS ARGUIÑANO
13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14,30.- NO TE RIAS QUE ES 

PEOR
15,00.- TELEDIARIO 1
15,30.- KASSANDRA
16,20.-TELEFILME
17,00.- SESION DE TARDE 

“IJrsus” (1961) Dire- 
ción: Carlo Campogallia- 
ni. Intérpretes: Ed Fury, 
Luis Prendes. Cuando 
Ursus llega desde un 
remoto país para casarse 
con la bella Attea se 
encuentra con que ésta, 
dos años antes, fue 
secuestrada y su padre 
asesinado.

18,50.- NOTICIAS
18,55.- COLORIN COLORA

DO
19,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
19,30.- HABITACION 503
20,00.- A LAS OCHO CON 

RAFFAELLA
21,00.- TELEDIARIO 2
21,27.- EL TIEMPO
21,30.- ¡HOLA, RAFFAELLA!
00,30.- TELEDIARIO 3
01,00.- SOBRE MI CADAVER 
01,50.- CINE DE MEDIANO

CHE “Cellini, una vida 
violenta” Dirección: Gia
como Battioto. Intérpre
tes: Wadeck Stanczak, 
Sophie Ward.

03,15.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

07,00.- 24 HORAS
09,10.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO 1
10,00.- LA PELICULA DE LA 

MAÑANA (I) “Oliver 
Twist” (1982) Dirección: 
Clive Donner. Intérpre
tes: George C. Scott, Tim 
Curry.

11,45.- LA PELICULA DE LA 
MAÑANA (II) “Viernes 
loco” (1976) Dirección: 
Gary Ñelson. Intérpre
tes: Jodie Foster, Barba
ra Harris.

13,30.- ULTRAMAN
13,55.- DELFI Y SUS AMI

GOS
14,20.- LA ALDEA DEL 

ARCE
14,45.- JUEGOS OLIMPICOS 

DE INVIERNO
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES: EL MUN
DO DE AUDUBON

17,00.- PARA NOSOTROS
19,30.- ¿Y TU, DE QUE VAS?
20,00.- SUEÑOS DE EXITO
20,45.- INFORMATIVO
21,00.- LINGO
21,30.- CUENTOS ASOM

BROSOS
23,10.- INTENCIONES PER

VERSAS
00,05.- LLAMADAS A 

MEDIANOCHE. “Ojo 
por ojo”. Dirección: 
Robert Singer. Intérpre
tes: Gary Cole, Wendy 
Kilbourne, Dennis Dun, 
Mikel T. Williamson, 
Arthur Taxier.

01,00.- CINE CLUB: CLASI
COS DEL CINE “Diez 
héroes de West Point” 
(1942) Dirección: Henry 
Hathaway. Intérpretes: 
Maureen OHara. Laird 
Cregar.

02,45.- VENUS TV
03,10.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

06,30.- RODILLO DE PRO
GRAMACION

07,00.- NOTICIAS. Con José 
M® Carrascal. (Repeti
ción)

07,30.- TRAS 3 TRIS BUENOS 
DIAS

09,30.- PASIONARIA
10,15.- SANTA BARBARA
11,15.- TODO VA BIEN
13,00.- EL EQUIPO A
14,00.- UN MUNDO DIFE

RENTE
14,30.- COSAS DE CASA
15,00.- NOTICIAS. Con Olga 

Ariza y José Antonio 
Gavira

15,30.- TELECINE
17,30.- CINE
19,15.- HARD TO HARD
20,00.- COSAS DE CASA
20,30.- VECINOS
21,00.- NOTICIAS
21,30.- LOS LADRONES VAN 

A LA OFICINA. Capí
tulo n® 38 “El gafe”. Un 
agente de seguros se 
empeña en vender una 
póliza a los dueños del 
bar “La Oficina”: Smith 
y Prudencia, pero ambos 
rechazan airadamerite 
sus proposiciones de ven
ta. El hombre, sombrío 
y escuchimizado, es algo 
más que un persistente 
comercial de las ventas, 
es un “gafe” que causa 
estrago.s a su paso. Los 
desastres se suceden uno 
tras otro y a punto está 
de enviar al sanatorio a 
más de uno de los habi
tuales del local.

22,00.- CITA CON LA VIDA
00,00.- EN BUENAS MANOS
01,00.- NOTICIAS
01,30.- CINE DE MADRU- 

. GADA
03,00.- TELEVENTA
04,30.- CINE DE MADRU

GADA

06,30.- AVANCE PROGRA
MACION Y ESPACIOS 
PROMOCIONALES

06,35.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,00.- LA TELE ES TUYA 
COLEGA

09,30.- ANTONELLA. (Tele- 
novela). Antonella llama 
traidor a Abelardo y se 
lleva el testamento a su 
cuarto, cuando va a ver 
a Nicolás le encuentra 
con Miranda a quien 
echa mientras Abelardo 
recupera el testamento. 
Nicolás le muestra su 
sufrimiento a Antonella 
que se va destrozada y 
se encuentra con Miran
da que le pega en el vien
tre, Antonella se desva
nece del dolor y Paula 
intenta defendería.

10,15.- MICAELA
11,05.- CINE CORAZON: “La 

selva blanca”
12,55.- A FUERZA DE CARI

ÑO
13,55.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
14,25.- WEBSTER
15,00.- LAS NOTICIAS
15,30.- GRAN PANTALLA 

TV: “Invasores de Mar
te”

17,40.- CINE ESPAÑOL: “La 
descarnada”

19,35.- SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS
21,00.- TELECUPON
21,05.- MISTERIOS 

RESOLVER
SIN

21,45.- LA BATALLA DE LAS 
ESTRELLAS

00,30.- CONTACTO CON 
TACTO

01,30.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

02,00.- NOCHE DE MIEDO: 
“La galaxia del terror” 

03,45.- NOVEDADES 
INCREIBLES

04,45.- CIERRE DE PRO
GRAMACION

08,00.- ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Tic tac toons
08,55.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- SESION ESPECIAL 

V.O.: “Engañada”
11,45.- CINE: “Amor a una 

extraña”
13,18.- PIEZAS
13,35.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMA

DOS: El Rey Arturo y 
los caballeros de la Jus
ticia

14,30.- TELECOMEDIA: Roc
15,00.- CINE: “Nails”
16.35.- CINE: “Salmonberries”
18,06.- PIEZAS
18,20.- CINE: “Fengully”
19,35.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Taz-mania
20,00.- AVANCE. REDAC

CION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELECOMEDIA: Al 

senador, ni caso
21,00.- TELECOMEDIA: 

Padres forzosos
21,28.- INFORMACION 

METEOROLOGICA
21,30.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,54.- INFORMACION 

DEPORTIVA
21,57.- PRIMER PLANO
22,00.- ESTRENO CANAL +: 

“Los amantes de Pont 
NeuF’. Dirección: Leos
Carax. Intérpretes:

08:00.- BOMBITAS
08:30.- DIBUJOS ANIMADOS
08:45.- EL DIARIO-3 (r)
09:00.- FAUNA ANDALUZA
09:30.- ESTA ES LA NUE 

TRA
10:30.- NOTICIAS
10:35.- CINE MATINAL: “b 

jaula de las locas, ellas 
se casan”

12:15.- SENDA DE GLORIA
12:55.- NOTICIAS
13:05.- A TRAVES DEL

TIEMPO 11
14:00.- EL DIARIO ANDA

LUCIA
14:30.- EL DIAR10-1
15:00.- EL TIEMPO
15:05.- MIRA QUIEN HABLA
15:30.- CINE DE TARDE: “Lo 

mejor de las arles mar
ciales”

17:10.- DIBUJOS ANIMADOS
17:50.- LA BANDA DEL SUR
18:25.- NOTICIAS
18:30.- TAL COMO SOMOS
20:30.- EL DIARIO-2
20:50.- EL TIEMPO
20:55.- FUTBOL Celta-Tencrife
23:00.- UNISEX
23:25.- UN MOMENTO, POR

FAVOR
01:00.- EL DlARlO-3
01:15.- LA HORA DE H1TCH-

COCK
02:05.- DESPEDIDA Y

CIERRE

Juliette Binoche, Denis 
Lavant, Klaus-Michael 
Grüber, Marc Maurette. 

00,03.- CINE: “Fiebre salvaje” 
02,10.- 24 HORAS
03,03.- CINE: “La verdadera 

historia de Bonnie & 
Clyde”

04,35.- CIERRE

SUSCRIBIRSE TIENE VENTAJAS
Suscríbase a LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL y compruebe las ventajas
de ser suscriptor

Recibirá diahamente el periódico 
hora de la mañana.

en su domicilio o lugar de trabajo a primera

Los suplementos, dominicales y números extraordinarios serán gratuitos para
los suscriptores.
Y muchas más ventajas ¡Llámenos! Tel 21 53 01

(Departamento de suscripciones)
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Lydia Bosch aceptó encantada interpretar el papel de Julia, el único (Personaje femenino protagonista de “Mi hermano del alma”.

?

11

hotisonizada por Juanjo Puiscorbé, Carlos Hipólito, Lydia Bosch y Juan Echanove

Estreno de “Mi hermano del
alma” de Mariano Barroso

MADRID. (Efe).- Después 
de dirigir cinco episodios de 
“Las chicas de hoy en día”, 

, Femando Colomo volvió a 
confiar en Mariano Barroso, 
esta vez para llevar a la pan
talla grande la historia de un 

¡ reencuentro fraternal titulada 
I "Mi hermano del alma”, una 
tragicomedia protagonizada 
por Juanjo Puigcorbé, Carlos 
Hipólito, Lydia Bosch y Juan 
Echanove (en el papel que le 
valió una nominación al Goya 
en el apartado de Mejor Actor 
de Reparto).

Rodado en Madrid y Bar
celona, este primer largometra- 
¡e de Barroso ha contado con 
un presupuesto de 140 millones 
de pesetas, y llegará a las pan- 
hilas comerciales el próximo 
viernes.

“Esta es la historia de una 
pración”. Así define Mariano 
(Harroso su ópera prima “Mi 
Itermano del alma”, una his- 
'oria que cuenta el reencuentro 
de dos hermanos tras varios 
®dos de separación. Toni 
(Juanjo Puigcorbé), un “olvi- 
dudo , irrumpe en la rutinaria 
'^da de Carlos (Carlos Hipó- 
‘'M, un joven empresario en 
Acenso que compite con un 
’^enipañero (Juan Echanove) 
P®*^ un puesto directivo en la 
fhpresa, y casado con la que 
L^a en su día mujer de Toni, 
7 (Mia Bosch).

®ui es un perdedor que se 
P^pone comenzar una nueva 

^ con la ayuda de su her- 
®uo, quien le abandonó hace

10 años en una circunstancias 
muy especiales, y que ahora tie
ne la posibilidad de “recom
pensarle”.

Ese pasado que Carlos 
desearía olvidar le hace prisio
nero de una situación inelu
dible al descubrir una enfer
medad de Toni. En cuanto Fer
nando Colomo, que ya le había 
dado la oportunidad de dirigir 
cinco episodios de “Las chicas 
de hoy en día”, le propuso diri
gir su primer largometraje, 
Mariano Barroso, realizador 
barcelonés de 35 años, no dudó 
ni un momento en llever ade-

Hanks con “Philadelphia 
protagonista en Berlinale

Alain Resnais, uno de los 
míticos del cine francés de los 
60, sorprendió al público de 
la Berlinale con una doble 
película; “Smoking" Y “No 
smoking”, basada en una larga 
obra del dramaturgo británico 
Alan Ayckbourn, el autor más 
representado en su país tras 
Shakespeare. Los actores 
Sabine Azema y Pierre Arditi 
encarnan ellos solos a nueve 
distintos personajes, en un 
juego con el tiempo y las 
distintas combinaciones 
posibles entre ellos. El público 

>
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lante “Mi hermano del alma”.| 
“Yo quería -ha comentado 

el director- contar la historia 
de dos hombres jóvenes que, 
a pesar de ser hermanos, per
tenecieran a dos mundos dife
rentes, opuestos”. La elabora
ción del guión, producto del 
trabajo de Barroso y Joaquín 
Oristell, llevó mas de seis 
meses para dar forma a los per
sonajes, pero, tras seis re-es
crituras, consiguieron dar con 
un texto satisfactorio.

“Más tarde -ha dicho Barro
so- Fernando Colomo entró en 
contacto con Fernando Garci-

se divertid a ratos, pero 
también encontró algo 
reiterativas o menos originales 
algunas de las escenas, en las 
que los personajes actúan de 
una forma o de otra, hasta 
conformar muy diferentes 
soluciones dramáticas. No 
obstante, Resnais fue la 
estrella destacada de la cuarta 
jornada competitiva de la 
Berlinale, en la que el martes 
se repartieon el protagonismo 
Tom Hanks, el actor de 
“Philadelphia” y Krzystof 
Kieslowski, por su “Blanco”.

llán y SOGETEL se interesó 
por el proyecto hasta el punto 
de decidir entrar en coproduc
ción”. La elección de los acto
res principales era algo com
plicado, pero el resultado ha 
dejado muy satisfecho al direc
tor; “Los dos hermanos están 
interpretados por dos actores 
que, aunque no son muy cono
cidos aún por el gran público, 
gozan desde hace tiempo de 
un reconocido prestigio en el 
cine y sobre todo en el teatro”.

En el caso de Juanjo Puig
corbé, a quién últimamente 
hemos podido ver en “El diario 
de Lady M.”, “La reina anó
nima” y “Rosa, Rosae”, fue “su 
energía -ha dicho Barroso-, su 
entrega y su sentido del humor, 
lo que le convertía en el actor 
ideal para interpretar el papel 
de Toni, un personaje que, 
como él mismo dice, provoca 
miedo, pena y risa”.

Carlos Hipólito, más cono
cido en las tablas del teatro, 
constituía la elección perfecta 
para dar vida a Carlos -ha ase
gurado el director-.

De él me interesó especial
mente su capacidad para escu
char y mirar, y eso es lo que 
tenía que hacer frente a este 
hermano del alma, mitad niño, 
mitad monstruo”. Después de 
un retiro voluntario de casi dos 
años por maternidad, Lydia 
Bosch aceptó encantada inter
pretar el papel de Julia, el úni
co personaje femenino prota
gonista de “Mi hermano del 
alma”.
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El príncipe Carlos 
vuelve a hablar con 
Camila, según 
“Today”

LONDRES. (Efe).- El prín
cipe Carlos, heredero de la 
Corona británica, que acaba de 
regresar de su viaje por Aus
tralia y Nueva Zelanda, ha 
vuelto a hablar con su supuesta 
amante. Camilla Parker-Bow- 
les, aseguraba el lunes, el diario 
londinense “Today”.

A pesar de que la prensa 
londinense señaló reciente
mente que la supuesta relación 
sentimental entre el príncipe 
de Gales y Camilla había ter
minado, el rotativo “Today” 
dice que ambos hablaron el 
pasado fin de semana.

El heredero de la Corona, 
de 45 años, pasó varias horas 
en su residencia campestre de 
Highgrove, en el centro de 
Inglaterra, desde donde habló 
por teléfono con algunos ami
gos y con Camilla, a quien con
tó detalles de su último viaje, 
añade el diario.

Esta llamada confirma que 
el mayor de los hijos varones 
de la reina Isabel II y Camilla 
siguen siendo muy buenos ami
gos, comenta “Today”.

La princesa Diana nunca 
pensó que su esposo podría 
renunciar a su relación con 
Camilla, según afirmaron ami
gos de lady Di al diario 
londinense.

“Today” resalta, sin embar
go, que el príncipe Carlos no 
tuvo tiempo el fin de semana 
para ver a sus dos hijos, Gui
llermo y Enrique, aunque 
habló por teléfono con ellos.

Eudardo vive con su novia

Por su parte, el príncipe 
Eduardo, hijo de la reina Isabel 
II de Inglaterra, vive práctica
mente con su novia, Sophie 
Rhys Jones, y es posible que 
pronto se formalice la relación 
sentimental, afirma hoy, mar
tes, el diario londinense “The 
Sun”.

Sophie pasa la mayor parte 
de las noches en el palacio de 
Buckingham como invitada del 
príncipe Eduardo, mientras 
que los fines de semana la 
pareja se traslada a las afueras 
de Londres, añade el rotativo.

El príncipe Eduardo y Sop
hie, ambos de 29 años, suelen 
pasar juntos los fines de sema
na en Sandringham, este de 
Inglaterra, o en el castillo de 
Windsor, en las afuera.s de 
Londres, según el diario.

Amigos del príncipe Eduar
do han indicado que éste soli
citará a su madre el permiso 
para contraer matrimonio con 
Sophie, quien trabaja en una 
agencia de relaciones públicas 
y, según expertos en asuntos 
de la realeza, la pareja puede 
contraer matrimonio el año 
próximo.

El matutino “The Sun” des
taca que el próximo fin de 
semana el príncipe Eduardo y 
Sophie acudirán a un espec
táculo deportivo en Reading, 
centro de Inglaterra.

El príncipe Eduardo y Sop
hie se conocieron en agosto del 
año pasado y ambos comparten 
el gusto por el teatro y los 
deportes.



Lo más fácil en 
Gudad Real, 

es aparcar en el centro
.-««Bill

PLAZA DEL PILAR

I

Acto por la paz en Porzuna.- El Colegio Público Nuestra Señora del Rosario, de 
la localidad de Porzuna, celebró en días pasados el día de la paz. Al acto asistieron el claustro 
de profesores del mencionado colegio, alumnos y gran cantidad de padres. En la foto de 
Alberto Aranda aparece el director del colegio Nuestra Señora del Rosario, Lorenzo Prado 
Cárdenas, junto al alumno encargado de soltar varias palomas blancas, que alzaron rápidamente 
el vuelo.

Cinco personas, 
detenidas como 
presuntas autoras 
de varios robos en 
Ciudad Real

Cinco personas han pasado 
a disposición judicial tras ser 
detenidas como presuntas 
autoras de varios robos come
tidos en la capital en días pasa
dos. Tres de ellos, Manuel 
S.M., Tomás M-C. E. y Susana 
P.L., de 18, 21 y 21 años res
pectivamente, fueron detenidos 
el pasado fin de semana, por 
la Policía Nacional, como pre
suntos autores de los robos per
petrados en el establecimiento 
“Telyco”, de la calle Caballe
ros, en el gimnasio “Stadium”, 
de la calle La Paz, y “CQ”, 
de Cardenal Monescillo.

También fue puesto a dis
posición judicial Jesús A. A. 
L., como presunto autor de la 
sustracción de joyas en un 
domicilio. Este fue detenido 
por funcionarios de la Comi
saría al comprobarse que había 
vendido las joyas sustraídas a 
un vecino, valoradas en 166.000 
pesetas, todas las cuales fueron 
recuperadas por los funciona
rios policiales.

Por último, pasó a disposi
ción judicial M.M.P., como 
presunto autor de un delito de 
robo con intimidación. El dete
nido está presuntamente impli
cado en la sustracción de una 
cantidad de 2.500 pesetas a una 
joven, a punta de navaja.

El entierro de la Sardina comenzará a las ocho. ARCHIVO

El entierro de la Sardina 
tendrá lugar hoy

El tradicional entierro de la 
Sardina tendrá lugar hoy, miér
coles de Carnaval, a partir de 
las ocho de la tarde. La comi
tiva de dolientes saldrá de la 
Plaza Mayor, y recorrerá la Pla
za de Cervantes, calle Alarcos, 
Tinte, Plaza de la Provincia, 
Rey Santo, Plaza del Pilar, 
Ramón y Cajal, Ruiz Morote, 
Paloma. Elisa Cendreros, y lle
gará a la Plaza de la Cons
titución, donde será quemada 
la sardina.

Durante esta mañana, el 
catafalco de Doña Sardina per
manecerá expuesto, desde las 
12 horas, en la Plaza Mayor,

donde tendrá lugar el duelo 
que, también en esta ocasión, 
estará presidido por ilustres 
damas y algún caballero de las 
dolientes peñas.

Tanto el Ayuntamiento de 
Ciudad Real como la Federa
ción de Peñas ruegan a los par
ticipantes en el cortejo fúnebre 
no utilizar cualquier elemento 
que distorsione la celebración 
de este acto, tales como harina 
o agua, según resaltó el con
cejal de Festejos, Carlos López 
Camarena. Por otra parte, ayer 
se guardó un minuto de silen
cio en la Carpa por el falle
cimiento de la Sardina.

Li

► La provincia arde en carna
vales por los cuatro costados, 
cuando sólo va mediada la 
semana carnestoléndica.

► Si días atrás tenían lugar los 
desfiles de Puertollano, Mala
gón, Daimiel, Torralba... ayer 
le tocó el turno a Valdepeñas.

► Miles de personas se dieron 
cita lo largo de la antigua 
carretera general, en el tramo 
comprendido entre el molino 
de Gregorio Prieto y La Vegui
lla, para presenciar el magní
fico desfile.

► Uno de los grupos de la 
localidad toledana de Villa- 
franca de los Caballeros, ganó 
el concurso de carrozas y 
comparsas.

► Mientras tanto, por aquello 
de la compensación, un grupo 
ciudarrealeño, concretamente 
“Harúspides”, de Tomelloso, 
ganaba en Villafranca de los 
Caballeros.

► Ya veremos lo que pasa el 
Domingo de Piñata, y el tiem
po que hace, en el magno des
file de la capital.

Fernando Novo 
puede ser hoy 
secretario del 
consejo de la CECA

El presidente de la Caja de 
Castilla-La Mancha, Fernando 
Novo, puede ser nombrado hoy 
secretario del Consejo de 
Administración de la Confede
ración Española de Cajas de 
Ahorro (CECA), patronal del 
sector, que celebra su reunión 
mensual.

El secretario del Consejo de 
Administración integra la 
denominada Mesa de la Con
federación, junto al presidente, 
el director general y los tres 
vicepresidentes.

Novo sustituirá en el puesto 
—uno de los más importantes 
a nivel representativo—a Angel 
Fernández Noriega, que dejó 
la presidencia de la Caja de 
Asturias el pasado día 7, al 
cumplir ocho años al frente de 
la entidad, con lo que también 
dejará su puesto en la Con
federación Española de Cajas 
de Ahorro.

Los carnavales, a tope.

► Los concejales ciudarreak- 
ños del CDS no se han andado 
por las ramas y han presentado 
denuncia contra el director de 
La Atalaya y el delegado de 
Bienestar Social, por presuntas 
injurias y calumnias.

► Como es lógico, ignoramos 
lo que va a decidir el juez, 
pero para injurias no parece 
la cosa, ya que nadie en su 
sano juicio se cree y repara, 
hoy, en insultos como nazis 
fascista.

► Esta terminología, absoluta
mente superada, salvo como 
reclamo periodístico, para dar 
fuerza a titulares, no debe 
tener cabida y peso específico 
para generaciones que nada 
tienen que ver con el pasada

o

Míiércoles, 9 ....79280
Jueves, 10 .........70891
Viernes, 11 ....... 15751

Serie 109
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BONOLOTQ
Lunes, día 14

6—18 —37 -42-45-4!'
Comple. 22
Martes, día 15

6—27—29-31-39-4-;
Comple. 16
Miércoles, día 9

3-32-33-38-41'42
Comple. 45 "
Viernes, día 11

4 - 7-15 -32 -33-49
Comple. 38 ^®"’“

pRiMinyA
Jueves, día 10 .

3— 4-14-16-33'4!'

Comple. 29
Sábado, día 12 9-16-22-42-48'4

ReiH''Comple. 45


